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поздравляет своих Клиентов, Партнеров поздравляет своих Клиентов, Партнеров 

и всех жителей Кавказских Минеральных Вод и всех жителей Кавказских Минеральных Вод 
с Новым годом и Рождеством!с Новым годом и Рождеством!

Пусть наступающий 2020-й станет для Вас годом Пусть наступающий 2020-й станет для Вас годом 
больших свершений и процветания!больших свершений и процветания!

Пусть каждый его день приносит Вам успех и делает Пусть каждый его день приносит Вам успех и делает 
Вас на шаг ближе к мечте.Вас на шаг ближе к мечте.

Мы искренне желаем Вам, чтобы путь Мы искренне желаем Вам, чтобы путь 
к Вашим целям был широким и гладким, к Вашим целям был широким и гладким, 
чтобы Ваше дело росло и развивалось, чтобы Ваше дело росло и развивалось, 

а Ваши близкие дарили Вам свою любовь и поддержку.а Ваши близкие дарили Вам свою любовь и поддержку.

Новогоднего настроения, счастья и здоровья Новогоднего настроения, счастья и здоровья 
Вам и дорогим Вам людям!Вам и дорогим Вам людям!

Юридическое агентство «СРВ» Юридическое агентство «СРВ» 
поздравляет своих Клиентов, Партнеров поздравляет своих Клиентов, Партнеров 

и всех жителей Кавказских Минеральных Вод и всех жителей Кавказских Минеральных Вод 
с Новым годом и Рождеством!с Новым годом и Рождеством!

Пусть наступающий 2020-й станет для Вас годом Пусть наступающий 2020-й станет для Вас годом 
больших свершений и процветания!больших свершений и процветания!

Пусть каждый его день приносит Вам успех и делает Пусть каждый его день приносит Вам успех и делает 
Вас на шаг ближе к мечте.Вас на шаг ближе к мечте.

Мы искренне желаем Вам, чтобы путь Мы искренне желаем Вам, чтобы путь 
к Вашим целям был широким и гладким, к Вашим целям был широким и гладким, 
чтобы Ваше дело росло и развивалось, чтобы Ваше дело росло и развивалось, 

а Ваши близкие дарили Вам свою любовь и поддержку.а Ваши близкие дарили Вам свою любовь и поддержку.

Новогоднего настроения, счастья и здоровья Новогоднего настроения, счастья и здоровья 
Вам и дорогим Вам людям!Вам и дорогим Вам людям!

Генеральный директор, Герой труда СтавропольяГенеральный директор, Герой труда Ставрополья  Роман   Роман САВИЧЕВСАВИЧЕВ
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PARK CITY – МЕСТО ВСТРЕЧИ САМЫХ 
ВЗЫСКАТЕЛЬНЫХ ГУРМАНОВ

Реклам
а

К а к  г о в о р и т с я ,  н и ч т о  т а к  н е 
объединяет людей, как аппетит! В 
уютной атмосфере ресторана Park 
City, расположенного в самом сердце 
Ессентуков, Вы можете насладиться 
изысканными блюдами из нашего 
меню, созерцая городской пейзаж 
и общаясь с дорогими Вам людьми.
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г. Ессентуки, ул. Интернациональная, 18. Ежедневно с 10.00 до 00.00. 
Тел. 8 (928) 252-00-00.  park_city_resto

Каждое блюдо при-
готовлено из све-

жайших продуктов и 
с огромной любовью 

к  В а м .  П оу ж и н а в  о д-
нажды в Park City, Вы захо-

тите вернуться к нам снова!
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ВСЕ
ТОЛЬКО
НАЧИНАЕТСЯ

Разрешение на строительство № 26-RU26304000-147-2018 от 23.05.2018 г. / С проектной декларацией можно ознакомиться по адресу: станица Ессентукская, ул.Гагарина, 103

www.stroi-26.ru

8 (928) 222-32-38 
8 (928) 070-70-72

...ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ
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ЖИЗНЬ СЛИШКОМ КОРОТКА,ЖИЗНЬ СЛИШКОМ КОРОТКА,
ЧТОБЫ ПРОЖИТЬ ЕЕ НЕ В ТОМ МЕСТЕЧТОБЫ ПРОЖИТЬ ЕЕ НЕ В ТОМ МЕСТЕ
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Купон действует до 31.01.2020

уууууууууссссссссслллллллллууууууууугггггггггиииииииии 
косметолога
8 (988) 103-90-60

 ledy_lux
г. Кисловодск

ул. Героев Медиков, 2
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Уважаемые Уважаемые 
ставропольцы!ставропольцы!
Дорогие земляки!Дорогие земляки!

Сердечно поздравляю Вас с Новым годом Сердечно поздравляю Вас с Новым годом 
и Рождеством!и Рождеством!

Эти светлые праздники наполняют Эти светлые праздники наполняют 
жизнь душевным теплом, радостью жизнь душевным теплом, радостью 
общения с близкими, надеждой на общения с близкими, надеждой на 
исполнение самых заветных желаний.исполнение самых заветных желаний.

Уверен, что наступающий 2020-й год Уверен, что наступающий 2020-й год 
продолжит эстафету созидания, продолжит эстафету созидания, 
позволит укрепить могущество и славу позволит укрепить могущество и славу 
нашей великой Родины, станет временем добрых перемен и радостных нашей великой Родины, станет временем добрых перемен и радостных 
событий.событий.

Пусть главным их результатом будет улучшение жизни людей. Пусть главным их результатом будет улучшение жизни людей. 
И пусть из благополучия каждого человека и каждой семьи складывается И пусть из благополучия каждого человека и каждой семьи складывается 
процветание родного Ставрополья и всей большой России.процветание родного Ставрополья и всей большой России.

От души желаю Вам крепкого здоровья, счастья, новых успехов и отличного От души желаю Вам крепкого здоровья, счастья, новых успехов и отличного 
настроения!настроения!

Губернатор Ставропольского края Губернатор Ставропольского края 
В. В. ВЛАДИМИРОВВЛАДИМИРОВ
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Сердечно поздравляю вас с Рождеством Сердечно поздравляю вас с Рождеством 
Христовым и Новолетием!Христовым и Новолетием!

Мы провожаем уходящий год с благодарностью Богу за мир и 
здоровье, за лучшие дни и любимых людей. С благодарностью 

близким за то, что они рядом и вместе с нами. 
В дни праздника мы ждем счастья и любви, созидания и 
процветания. Наши ожидания благословит Господь, а 
исполним их мы друг для друга. Мы не можем сделать 

счастливыми самих себя, потому что счастье, как и любовь, – 
это жертва. Зато мы можем подарить частицу своей души 
тому, кого Господь привел к нам. На Кавказе гость – посланец 

Бога. Наше гостеприимство – вековая традиция любви к 
Богу и ближнему, которую передали нам предки.

Молитвенно желаю, чтобы наши дома и сердца были полны 
радости, которой мы будем щедро делиться, прославляя 

Родившегося Христа!

Ñ ëþáîâüþ è ìîëèòâîé, 
àðõèåïèñêîï Ïÿòèãîðñêèé è ×åðêåññêèé  Феофилакт

Дорогие жители и гости Дорогие жители и гости 
Кавказских Минеральных Вод!Кавказских Минеральных Вод!



[14]

  10 2019  www.stav-pro.ru

СКРИПИЧНЫЙ ГЕНИЙ
Когда:Когда: 3 ДЕКАБРЯ 1596  3 ДЕКАБРЯ 1596 
ГОДАГОДА
Где:Где: КРЕМОНА, ИТАЛИ КРЕМОНА, ИТАЛИ
«У вас фигура, как у 
скрипки!» - говорят каким-
нибудь нежным барышням, 
намекая на их тонкие талии 
и стройные бедра. А кстати, 
знаете ли вы, кому обязан 
музыкальный инструмент, с 
которым сравнивают жен-
ский силуэт, своей изящной 
формой? Самому Николо 
Амати! У него учились 
Страдивари и Гварнери. 
Легендарные ученики, 
может быть, в чем-то и 
смогли превзойти своего 
учителя, но именно за 

Амати осталась слава изобретателя и творца, подаривше-
го миру скрипку того самого вида и звучания, которыми 
мы можем сегодня наслаждаться. Точную дату рождения 
Николо не знает никто, но принято считать, что больше 
четырех веков назад именно 3 декабря  в семье скри-
пичных мастеров из маленького итальянского городка 
Кремона родился мальчик, которому суждено было стать 
великим.
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А МОГ БЫ ОСТАТЬСЯ ЮРИСТОМ…
Когда:Когда: 31 ДЕКАБРЯ 1869 ГОДА 31 ДЕКАБРЯ 1869 ГОДА
Где:Где: ЛЕ-КАТО-КАМБРЕЗИ, ФРАНЦИЯ ЛЕ-КАТО-КАМБРЕЗИ, ФРАНЦИЯ
Анри Матисс стал для своих родителей настоящим ново-
годним подарком, родившись 31 декабря. Видимо, поэтому 
и жизнь у него была удивительной и полной всяких чудес. 
Первое чудо произошло, когда у юного Анри воспалился 
аппендицит. Парню сделали операцию, спасли, но надолго 
уложили в постель. Для того чтобы он не скучал, мать при-
несла ему коробку с красками и предложила скоротать время 
рисованием. Матиссу понравилось. Он настолько увлекся, 
что, выздоровев, решил стать художником. Все бы ничего, но 
до болезни Анри всю свою сознательную жизнь мечтал быть 
адвокатом и даже весьма успешно начал работать юристом в 
адвокатской конторе, чем очень радовал своего отца. И вдруг 
этот аппендицит! Или все-таки судьба? Ведь даже представить 
сложно, каким бы было мировое искусство без Анри Матисса.

УЧЕНИК САЛЬЕРИ
Когда:Когда: 16 ДЕКАБРЯ 1770 ГОДА 16 ДЕКАБРЯ 1770 ГОДА
Где:Где: БОНН, КЕЛЬНСКОЕ КУРФЮРШЕСТВО БОНН, КЕЛЬНСКОЕ КУРФЮРШЕСТВО
Этого 
мальчика, 
родившегося 
в один из 
холодных 
декабрьских 
дней, знают 
сегодня по 
всему миру. 
В 17 лет его 
услышал 
Моцарт и 
воскликнул: 
«Он всех 
заставит 
говорить о 
себе!». Спу-
стя некоторое время его учителем и наставником стал Анто-
нио Сальери, незаслуженно назначенный потомками врагом 
Вольфганга Амадея. Еще чуть позже он пишет «Лунную» и 
«Патетическую» сонаты. Вы, наверное, уже поняли, что речь 
идет о Людвиге ван Бетховене. Умный и порывистый, упря-
мый и тонко чувствующий, Бетховен был загадкой для своих 
современников. Он был весьма груб на публике, но в то же 
время добр и открыт с друзьями и близкими, не трепетал не 
перед кем, но не смог справиться с переживаниями за своего 
племянника, которого взял на попечение. Талант композито-
ра был настолько уникальным, что даже полная глухота не 
смогла помешать ему творить.

«МОНАРХИНЯ ЕЛИСАВЕТ»
Когда:Когда: 29 ДЕКАБРЯ 1709 ГОДА 29 ДЕКАБРЯ 1709 ГОДА
Где:Где: КОЛОМЕНСКОЕ, МОСКВА, РУССКОЕ ЦАРСТВО КОЛОМЕНСКОЕ, МОСКВА, РУССКОЕ ЦАРСТВО
Помните - «Науки юношей питают, отраду старым 
подают»? Это строчки из оды Михаила Васильевича 
Ломоносова, посвященной восшествию на престол импе-
ратрицы Елизаветы Петровны, дочери Петра I, рожденной 
29 декабря 1709 года его тогда еще не женой Мартой 
Скавронской (Екатериной I). В истории «Елисавет», как 
называл ее в своей оде Ломоносов, осталась как послед-
няя представительница монаршей династии Романовых 
по женской линии, писаная красавица, которую пона-
чалу никто не воспринимал всерьез и не возлагал на нее 
больших государственных надежд, монархиня, проведшая 
массу экономических, социальных и культурных реформ, 
и героиня дворцовых интриг – любовных и политических.

КАЛЕНДАРЬ
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ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ, КОЛЛЕГИ, ПАРТНЕРЫ!  
Поздравляю Вас с Новым годом и Рождеством! Поздравляю Вас с Новым годом и Рождеством! 

Новый год – это время не только подведения итогов, Новый год – это время не только подведения итогов, 
но и планирования будущего! Пусть итоги Вас порадуют, но и планирования будущего! Пусть итоги Вас порадуют, 

а планы реализуются в ближайшее время! а планы реализуются в ближайшее время! 
Желаю, чтобы все Ваши мечты воплотились в жизнь! Желаю, чтобы все Ваши мечты воплотились в жизнь! 

И чтобы новые свершения дарили И чтобы новые свершения дарили 
уверенность в себе, своих возможностях! уверенность в себе, своих возможностях! 
Хочу, чтобы в Вашем доме всегда царили Хочу, чтобы в Вашем доме всегда царили 

любовь и благополучие, а Ваш бизнес был образцом успеха! любовь и благополучие, а Ваш бизнес был образцом успеха! 
Пусть новогоднее волшебство не заканчивается Пусть новогоднее волшебство не заканчивается 

с боем курантов! с боем курантов! 

С уважением, С уважением, 
Генеральный директорГенеральный директор

Александр Викторович Александр Викторович 
Степаненко Степаненко 
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ГОТОВЬТЕ СТАКАНЫ!
Где: ЭКВАДОР
Когда: НОВЫЙ ГОД
Нет, пить эквадорцы ничего не предлагают! Скорее, 
наоборот – предлагают не пить, а выбросить на улицу 
стакан, до краев полный водой и грустными моментами, 
произошедшими за год. Причем швырнуть тару надо 
так, чтобы она разбилась вдребезги, иначе все плохое 
возродится из крупных осколков и прицепится обратно. А 
тем, кому очень хочется в наступающем году отправиться 
в турпоездку, жители Эквадора рекомендуют схватить 
чемодан и, пока часы бьют 12 раз, успеть обежать с гро-
моздкой ручной кладью вокруг дома. Эквадорский бонус: 
если хотите привлечь деньги, во время боя курантов 
наденьте желтое белье, а если надеетесь на большую 
любовь, то красное.

ГАДАЕМ И ЗАГАДЫВАЕМ
Где: ЧЕХИЯ
Когда: НОВЫЙ ГОД
Конечно, всем интересно знать, что принесет насту-
пающий год, каким он будет и чем запомнится. Чехи, 
например, удовлетворяют свое любопытство гаданиями. 
В рождественскую ночь они берут яблоко, разрезают его 
поперек строго посередине и смотрят, что получилось на 
срезе: если сердцевинка похожа на идеальную звездочку, 
значит, год будет успешным и сытным. Если звездочка 
кривая, значит, год будет так себе. А еще в чешских 
семьях очень любят новогодние гадания на свинце: его 
расплавляют, льют в воду и потом по получившимся фи-
гуркам пытаются понять, что их ждет в новом году. Набор 
для такого гадания и инструкцию к нему можно купить в 
любом чешском магазине.

ПОКА ПАДАЕТ ШАР
Где: США
Когда: НОВЫЙ ГОД
Американцы сделали из новогодней традиции настоящее 
шоу, которое наблюдает полмира. 31 декабря без одной 
минуты полночь на Таймс-сквер с двадцатитрехметровой 
высоты спускается огромный шар. Он «падает» в течение 
шестидесяти секунд, последние десять из которых, 
оставшиеся до самой нижней точки «падения», весь на-
род на площади отсчитывает хором. Как только прокричат 
«Ноль!», так сразу же Новый год и наступит. Кстати, 
символом Нового года у американцев считается младенец 
в подгузнике. В течение 12 месяцев он стареет и в декабре 
передает свои «полномочия» новому младенцу.

ВСЕ «ЗА БОРТ»!
Где: АРГЕНТИНА
Когда: НОВЫЙ ГОД
Аргентинцы – народ веселый, для которого отдыхать – го-
раздо приятнее, чем работать. В принципе, этим отлича-
ется все человечество, независимо от места проживания, 
цвета кожи и национальной принадлежности. Однако 
традиция выбрасывать из окон офисов скопившуюся за 
год макулатуру есть только в Аргентине. В последний 
рабочий день перед новогодними каникулами в открытые 
форточки летят старые календари, ведомости и бланки, и 
где-то к обеду улицы покрываются толстым слоем бумаги. 
Особенно усердствуют редакции: как-то сотрудники одной 
из аргентинских газет вывалили за окно весь архив из-
дания.
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СВЕТЛАНА МАТОВНИКОВА:СВЕТЛАНА МАТОВНИКОВА:  
Уходящий год дал мне сто-Уходящий год дал мне сто-
процентную уверенность, что процентную уверенность, что 
дружба – это одно из лучших дружба – это одно из лучших 
нравственных чувств человека!нравственных чувств человека!
Умножайте радость от встреч с Умножайте радость от встреч с 
вашими близкими, проявляйте вашими близкими, проявляйте 
заботу и чаще говорите им о заботу и чаще говорите им о 
любви!  Пусть у вас всё скла-любви!  Пусть у вас всё скла-
дывается наилучшим образом дывается наилучшим образом 
и обязательно сбывается!!!и обязательно сбывается!!!
От всего сердца желаю вам От всего сердца желаю вам 
прекрасного и волшебного прекрасного и волшебного 
Нового года! Нового года! 

МАКСИМ ЗОЛОТАРЁВМАКСИМ ЗОЛОТАРЁВ::
В 2019-м году наша дочь В 2019-м году наша дочь 
пошла в первый класс. пошла в первый класс. 
Наверное, это и есть Наверное, это и есть 
самое главное событие, самое главное событие, 
которое навсегда запом-которое навсегда запом-
нится и нам с супругой, и нится и нам с супругой, и 
ей самой. Учиться дочери ей самой. Учиться дочери 
нравится, школой она до-нравится, школой она до-
вольна, пусть так будет и вольна, пусть так будет и 
впредь.впредь.
От нового года жду боль-От нового года жду боль-
ше клиентов – надежных, ше клиентов – надежных, 
адекватных, платеже-адекватных, платеже-
способных. Жду новых способных. Жду новых 
интересных дел и проек-интересных дел и проек-
тов. Так как работа зани-тов. Так как работа зани-
мает большую часть моей мает большую часть моей 
жизни, хочется, чтобы жизни, хочется, чтобы 
она была насыщенной и она была насыщенной и 
яркой. Искренне желаю яркой. Искренне желаю 
всем, чтобы 2020-й год всем, чтобы 2020-й год 
был успешным, счастли-был успешным, счастли-
вым, запоминающимся и вым, запоминающимся и 
щедрым на новые дости-щедрым на новые дости-
жения и победы!жения и победы!

НИКАС САФРОНОВ: НИКАС САФРОНОВ: 
2019-й год стал для меня 2019-й год стал для меня 
годом перемен, развития, годом перемен, развития, 
обновления. Было много обновления. Было много 
выставок в разных горо-выставок в разных горо-
дах нашей страны, инте-дах нашей страны, инте-
ресных поездок и встреч. ресных поездок и встреч. 
От наступающего года От наступающего года 
жду новых идей и мощ-жду новых идей и мощ-
ных источников вдох-ных источников вдох-
новения, ведь художник новения, ведь художник 
принадлежит времени и принадлежит времени и 
миру, вся энергия кото-миру, вся энергия кото-
рых сосредоточивается в рых сосредоточивается в 
его полотнах. Очень на-его полотнах. Очень на-
деюсь на то, что людям и деюсь на то, что людям и 
дальше будет интересно дальше будет интересно 
мое творчество.мое творчество.

ОЛЬГА СОБОЛЬ: ОЛЬГА СОБОЛЬ: Уходя-Уходя-
щий год был сложным, щий год был сложным, 
но важным и продуктив-но важным и продуктив-
ным! В новый  2020 год ным! В новый  2020 год 
хочется взять с собою хочется взять с собою 
весь свой энтузиазм и весь свой энтузиазм и 
боевой настой, сохранить боевой настой, сохранить 
и приумножить свои зна-и приумножить свои зна-
ния и отразить все это в ния и отразить все это в 
новых проектах, которые новых проектах, которые 
будут лучше и ярче!  будут лучше и ярче!  



[19]

  10 2019  www.stav-pro.ru

НАТАЛЬЯ БЕРЕЗНИЦКАЯ:НАТАЛЬЯ БЕРЕЗНИЦКАЯ:  
2019 год – для меня год 2019 год – для меня год 
юбилейный! Он запомнился юбилейный! Он запомнился 
мне многими событиями, но мне многими событиями, но 
в основном  для себя я могу в основном  для себя я могу 
назвать его годом личност-назвать его годом личност-
ного роста. Я очень много ного роста. Я очень много 
обучалась, повышала квали-обучалась, повышала квали-
фикацию, проводила мастер-фикацию, проводила мастер-
классы (что является новым классы (что является новым 
направлением  в моей рабо-направлением  в моей рабо-
те), начала заниматься  обще-те), начала заниматься  обще-
ственной деятельностью.ственной деятельностью.
Каждый день этого года был Каждый день этого года был 
продуктивен и наполнен жиз-продуктивен и наполнен жиз-
нью! Мне удалось сохранить нью! Мне удалось сохранить 
и приумножить  все, что было и приумножить  все, что было 
создано ранее, а это очень создано ранее, а это очень 
важно для меня.важно для меня.
В 2020 год хочу взять с В 2020 год хочу взять с 
собой удачу,  хорошее са-собой удачу,  хорошее са-
мочувствие, уверенность,  мочувствие, уверенность,  
стабильность и гармонию, в стабильность и гармонию, в 
которой я сейчас пребываю! которой я сейчас пребываю! 
И, конечно же, хочу, чтобы И, конечно же, хочу, чтобы 
вся моя семья была здорова вся моя семья была здорова 
и счастлива!и счастлива!
С наступающим Новым 2020 С наступающим Новым 2020 
годом!годом!

СОФИЯ НОВРАДОВА: СОФИЯ НОВРАДОВА: Уходящий 2019 год для Уходящий 2019 год для 
нашего предприятия был насыщен событиями. нашего предприятия был насыщен событиями. 
Мы отметили 10-летие нашей компании  и Мы отметили 10-летие нашей компании  и 
уверены, что все самое интересное и мас-уверены, что все самое интересное и мас-
штабное ждет нас впереди. Вступив в нацио-штабное ждет нас впереди. Вступив в нацио-
нальный проект «Производительность труда нальный проект «Производительность труда 
и поддержка занятости», за полгода многому и поддержка занятости», за полгода многому 
успели научиться и внедрить новые знания успели научиться и внедрить новые знания 
в рабочий процесс.  Мы приняли участие во в рабочий процесс.  Мы приняли участие во 
многих ярмарках и выставках регионального многих ярмарках и выставках регионального 
и всероссийского масштаба, и в очередной и всероссийского масштаба, и в очередной 
раз заслуженно получили две золотых медали раз заслуженно получили две золотых медали 
аграрной выставки «Золотая осень» в Москве. аграрной выставки «Золотая осень» в Москве. 
В наших планах на 2020 год не сбавлять обо-В наших планах на 2020 год не сбавлять обо-
роты, а продолжать расти и развиваться. Мы роты, а продолжать расти и развиваться. Мы 
готовимся добавить в наш ассортимент новые готовимся добавить в наш ассортимент новые 
позиции и начать строительство нового цеха позиции и начать строительство нового цеха 
для производства сырокопченых колбас. для производства сырокопченых колбас. 
Из 2019 в 2020 обязательно нужно взять с Из 2019 в 2020 обязательно нужно взять с 
собой уверенность, целеустремленность и по-собой уверенность, целеустремленность и по-
ложительный настрой для новых проектов. ложительный настрой для новых проектов. 

МИНВОДЫЭКСПО: МИНВОДЫЭКСПО: Уходящий 2019 год на Уходящий 2019 год на 
Ставрополье ознаменовался долгожданным Ставрополье ознаменовался долгожданным 
открытием крупнейшего на Северном Кавказе открытием крупнейшего на Северном Кавказе 
многофункционального выставочного центра многофункционального выставочного центра 
«Минводыэкспо».«Минводыэкспо».
Командой ООО «МВЦ 2012», при поддержке Командой ООО «МВЦ 2012», при поддержке 
Министерства Российской Федерации по делам Министерства Российской Федерации по делам 
Северного Кавказа и акционерного общества Северного Кавказа и акционерного общества 
«Корпорация развития Северного Кавказа», «Корпорация развития Северного Кавказа», 
была проведена колоссальная работа по за-была проведена колоссальная работа по за-
вершению строительства и благоустройству вершению строительства и благоустройству 
объекта. Теперь в регионе СКФО есть уникаль-объекта. Теперь в регионе СКФО есть уникаль-
ная площадка для проведения мероприятий ная площадка для проведения мероприятий 
международного, федерального и региональ-международного, федерального и региональ-
ного уровней самых различных форматов и ного уровней самых различных форматов и 
масштабов.масштабов.
В преддверии Нового 2020 года коллектив В преддверии Нового 2020 года коллектив 
«МВЦ 2012» хотел бы пожелать всем читателям «МВЦ 2012» хотел бы пожелать всем читателям 
PRO КМВ крепкого здоровья и благополучия! PRO КМВ крепкого здоровья и благополучия! 
Приглашаем Вас посетить мероприятия, Приглашаем Вас посетить мероприятия, 
которые будут проходить в МинводыЭКСПО которые будут проходить в МинводыЭКСПО 
в 2020 году!в 2020 году!

ГАЛИНА АНОХИНА:ГАЛИНА АНОХИНА: Уходящий год  Уходящий год 
запомнился крупными успешными запомнился крупными успешными 
проектами, которыми я по праву проектами, которыми я по праву 
могу гордиться, интенсивной и очень могу гордиться, интенсивной и очень 
продуктивной работой, интересными продуктивной работой, интересными 
встречами и важными открытиями. встречами и важными открытиями. 
Он подарил мне опыт, новое видение Он подарил мне опыт, новое видение 
моего дела, понимание, что самое цен-моего дела, понимание, что самое цен-
ное в любом бизнесе – люди, которые ное в любом бизнесе – люди, которые 
вкладывают в него свой профессиона-вкладывают в него свой профессиона-
лизм и знания.лизм и знания.
От 2020-го я жду развития, постоянно-От 2020-го я жду развития, постоянно-
го движения вперед. Я беру в него мой го движения вперед. Я беру в него мой 
успех, чтобы сделать его еще значи-успех, чтобы сделать его еще значи-
мей и делиться им со всеми своими мей и делиться им со всеми своими 
партнерами. А еще «рассаду» счастья, партнерами. А еще «рассаду» счастья, 
«семена» радости и много-много «семена» радости и много-много 
«саженцев» добра! «саженцев» добра! 

ЕЛЕНА БАЛАБАНОВА: ЕЛЕНА БАЛАБАНОВА: 2019-й 2019-й 
для меня был самым ярким для меня был самым ярким 
годом за все мои 27. Он был годом за все мои 27. Он был 
насыщен радостными собы-насыщен радостными собы-
тиями, головокружительными тиями, головокружительными 
эмоциями, счастливыми мо-эмоциями, счастливыми мо-
ментами, но при этом он был и ментами, но при этом он был и 
самой настоящей проверкой на самой настоящей проверкой на 
прочность. За этот год я стала прочность. За этот год я стала 
действительно другим челове-действительно другим челове-
ком и на жизнь смотрю теперь  ком и на жизнь смотрю теперь  
совершенно по-новому. Я бла-совершенно по-новому. Я бла-
годарна каждому году моей годарна каждому году моей 
жизни и с нетерпением жду жизни и с нетерпением жду 
Нового 2020-го, ведь впереди Нового 2020-го, ведь впереди 
столько интересного, что аж столько интересного, что аж 
дух захватывает!дух захватывает!

«ГЕРМЕС», ОФИЦИАЛЬ-«ГЕРМЕС», ОФИЦИАЛЬ-
НЫЙ ДИЛЕРСКИЙ ЦЕНТР НЫЙ ДИЛЕРСКИЙ ЦЕНТР 
JAGUARLANDROVER: JAGUARLANDROVER: 2019-й 2019-й 
год стал стартовым дляЦен-год стал стартовым дляЦен-
тра. Свое открытие он ознаме-тра. Свое открытие он ознаме-
новал сенсацией: долгождан-новал сенсацией: долгождан-
ной презентацией обновленной ной презентацией обновленной 
легенды - прославленного легенды - прославленного 
LandRoverDefender. В на-LandRoverDefender. В на-
ступающем году «ГЕРМЕС» ступающем году «ГЕРМЕС» 
сделает все, чтобы дарить сделает все, чтобы дарить 
всем поклонникам бренда всем поклонникам бренда 
JaguarLandRover непревзой-JaguarLandRover непревзой-
денную роскошь и удоволь-денную роскошь и удоволь-
ствие от премиальных авто-ствие от премиальных авто-
мобилей и высокого уровня мобилей и высокого уровня 
сервиса знаменитой марки.сервиса знаменитой марки.
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ЭКСПЕРТ PRO

Социально-психологическая служба «Счастье». 

г. Пятигорск, ул. Бунимовича, 78. Тел. +7 (918) 769-69-62

 psy_darina.lyashchuk    psy.slujba

CЧИСТОГО
ЛИСТА

– Все мы с детства знаем: как встретишь Новый год, так он и 
пройдет. Именно поэтому накануне праздника мы стараемся 
рассчитаться с долгами, завершить неоконченные дела, разо-
браться со всеми негативными ситуациями и подвести итоги. 
Это особенно важно, если проблемы возникают в семейной 
жизни. Ведь счастливая семейная жизнь – это не только со-
вместное творчество, но и сложный многоплановый феномен.
Хорошо, если внутренние ресурсы двух любящих людей на-
столько сильны, что пара может справиться с кризисом без 
посторонней помощи. А если нет? Тогда лучше обратиться 
своевременно за советом к тем, чей опыт построения отно-
шений вдохновляет, или получить консультацию семейного 
психолога.
Но, к сожалению, в большинстве случаев люди идут к таким 
специалистам в самый последний момент – когда семья уже 
находится под угрозой развода или когда заявление уже по-
дано. Конечно, лучше не заводить отношения в тупик и во-
время задуматься о том, как можно разрешить назревающий 
конфликт. Тем более что больнее всего он, как правило, бьет по 
детям, формируя вторичные проблемы: ребенок начинает пло-
хо учиться в школе, ухудшаются взаимоотношения с окружа-
ющими, замыкается в себе, нарушается психоэмоциональный 
фон, и как следствия, проявляются психосоматические заболе-
вания. И когда с ним начинает работать психолог, выясняется, 
что дело не в ребенке, это всего лишь «симптомы». А причина  
кроется в обострившихся взаимоотношениях его родителей.
Стремительность современного ритма жизни угнетает инсти-
тут брака. Такие основные семейные ценности, как доверие, 
уважение, общение, щедрость, честность, прощение, принад-
лежность семье, подменяются материальными. Нас поглощает 
суета, и в погоне за финансовым достатком и карьерой люди 
порой теряют друг друга. Им просто не хватает времени и сил 
друг на друга. 
По телевизору и в соцсетях мы видим образы успешных пар 
и пытаемся соответствовать идеалу, который чаще всего су-
ществует лишь на экране наших смартфонов. Но что стоит за 
этим? Бывает так, что выставляя красивые фотографии своей 
семьи в Интернет, человек сам себя загоняет в ловушку. Он 
получает порцию лайков, комментариев. Ему пишут «Какие 
вы классные!», а на самом деле все совсем не классно… Но он 
боится потерять статус– кво и поэтому уже не позволяет себе 
к кому– то пойти и рассказать, доверить, какие проблемы он 
испытывает. Опасна эта ситуация и для людей по другую сто-
рону экрана: в этот момент некоторые думают о том, что все 
вокруг такие красивые, счастливые, а одни они – несчастны. И 
продолжают оставаться один на один со своими проблемами.
Что же делать, чтобы спасти и укрепить отношения? Сегод-
ня для этого есть великое множество возможностей. Берите 
проверенную информацию и опыт счастливых пар, внедряй-
те в построение своих отношений. Сделайте ревизию ваших 
семейных ценностей, сопоставив с ценностями партнера. Не 
отмахивайтесь от своих проблем, идите к специалистам, и все 
у вас получится! Главное, чтобы у двух любящих людей было 
желание сохранить свой брак.
Новый год – удивительный праздник. Если в вашей семье есть 
какие-то сложности, надо сделать все, чтобы до конца года их 
преодолеть. Если вы переживаете кризис, для начала хотя бы 
постарайтесь найти источник, откуда можно почерпнуть ин-
формацию, которая даст знания и силы для преодоления труд-
ностей! Но в первую очередь нужно усвоить: не усугубляйте 
ситуацию, выставляя свой эгоизм и гордыню на первый план. 
Учитесь слушать и слышать друг друга! И пусть следующий, 
2020-й год принесет долгожданную гармонию и счастье в ваши 
семьи! 

Вот и подошел к концу 2019 год. В последнюю 
и самую волшебную его ночь под бой курантов 
мы будем загадывать желания и всей семьей 
подводить итоги еще одного важного этапа 
нашей жизни. Это идеальное время, чтобы 
проанализировать свои отношения с близкими 
и изменить их к лучшему. Все обиды и 
разочарования нужно оставить в уходящем году, 
отпустить прошлое и открыть новую, чистую 
страницу начинаний и перемен в семейной 
жизни. А как это сделать, если лодка любви уже 
разбилась о быт и другие серьезные проблемы? 
Об этом мы говорим с нашим экспертом – 
психологом, гештальт-терапевтом, руководителем 
Социально-психологической службы «Счастье» 
Дариной Лящук. 
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Елена Балабанова
Основатель бренда Hellen Pro Елена 
Балабанова была первой, кто привез в наш 
регион косметику Южной Кореи и влюбил нас 
в красивые баночки с полезными кремами и 
масками. Теперь о ней и ее мультибрендовом 
магазине знают не то что в регионе, а даже 
в Корее. Красивая кожа начинается здесь: 
почти сто тысяч подписчиков каждый день 
ждут ее рекомендаций и не могут пройти 
мимо ее «Зеленого дома». Как создать 
успешный бьюти-бизнес в регионе и почему 
корейская косметика так популярна – Персона 
номера делится личным опытом.

HELLEN PRO: 
когда сравнивают, 
выбирают нас
С ЛЮБОВЬЮ. ВАША HELLEN
– Елена, Вы уже пять лет занима-
етесь южнокорейской косметикой. 
Можете назвать себя экспертом в 
этой сфере?
– Конечно, меня так называют, но я 
сама ни в чем никогда в жизни не 
смогу назвать себя экспертом. Да, я 
разбираюсь в качественном уходе за 
кожей, люблю это и стараюсь всем по-
мочь. Приятно, когда человек прихо-
дит и говорит: «Я смотрю только вас, 
следую вашим советам и куплю все, 
что скажете». Самое крутое, конеч-
но, когда меня смотрят и просят их 
проконсультировать люди из других 
стран.

– Получается, иногда в качестве ис-
ключения проводите и онлайн-кон-
сультации? 
– Да, но в редких случаях. Если я 
начну консультировать онлайн, это 
не будет настолько точно. Когда ты с 

человеком один на один, ты видишь 
его тип кожи и можешь задать ему 
сто миллионов наводящих вопросов. 
Существует огромное количество 
баночек, на которых написано «Для 
сухой кожи», но эти средства разные, 
и далеко не все будут подходить 
конкретному человеку. К тому же, в 
магазине всегда есть тестеры – это не 
пробная версия, а тот же самый крем, 
который в баночке. За несколько лет 
в этой сфере мне достаточно почитать 
состав, протестировать на себе, и я 
понимаю, кому подойдет этот крем, а 
кому – нет. Нужно пробовать, оценить 
цвет, запах, текстуру, и мы даем та-
кую возможность.
 
– Одно дело – тестировать сред-
ства, помогать клиентам в под-
боре косметики, а другое – тянуть 
бизнес на своих плечах. Или спустя 
несколько лет все уже идет «по на-
катанной»?

– Нет, конечно. Например, очень часто 
хочется достать что-то новое, а найти 
честного поставщика оригинальной 
продукции с нужным ассортиментом 
непросто. Очень сложно отыскать 
по-настоящему хорошее, эффектив-
ное средство. Конечно, в будущем я 
хочу сама быть официальным пред-
ставителем корейских брендов. Ни-
когда не гонюсь за новинками – мы с 
девочками всегда ориентируемся на 
реальные отзывы в Интернете, а не на 
рекламу блогеров. Потом заказываем 
несколько экземпляров и вместе те-
стируем на себе, ведь все мы разного 
возраста и с разным типом кожи. 

САМ СЕБЕ КОСМЕТОЛОГ
– Когда Вы открыли в Пятигорске 
свой первый магазин, на его полоч-
ках было много косметики в за-
бавных «мимимишных» упаковках. 
Сейчас продукция выглядит более 
нейтрально. С чем это связано? 

 
ПЕРСОНА

текст МАРИИ НИКОЛАЕВОЙ, фото из личного архива
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– Те бренды, которые были представ-
лены ранее, – это сегмент, грубо го-
воря, пониже уровнем, и его упаковка 
требует меньших затрат. Косметика 
корейского масс-маркета привлекает 
внимание именно таким дизайном. 
А вообще корейцы в принципе очень 
эмоциональные и любят все «мими-
мишное»! Первый кореец, с которым я 
общалась, так смеялся, что казалось, 
он переигрывает. Но когда посмотре-
ла корейскую дораму (это такой вид 
азиатского сериала), пообщалась с 
другими представителями страны, 
поняла, что такова их культура.
 
– Наверное, клиенты часто не про-
сто ориентируются на упаковку, 
но еще и ищут «чудодейственные» 
средства, которые помогают от 
всего и сразу?
– Если бы такое средство было, оно 
бы стояло на полке в одиночестве. 
Например, есть крутой уходовый 
продукт, точечно действующий на 
прыщи, но оно не поможет, если вы 
комплексно не ухаживаете за кожей. 
Если же ежедневный уход подобран 
правильно, любое подходящее сред-
ство будет идеально помогать. Чем-то 
одним сразу кардинально исправить 
ситуацию нельзя, нужно действовать 
«по всем фронтам».

– Комплексно – это 10-ступенчатая 
система ухода? Так ли она нужна 
нам?
– Десять ступеней и меня пугают – это 
путаница, которой я не забиваю голо-
ву ни себе, ни клиентам. Это просто 
маркетинг. Считаю, что и для русских, 

и для европейцев, и для американ-
цев есть самые важные ступени: очи-
щение кожи, ее восстановление по-
сле умывания и увлажнение. Люди, 
которые хоть немного разбираются 
в компонентном составе косметиче-
ской продукции, знают, что нет смыс-
ла наслаивать средства. Раньше я сама 
свято верила в эти пресловутые «10 
ступеней», пока полтора года назад 
не прошла обучение у технолога-хи-
мика в Москве. Это был независимый 
специалист, который абсолютно раз-
веял миф о необходимости следовать 
такой «многоступенчатой» системе. 
Главное – понимать, чего хочет твоя 
кожа, и знать меру.
 
– На Ваш взгляд, может ли такой 
подход и правильно подобранный 
уход заменить косметолога? 
– За 27 лет я ни разу не была у космето-
лога. Если у вас нормальная кожа, с ко-
торой нет проблем, можно справиться и 
своими силами в домашних условиях. В 
целом, тут разговор о любви к себе и ко-
личестве свободного времени. Если есть 
хороший косметолог и время, я за то, 
чтобы делать те же маски. Больше того – 
я за инъекции. Когда придет мое время и 
нужно будет уколоться, я найду хороше-
го специалиста и начну этим заниматься. 
При этом бывают случаи, когда девушки 
не хотят заморачиваться и переклады-
вают ответственность на специалиста: 
зачем покупать столько средств по ухо-
ду, если можно раз в неделю сходить к 
косметологу, и все будет нормально. За 
кожей обязательно должен быть нала-
жен уход – и будет вам счастье, а поход 
к косметологу – это подарок себе.

– После очередного сильного 
стресса состояние кожи внезапно 
ухудшилось. После того как все 
врачи развели руками, а резуль-
таты анализов говорили, что все 
в порядке, начались настоящие 
«танцы с бубном». Ничего не по-
могало, самооценка стремитель-
но летела вниз, а в зеркало хоте-
лось смотреться все реже. В 
Hellen Pro я забрела совершенно 
отчаявшаяся и рассказала Елене 
о проблеме, которая сильно 
ухудшала качество жизни: ведь 
за акне я и сама не видела себя. 
Я часто возвращаюсь в памяти к 
этому моменту и понимаю, поче-
му многие зовут это место «Зе-
лёным домом». Она одна посмо-
трела на меня не как на кошелёк, 
а как на человека. Елена прямо 
говорила, на какие средства 
даже не смотреть, несмотря на 
то, что они были одними из са-
мых дорогих, а какие аккуратно 
попробовать. Безусловно, не су-
ществует одной формулы успеха 
для всех. Лена научила меня по-
нимать потребности моей кожи, 
жить с ней в гармонии, с умом 
использовать богатые на рабо-
чие составы волшебные баночки. 
Я по-новому взглянула на уход 
за собой. Для меня корейская 
косметика – это проявление люб-
ви к самой себе, а ритуалы кра-
соты – способ снять стресс. И зна-
ете, я впервые встретила чело-
века, которому действительно 
так по душе его работа. Челове-
ка ,  который по-нас тоящему 
вдохновляет быть собой и не от-
ступать от своей мечты.

КАРИНА ГУЧАКОВА
постоянный клиент, студентка 

Пятигорского медико-
фармацевтического института:

Команда Hellen Pro
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– Какие продукты по уходу всегда сто-
ят на Вашей полке в ванной?
– Скажу сразу: это будет топ-5 средств, 
которые идеальны для меня и могут не 
подойти кому-то другому. Сейчас поль-
зуюсь очищающим средством от Medi-
peel – Algo-tox deep clean, тоником CosRx 
Centella, кремом Purito Sea Buckthorn, 
ночной маской для глаз Laneige и патча-
ми Medi-peel с пептидами и центеллой.

– Рядом с хорошей индустрией всегда 
появляются подделки. Как не дать 
себя обмануть при выборе корейской 
косметики?
– Самый верный способ – спросить в ма-
газине сертификат качества и найти на 
средстве русифицированную этикетку, 
знаки качества и указание официаль-
ного импортера. Только так вы поймете, 
что это оригинальная косметика нужно-
го бренда, которая попала в страну за-
конным способом. С самого первого дня 
моя большая зеленая папка регулярно 
пополняется сертификатами качества. 
Конечно, я и без документов могу рас-
познать подделку – по упаковке, тексту-
ре. А человек непосвященный может 
рассчитывать только на удачу и отзывы 
в сети. Были случаи, когда приходили 
клиенты и показывали, что они купи-
ли даже не в Интернете, а в одном из 
местных магазинов. Мы сравнили с на-

шим средством – разница была налицо: 
и цвет, и текстура были разные. Конечно 
же, подделка привлекла низкой ценой. 

ПРИВЕРЖЕНЦЫ КУЛЬТА КРАСОТЫ 
– Есть информация, что космети-
ческий рынок Кореи в прошлом году 

достиг оборота в 13 миллиардов 
долларов. Это реальные цифры?
– Вполне возможно. И это какое-то су-
масшествие! При этом обидно, что не 
все, что называется корейским, на са-
мом деле Корея. Зайди в соседний ма-
газин одежды – увидишь полочки 

Интерьер магазина 
Hellen Pro
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какого-то выдающегося культурного 
наследия. Решили делать всех кра-
сивыми! Ну и, конечно, это технологи-
чески развитое государство, что по-
ложительно влияет на производство 
косметики.

– Почувствовали это на себе, когда 
бывали там?
– Для меня было так страшно прие-
хать в корейский аэропорт, особенно 
во время внутреннего перелета! Все 
на корейском, и я боялась потеряться. 
Но ты попадаешь туда и не понима-
ешь, где находишься. Это как будто 
другая Вселенная, где тебе априори 
все ясно. Все четко, технологично, на-
столько просто, что мы регистрацию 
и контроль прошли за четыре мину-
ты. Если вдруг что-то не понимаешь, 
помогают сотрудники аэропорта с 
устройствами-переводчиками или 
роботы, говорящие на разных язы-
ках. Кстати, я даже не напрягалась 
говорить с корейцами по-английски. 
Просто потому, что мы бы не поняли 
друг друга из-за произношения.
 
– Южная Корея на первых строчках 
рейтинга по числу пластических 
операций на душу населения. Как 
получается, что эта страна вы-
ступает за сохранение естествен-

с якобы корейской косметикой. Мне 
кажется, скоро уже на вокзале будет 
продаваться корейская косметика. 
Ее бешеная популярность приводит 
к тому, что люди готовы покупать все 
без разбора, к сожалению.

– Как считаете, почему именно в 
Южной Корее смогли создать такую 
индустрию? 
– Корейцы нашли себя в косметоло-
гии, потому что у них есть для этого 
ресурсы. Как для России – нефть, так 
для их страны – косметика. Разви-
тие косметологии поддерживается 
на государственном уровне, страна 
вкладывает средства в исследование 
компонентов. Вот, например, в евро-
пейских странах развит туризм, по-
тому что их достопримечательности 
известны на весь мир. А в Корее нет 

ной красоты и при этом в ней так 
распространены операции по изме-
нению внешности?
– Понимаешь такие вещи, только ког-
да приезжаешь к ним и углубляешься 
в культуру. Признаться честно, я не 
суперфанат всей корейской культу-
ры. Но когда узнаешь, как они жили 
раньше и как живут сейчас… Это про-
сто небо и земля в плане бытовых 
условий. Новое поколение сильно 
продвинуло страну в экономическом, 
культурном и эстетическом развитии. 
Взять, например, остров Чеджу, отку-
да и пошел корейский культ красоты. 
Его жители не то чтобы гонятся за мо-
лодостью, а просто хотят быть краси-
выми. Все, для чего они делают пла-
стические операции, – это исправить 
подбородок и увеличить глаза. Им 
очень нравится внешность русских: 
большие голубые глаза, форма под-
бородка, скул и щечки. Для корейцев 
в порядке вещей подарить кому-то из 
близких пластическую операцию, до-
пустим, к окончанию вуза. 

ПЕРВАЯ НА ОСТРОВЕ
– Что для Вас стало самым большим 
удивлением во время первой поезд-
ки в Корею? 
– Первая поездка в Корею была де-
ловой, и все было «Вау!». Самое уди-

консультант Hellen Pro:
– Поездка в Корею для меня была 
как полет на Марс – очень неожи-
данно и приятно. Я очень благо-
дарна своему директору за этот 
шанс и родителям за поддержку. 
Это было так же круто по ощуще-
ниям, как когда я узнала, что 
прошла собеседование и буду 
работать в Hellen Pro. Даже не 
думаю о том, чтобы вернуться в 
аптеку – а по образованию я про-
визор – или выбрать другую ра-
боту. Мне самой очень нравится 
корейская косметика, пользуюсь 
только ею. В «Зеленом доме» 
для нас созданы все условия для 
развития, у нас крутая команда и 
комфортная атмосфера. У Лены 
необычный подход к сотрудни-
кам:  ка ж дую из нас  она по-
своему любит и поддерживает. В 
таком небольшом городе это 
большая редкость. 

ГАЛИНА ТЕПЛОВОДСКАЯ

Старички Харубаны 
– символ острова 
Чеджу До, считаются 
защитниками острова

Желтое море, 
выход в Тихий океан, 
о. Чеджу До, Согвипхо



[29]

  10 2019  www.stav-pro.ru

вительное и важное для меня то, что 
меня пригласили представители по-
сольства Кореи в России. Я так мечта-
ла об этом и не верила своим глазам, 
когда увидела письмо на почте. Что-
бы вы понимали, из приглашенных на 
эту международную выставку в Сеуле 
не было ни одного такого «мелкого» 
представителя индустрии красоты, 
как я. Оптовики, производители, се-
тевики... И я со своими 15-ю «ква-
дратами» торговой площади. Но при 
этом корейцы буквально кланялись 
мне, целовали руки и благодарили 
за продвижение их косметики. Я не 
оставляла их равнодушными и благо-
даря своей внешности.

– Недавняя поездка, судя по Вашим 
рассказам, перевернула с ног на го-
лову Ваше представление о Корее…
– Чеджу, где я побывала во время 
второй поездки в эту страну, – один из 
самых экологически чистых островов 
мира, достояние Кореи, воплощение 
мечты. Там выращивается много ком-
понентов для косметики. Увидеть, как 
растет зеленый чай и откуда берется 
вулканический пепел, была мечта, с 
которой я засыпала и просыпалась. И 
вот однажды утром увидела «письмо 
счастья» – приглашение из посоль-
ства. Приехав в Сеул на выставку, я 
решила, что любыми путями должна 
попасть на Чеджу. Оказавшись там, 
я поняла, что это другая реальность. 
Очень рада, что мне удалось взять в 

БЛИЦ-ОПРОС
– Легко ли совмещать ведение бизнеса 
и личную жизнь? Где Вас можно встре-
тить за пределами магазина? 
– Круглосуточно работаю, если честно. Когда 

у тебя есть бизнес, выходных нет. Вообще ста-

раюсь проводить время с семьей и близкими 

людьми. Хожу на мероприятия: например, на 

конкурсы красоты в университеты меня при-

глашают как члена жюри, что очень приятно.

 

– Если в кино, то с кем? 
– По настроению: одна, с семьей или друзья-

ми. Если это мюзикл, сначала пойду с кем-то, 

а потом еще семь раз схожу одна.

– Еще пару лет назад Вы признавались в 
«Инстаграме», что готовка – это «не 
про Вас». Что-то поменялось?
– Я не готовлю, но могу разогреть, и то не 

для себя. По секрету: я умею готовить, но не 

люблю. А кушать вкусно люблю! 

– Если бы Вы могли прямо сейчас уехать 
в любую точку мира, куда бы отправи-
лись? 
– Я бы поехала в Грецию – вкусно покушать. 

Обожаю греческую кухню. 

– Умеете водить?
– Вождение, как и готовка, – не мое. Я ни 
разу не садилась за руль и совершенно 
не хочу. Всю жизнь живу в центре города, 
все в шаговой доступности, а я обожаю 
ходить. Все, что я в жизни придумывала, 
было во время ходьбы. Люблю гулять во-
круг Машука.

– Вещи, которые всегда с Вами? 
– Талисманы и амулеты, привезенные из раз-

ных стран. Иногда мне кажется, что я шаман. 

Люблю брелоки и браслеты из мест силы. На-

пример, из церквушки Девы Марии в Испании 

привезла кулон в виде зеленого сердца. 

– Лучший комплимент, который Вы по-
лучали? 
 – Меня тронуло, как недавно человек меня 

оценил «в совокупности», отметив, что во 

мне сочетается интеллект, чувство юмора и 

внешний облик. 

Пятигорск

пр. 40 лет Октября,79

Тел. +7 (928) 303-91-15

 hellen_pro

эту поездку одну из своих сотруд-
ниц, Галину. Чисто, красиво, вкусно, 
комфортно, безопасно – это был та-
кой взрыв чувств, что мы и плакали, 
и смеялись. Это первое место в мире, 
из которого мне не хотелось улетать!

– Наверное, удалось сравнить свой 
новый магазин с корейскими?
– Я горжусь тем, что была в числе 
первых, кто привез в наш регион ко-
рейскую косметику и положил на-
чало всеобщей любви к ней. Когда у 
меня уже был онлайн-магазин, в ре-
гиональном «Инстаграме» не было ни 
одной страницы о корейской косме-
тике. А сегодня в России практически 
нет магазина, подобного нашему. Это 
может звучать нескромно, но побы-
вав в Корее в магазине Inisfree в этот 
раз, я поняла, что у нас лучше. Хотя в 
первый свой визит восхищалась, как 
у них круто. Сегодня я единственный 
представитель этой сферы из России, 
который побывал на Чеджу. 

Водопад Чонбан 
(Jeongbang waterfall), 
о. Чеджу До, Согвипхо

Крупнейший магазин 
Корейской косметики 
бренда Innisfree, Сеул, 
Южная Корея
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деловое предложение
ПАНОРАМА

ре
кл

ам
а

Эта зима будет сказочной, 
а ваши поездки еще 

комфортнее с Volkswagen 
Touareg! 

Сиденья ergoComfort учитывают индивидуальные особенности во-
дителя и переднего пассажира благодаря функциям массажа, по-
догрева, вентиляции и регулировки по 18 направлениям.
Официальный дилер Volkswagen «Гедон-Моторс», Ставрополь, 
ул. Западный обход, д. 70; тел.: +7 (8652) 500-500, vw-stavropol.ru 

Портал для туристов
В конце 2019-го года в тестовом режиме запущен портал о реги-
онах Северного Кавказа. На нем будет размещена информация о 
популярных туристических маршрутах СКФО, местах отдыха, пита-
ния, проживания и многом другом, что нужно и важно знать при-
езжающим к нам гостям. На прошедшей недавно в Москве пресс-
конференции министр России по делам Северного Кавказа Сергей 
Чеботарев сообщил, что создание портала и туристских информа-
ционных центров – результат огромной работы, проделанной фон-
дом «Посети Кавказ».
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В ноябре 2019 года ПАО «Московский Индустриальный банк» (ПАО МИнБанк) 
отметил свое 29-летие. За последний год в кредитной организации произошли 
серьезные изменения как в составе руководства, так и в продуктовой линейке. 
О приоритетных задачах МИнБанка и планах на будущее – в интервью со Светланой 
Козловой, руководителем филиала «Северо-Кавказское региональное управление».

МИНБАНК: В НОВЫЙ ГОД 
С НОВЫМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ

– Какова главная цель развития бан-
ка и как в соответствии с ней меня-
ется стратегия работы с клиентами?
– В ближайшем будущем МИнБанк 
должен стать крупным современным 
банком с эффективной бизнес-моде-
лью. Это основная цель нашей рабо-
ты, и первые шаги в этом направлении 
уже сделаны. Например, разработаны 
и запущены новые программы со-
трудничества для корпоративных и 
частных клиентов. В части рознич-

ного бизнеса к действующим про-
граммам ипотечного кредитования на 
первичном рынке жилья добавлены 
интересные программы кредитования 
и на вторичном рынке. Мы уверены в 
надежности наших клиентов и готовы 
рассматривать заявки жителей регио-
на как с постоянной, так и временной 
регистрацией всего по двум докумен-
там. Также нам удалось существенно 
сократить процедуру андеррайтинга и 
выдачи ипотеки. 

МИнБанк уменьшил перечень до-
кументов по потребительским кре-
дитам. Максимальный срок кредита 
был увеличен до 7 лет, а минималь-
ный стаж работы на последнем месте 
сокращен до 3 месяцев. 
В настоящее время в честь Дня рож-
дения МИнБанка действует акция – 
снижены ставки по ВСЕМ кредитам 
на 1%. До конца года клиенты могут 
оформить у нас ипотеку от 8,1% го-
довых* и потребительский кредит от 
8,4% годовых**.

– «Московский Индустриальный 
банк» всегда позиционировал себя 
как банк, ориентированный на под-
держку и развитие отечественного 
предпринимательства. Расскажите 
об этом подробнее. 
– Свыше 60% активов банка пред-
ставляют собой кредиты предпри-
ятиям и организациям, главным об-
разом занятым в промышленности и 
АПК, строительстве, на транспорте и 
сфере связи (для сравнения: средний 
показатель по всем банкам – 34%).
С начала 2019 года МИнБанк демон-
стрирует положительную динамику в 
кредитовании малого и среднего биз-
неса – доля кредитов МСП в портфе-
ле банка выросла на 2% благодаря 
новой стратегии развития и расши-
рению продуктовых предложений 
для данного сегмента. По нашим про-
гнозам, до конца года рост сохранит-

МИнБанк занимает 15 
место по размеру портфеля 
пассивов физических 
лиц (данные на октябрь 
2019 года). Банк России 
включил МИнБанк в Реестр 
50 кредитных организаций, 
признанных значимыми на 
рынке платежных услуг. 
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горячая линия: 8 800-100-74-74

www.minbank.ru

ся, объем кредитного портфеля МСП 
увеличится. Также мы рассчитываем 
увеличить объемы предоставления 
банковских гарантий. 
Для наших клиентов уже сейчас до-
ступны типовые кредитные продук-
ты, в том числе с использованием ин-
струментов господдержки. МИнБанк 
активно развивает транзакционный 
бизнес, мобильные приложения и пре-
доставление небанковских сервисов.
Министерство сельского хозяйства 
РФ включило МИнБанк в список 
уполномоченных организаций, че-
рез которые реализуется программа 
льготного кредитования аграриев – 
краткосрочные и инвестиционные 
кредиты на срок до 15 лет по ставке 
от 1% до 5% годовых. Ставрополь-
ский край вошел в число 4 регионов 
России, для которых банком утверж-
дены специальные программы креди-
тования сельхозпроизводителей под 
залог земли. Разработана программа 
с упрощенной системой предоставле-
ния пакета документов по кредиту.

– Работа с финансовой организаци-
ей начинается с открытия расчетно-
го счета и подключения ДБО. Что 
МИнБанк готов предложить своим 
клиентам?
– Сейчас самое подходящее время 
оценить все преимущества работы 
МИнБанка в рамках расчетно-кас-
сового обслуживания (РКО), так 
как до конца года новых клиентов 
ожидает приятный бонус в виде та-
рифного плана «Счет в подарок». 
В рамках этой акции банк открывает 
расчетный счет для новых клиентов – 
юридических лиц и индивидуаль-
ных предпринимателей – абсолютно 
бесплатно! Кроме того, банк дарит в 
подарок корпоративные карты для 
бизнеса и в течение 3 месяцев не 
взимает плату за дистанционное 
банковское обслуживание (ДБО). 
Банк развивает и новые направле-
ния при обслуживании клиентов – 
«МИнБанк Бизнес Онлайн» (сервис 
ДБО) интегрирован с мобильными 
приложениями для IOS и Android. 
Также банк готов предложить па-
кетные продукты для различных 
направлений бизнеса – «В нача-
ле пути», «Оптимальный подход», 
«Торговля», что позволяет юриди-
ческим лицам в полной мере опти-
мизировать свои расходы на обслу-
живание.

– Какие программы банк предлагает 
своим клиентам в рамках продукта 
«Банковские гарантии»?
– МИнБанк предоставляет все ос-
новные виды банковских гарантий, 
в том числе в пользу Федеральной 
налоговой службы, Федеральной та-
моженной службы, Росалкогольре-
гулирования, гарантии на обеспече-
ние участия в тендере, исполнение 
контрактных обязательств, возврата 
аванса, исполнения гарантийных 
обязательств. Дополнительно Банк 
предлагает клиентам модернизиро-
ванный банковский продукт – «Экс-
пресс-гарантии online». Данный сер-
вис позволяет клиенту оперативно, в 
течение 3 часов с момента отправки 
минимального пакета документов, 
получить необходимую банковскую 
гарантию.

– Что банк предлагает своим клиен-
там в сфере размещения временно 
свободных средств в депозиты?
– В системе ДБО МИнБанк предла-
гает бизнесу несколько вариантов 
по размещению временно свобод-
ных средств на депозитах. Помимо 
стандартных программ в банке до-
ступен продукт «Депозит онлайн», 
благодаря которому можно разме-
щать денежные средства и без от-
крытия расчетного счета. Клиенту 
достаточно посетить отделение бан-
ка всего один раз и подписать «До-
говор о правилах и условиях разме-
щения денежных средств в депозиты 
«Online», после чего он может мно-
гократно оформлять депозиты под 
выгодный процент, направляя заяв-
ления через систему ДБО со счетов 
компании, открытых в любом рос-
сийском банке.

Согласно данным 
крупнейшего Российского 
рейтингового агентства 
«Эксперт РА», темп прироста 
активов МИнБанка за период 
с 01.10.2018 по 01.10.2019 
составил 3,8%. МИнБанк 
сегодня – это 216 отделений 
в 116 городах России. 
Услуги банка доступны 
жителям пяти федеральных 
округов. Разветвленная 
сеть подразделений банка 
представлена практически 
во всех регионах Северного 
Кавказа – в Кабардино-
Балкарской и Карачаево-
Черкесской Республиках, 
Республике Северной Осетии-
Алании, Ставропольском крае 
и Чеченской Республике.

Дмитрий Сергеевич 
Пожидаев: родился 28 
декабря 1979 года, имеет два 
высших образования, окончил 
Московский Государственный 
авиационный институт 
(технический университет 
«МАИ») и Негосударственное 
образовательное учреждение 
«Институт международного 
права и экономики имени 
А.С. Грибоедова». Работал 
в ОАО «Балтийский 
банк», Центральный банк 
Российской Федерации, ООО 
«Управляющая компания 
Фонда консолидации 
банковского сектора». С 
2014 года на руководящих 
должностях в банковском 
секторе, с начала 2019 года 
Президент, а с декабря 
2019 года – Председатель 
Правления МИнБанка.

*Акция действует с 21.11.19 до 31.12.19 г. Потребительский кредит 8,4% годовых: ставка действует для участников зарплатного 
проекта Банка при условии оформления полиса личного страхования на срок действия кредитного договора по тарифам 
аккредитованных Банком страховых компаний, при сумме/сроке кредита от 300 тыс. до 3 млн руб. / от 13 мес. до 7 лет. Не 
является публичной офертой. Подробная информация на minbank.ru.

**Акция действует с 21.11.19 до 31.12.19 г. Ипотека 8,1% годовых: ставка действует в рамках программ «Новостройка» и «Готовое 
жилье» на первичном и вторичном рынках жилья при приобретении квартиры для участников зарплатного проекта Банка на срок 
кредита от 1 года до 5 лет при первоначальном взносе от 50% стоимости квартиры. Сумма кредита от 300 тыс. руб. до 10 млн руб. 
при оформлении полиса личного и титульного страхования на весь срок кредита по тарифам аккредитованных Банком страховых 
компаний. Обязательное оформление закладной. Не является публичной офертой.Подробная информация на minbank.ru.
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Совсем недавно завершилось строительство крупнейшего в России выставочного центра. 
Архитектурное решение «Минводы ЭКСПО» впечатляет, а инженерные, технические и Архитектурное решение «Минводы ЭКСПО» впечатляет, а инженерные, технические и 
мультимедийные возможности кажутся безграничными. мультимедийные возможности кажутся безграничными. 
О потенциале площадки и значении этого объекта для Северо-Кавказского федерального округа О потенциале площадки и значении этого объекта для Северо-Кавказского федерального округа 
мы побеседовали с генеральным директором ООО «МВЦ 2012» Этери Валерьевной Ериной. мы побеседовали с генеральным директором ООО «МВЦ 2012» Этери Валерьевной Ериной. 
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С йй РС йй Р

Площадка будущегоПлощадка будущего

– Открытие многофунк-
ционального центра 
«Минводы ЭКСПО» – 
одно из главных событий 
уходящего 2019 года, итог 
работы целой команды. 
Расскажите об этом под-
робнее. 
– Строительство центра 
началось в 2012 году, но 
спустя два года работы 
приостановили. В 2019-м 
в рекордный срок – за 8 

месяцев – здание было до-
строено. Нашим флагма-
ном стало министерство 
Российской Федерации по 
делам Северного Кавказа, 
спонсором строительства 
выступило АО «Корпора-
ция развития Северного 
Кавказа». Итогом этой 
совместной плодотворной 
работы и стал «Много-
функциональный вы-
ставочный центр 2012». 

Меньше месяца назад мы 
получили официальное 
подтверждение того, что 
строительство полностью 
завершено – документ 
о введении объекта в 
эксплуатацию. Еще нам 
предстоит не менее важ-
ная работа по подготовке 
паспорта безопасности. 
МВЦ – объект массового 
посещения, поэтому до-
кумент будут пристально 
проверять представители 
спецслужб. Но я уверена, 
что наши специалисты и с 
этой задачей справятся на 
пять с плюсом. 

– Расскажите о масшта-
бах центра. 
– Выставочный зал имеет 
рекордную высоту потол-
ков в сравнении с подоб-
ными площадками по всей 
России – 13 м. Это пред-
мет нашей гордости. Об-
щая площадь зала – 9756 
м², 9900 м2 – открытая 
выставочная площадка. 
Территорию МВЦ укра-
шают два впечатляющих 
фонтана. 

– Трансформация по-
мещений может проис-
ходить в кратчайшие 
сроки? 
– Да, безусловно. Закры-
тый зал можно разделить 
на семь функциональных 
зон всего лишь за два часа! 
В трех из них предусмо-
трены выдвижные теле-
скопические трибуны на 
588 мест каждая, создан и 
поддерживается собствен-
ный микроклимат, есть 
индивидуальная система 
подачи воды и электроэ-
нергии, новейшее мульти-
медийное оборудование. 
На территории центра об-
устроена парковка на 1227 

мест. «МинводыЭКСПО» 
вмещает 4500 тыс. человек.

– Для каких экспозиций 
предназначен МВЦ? 
– При строительстве поме-
щений предполагалось, что 
здесь будут проходить не 
только выставки, форумы, 
конгрессы, но и спортив-
ные соревнования, модные 
показы, шоу-программы, 
театральные представле-
ния, концерты – любые 
массовые события, инте-
ресные публике.

– Разработан ли на 
ближайшее время план 
мероприятий? Заключе-
ны контракты с кем-либо 
из организаторов?
– У нас есть несколько 
предварительных со-
глашений с компаниями, 
которые занимаются 
организацией выставок 
на Юге России. Уже в 
феврале в многофункци-
ональном центре пройдет 
«Строительная неделя на 
Северном Кавказе». Глав-
ное событие, к которому 
мы все готовимся, – это 
форум с участием прези-
дента, который состоится 
здесь в ноябре наступаю-
щего года. 

– Вы планируете прово-
дить в основном реги-
ональные выставки? 
Или презентационные и 
информационные мас-
штабы центра позволяют 
организовывать меро-
приятия более высокого 
уровня?
– Мы понимаем, как 
важно участвовать в 
региональных проектах, 
и хотим, чтобы наш центр 
объединил профессио-
налов из разных сфер, 
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работающих на терри-
тории края и республик 
СКФО. Но в то же время 
мы объективно оценива-
ем мощности и площади 
МВЦ и предполагаем 
проводить здесь также 
выставки международного 
уровня. В ноябре у нас уже 
проходила выставка-кон-
ференция «PROЯБЛОКО» 
с участием иностранных 
гостей. Благодаря этому 
нам удалось проверить 
эффективность работы 
нашей системы синхрон-
ного перевода. Все прошло 
отлично. Гостей выставки 

наметили крупный про-
ект. Недалеко от центра 
расположен неосвоенный 
земельный участок пло-
щадью 40 тысяч ква-
дратных метров. Очень 
хотелось бы, чтобы на нем 
была построена гостини-
ца, вмещающая большое 
количество участников, 
которые будут приезжать 
на наши мероприятия. У 
нас есть мини-отель, но 
уже очень скоро его будет 
недостаточно, чтобы соз-
дать максимально ком-
фортные условия для всех 
гостей МВЦ. 

из Италии и Голландии, 
которые изначально были 
настроены скептически, 
приятно удивил уровень 
проведения мероприятия. 

– Этери Валерьевна, 
каково, на Ваш взгляд, 
значение «Минводы ЭКС-
ПО» для нашего региона 
в частности и в целом для 
СКФО?
– «Минводы ЭКСПО» 
должен стать центром 
притяжения всего Север-
ного Кавказа. Основная 
наша миссия – привлече-
ние инвестиций. Мы уже 

Ставропольский край,
Минераловодский 
городской округ,
хутор Красный Пахарь,
ул. Автомобильная, 31
minvodyexpo.ru   

 minvodyexpo2012
8 (87922) 27-3-17
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– Лариса Георгиевна, для чего во-
обще была создана в Пятигорске 
торгово-промышленная палата? 
– В первую очередь, это площадка 
для объединения предпринимателей 
с целью защиты их интересов на все-
возможных уровнях: перед властью, 
различными организациями, про-
веряющими инстанциями. То есть 
торгово-промышленная палата яв-
ляется фактически таким органом, 
который берет на себя полномочия 
по всесторонней защите бизнеса. Ко-
нечно, прежде всего речь идет о тех 
предпринимателях, которые входят 
в нашу организацию. 

– Сколько это человек на сегодняш-
ний день? 
– Около 140 предприятий из раз-
ных сфер. Это и малые, и крупные 
компании, а также индивидуальные 
предприниматели, которые работают 
в нашем регионе. Все они в полной 
мере пользуются преференциями, 
которые дает торгово-промышлен-
ная палата. 

– 15 лет для такой организации – это 
много или мало? 
– Я считаю, что мы перешли тот ру-
беж становления организации, когда 
она уже может гордиться определен-
ными результатами. Это показатель 
стабильности и профессионализма. 

– Расскажите, как работает торго-
во-промышленная палата? По ка-
ким принципам? 
– Чтобы наша деятельность была наи-
более эффективной, мы сосредоточи-
ли ее на двух главных направлениях. 
Первое – это различные обществен-
ные объединения внутри торгово-
промышленной палаты. У нас есть 
различные комитеты: по внешнеэко-
номической деятельности, по розли-
ву и реализации минеральной воды, 
по санаторно-курортной деятельно-
сти и туризму, по поддержке малого 
и среднего бизнеса, по строительству 
и дорожному хозяйству, по прими-
рительной процедуре и третейскому 
разбирательству и т.д. В рамках этих 
формирований мы и решаем какие-
то конкретные вопросы и проблемы: 
собираем «круглый стол», приглаша-
ем специалистов, чиновников и сразу 
на месте разбираем те или иные ситу-
ации. Даже повестку дня формируем 
по запросам предпринимателей. Вто-
рое направление – это наше участие 

в различных общественных площад-
ках в тех сферах, от которых зависит 
деятельность предпринимателей. 
Это, например, общественный со-
вет Федеральной антимонопольной 
службы, членом которого я являюсь. 
Кроме того, есть различные комите-
ты и комиссии при прокуратуре, ад-
министрации и т.д. Также во многом 
помогают международные деловые 
советы, с которыми мы сотруднича-
ем: российско-египетский, россий-
ско-турецкий, российско-абхазский, 
российско-молдавский и др. 

– Получается, что решение бизнес-
задач – работа коллективная? 
– Во многом да. Но не меньшее внима-
ние мы стараемся уделять и индиви-
дуальной работе с предпринимателя-
ми. У нас в палате есть специалисты 
по разным направлениям, которые 
помогают в решении многих частных 
вопросов.

– Сегодня нередко можно встретить 
организации, которые предлагают 
проведение различного рода экс-
пертизы. На каких специализирует-
ся Пятигорская торгово-промыш-
ленная палата? 
– Вы правы. Организаций много, но 
вот аккредитованных, имеющих за-
конное право на подобную деятель-
ность, среди них практически нет. 
Мы же проводим практически все 
необходимые для предпринимате-
лей виды экспертиз. Например, очень 
важная – на получение сертификата 
происхождения для экспорта товара. 
Этот документ позволяет бизнесме-
нам получить скидку или преферен-
цию при таможенном оформлении 
и полностью обнулить НДС. За ми-
нувший год было выписано более 

В защиту интересов,
в поддержку бизнеса
Каждый, кто когда-либо открывал свое дело, согласится, что бизнес – очень уязвимая 
сфера. Проблемы поджидают на каждом шагу. Чтобы помогать предпринимателям 
в их решении в Пятигорске и была создана торгово-промышленная палата. В этом 
году организация отметила 15-летний юбилей. С чем подошла она к этой красивой 
дате и каковы итоги работы в уходящем 2019 году, мы поговорили с ее основателем, 
президентом Пятигорской ТПП, депутатом Думы г. Пятигорска Ларисой Карташовой.

текст ДАРЬИ ШЕРСТЮКОВОЙ, фото ЛЮДМИЛЫ МИРОНОВОЙ и из личного архива
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500 сертификатов и проведено свыше 
200различных экспертиз.

– Вы затронули тему экспорта. А 
насколько это актуально в нашем 
регионе? 
– Конечно, актуально! В этом году 
на базе Пятигорской торгово-про-
мышленной палаты открылось обо-
собленное подразделение Российско-
го экспортного центра в СКФО. Это 
государственная структура, которая 
создана для поддержки экспорта. Те-
перь наши предприниматели могут 
получить субсидию на транспортные 
расходы, на оформление сертифи-
катов для европейских и восточных 
стран, например для продукции ха-
ляль. Таким образом, сотрудничество 
двух организаций – ТПП и РЭЦ – это 
и есть то самое одно окно для экс-
порта. 

– А что еще нового произошло в 
торгово-промышленной палате за 
последний год? 
– Мы стараемся не стоять на месте, 
а развивать те услуги, которые мо-
г у т быть полезны и выгодны для 
предпринимателей. Например, наша 
новая программа – обу чение эми-
грантов русскому языку и сдача он-
лайн-экзамена для получения права 
на гражданство и трудоустройство. 
На пра вление интересное,  мы им 
занимаемся вместе с коллегами из 
Москвы – ТПП РФ и Международ-
ным институтом менеджмента объ-
единения предпринимателей. Еще 
одно новое направление, которое мы 
открыли в этом году, – аккредита-
ция образовательных программ для 
учебных заведений. Это необходимо, 
чтобы их выпускники были востре-
бованными на рынке труда. 

– Думаю, даже люди, далекие от биз-
неса, наслышаны о ваших меропри-
ятиях – различных экономических 

форумах и конкурсах. Скажите, ка-
кова их цель и что они дают пред-
принимателям? 
– Действительно, наши мероприятия 
уже по праву можно назвать бренда-
ми Пятигорской торгово-промыш-
ленной палаты. Это, прежде всего, 
конкурс «Лидер СКФО». Ему более 10 
лет. Он проходит ежегодно по разным 
номинациям. Именно для нашего ре-
гиона очень актуальна номинация 
«Меховщик года». Есть также «Луч-
шее предприятие в сфере торговли», 
«Лучший рынок СКФО», «Мама-пред-
приниматель» и т.д. В первую очередь, 
бизнесменам это дает общественную 
оценку их труда, а также признание 
со стороны власти. Это отлично мо-
тивирует и создает желание идти 
дальше. Еще один интересный про-
ект – международный экономический 
форум «Северный Кавказ», который 
являетсязарегистрированным брен-
дом Пятигорской ТПП. Каждый раз 
мы обсуждаем тенденции, которые 
актуальны в экономике, бизнесе и по-
литике. Участники этого форума – не 
только предприниматели из разных 

городов России, но и зарубежные 
партнеры. 

– На ваш взгляд, какими будут тен-
денции в бизнесе в 2020 году? 
– Для нашего региона всегда было и 
будет актуально развитие туризма. Я 
была во многих странах и видела, как 
туризм развивают на пустом месте, а 
у нас, напротив, для туризма есть все 
условия. Считаю, нам нужно привле-
кать инвесторов в данную сферу и от-
дыхающих из-за рубежа. Это выведет 
отрасль на новый качественный уро-
вень, тем самым даст дополнительное 
развитие всей экономике региона. 

– ТПП – это только работа в сфере 
бизнеса? 
– Большую роль мы отводим благо-
творительности. Как для депутата 
Думы города Пятигорска для меня 
очень важно, чтобы в городе и ре-
гионе был комфортный социальный 
климат. В этом году организуем бла-
готворительный спектакль в станице 
Константиновской, чтобы малообе-
спеченные дети тоже смогли почув-
ствовать праздник, посмотреть пред-
ставление, получить подарки. Также 
планируем провести благотворитель-
ную ярмарку по продаже новогодних 
игрушек, которые дети сделают свои-
ми руками. Все вырученные средства 
пойдут на благотворительность для 
воспитанников детского дома. 

– Что пожелаете бизнес-сообществу 
накануне Нового года?
– Хочу пожелать, чтобы все усилия и 
наработки бизнеса принесли тот ре-
зультат, о котором они мечтают и к 
которому стремятся.

г. Пятигорск, ул. Козлова, 26

8 (8793) 33-46-29 

tppnakmv.ru

деловое предложение
ПРО БИЗНЕС
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– 2019-й подходит к концу, поэтому, по 
традиции, подводим итоги сделанной 
за год работы и говорим о перспекти-
вах на ближайшее будущее. Какие они 
у наших курортов?
Ольга Казакова: Сегодня мы вышли на 

новый виток развития Кавказских Мине-

ральных Вод. Перед нами стоит двуединая 

задача: развивать и благоустраивать 

КМВ не только для гостей, которые при-

езжают к нам отдыхать и лечиться, но и, 

прежде всего, для тех людей, которые 

здесь живут. Основной акцент делаем на 

модернизацию инфраструктуры городов-

курортов. Именно на это и было направле-

но принятие закона о курортном сборе.  С 

его помощью муниципалитеты сохраняют 

и развивают туристическую и бальнеоло-

гическую привлекательность КМВ, чтобы 

приезжающие к нам со всей страны и 

зарубежья гости смогли получить отдых и 

оздоровление на самом высоком уровне, 

познакомиться с богатым историческим и 

культурным наследием региона.

И в то же время губернатор Ставрополь-

ского края В.В. Владимиров и мы – его 

команда – прилагаем большие усилия для 

развития тех сфер, которые напрямую не 

касаются отдыхающих, но от которых в не-

малой степени зависит в целом впечатле-

ние о городе и благополучие его жителей. 

Именно поэтому серьезные федеральные 

и краевые средства вкладываются в стро-

КАКОВА СТРАТЕГИЯ РАЗВИТИЯ 

УНИКАЛЬНОГО РЕГИОНА КАВКАЗСКИХ 

МИНЕРАЛЬНЫХ ВОД И КАК ОНА СЕГОДНЯ 

РЕАЛИЗУЕТСЯ, С КАКИМИ ПРОБЛЕМАМИ 

СТАЛКИВАЮТСЯ РУКОВОДИТЕЛИ 

ЗДРАВНИЦ И КАКИМИ УСПЕХАМИ ОНИ 

МОГУТ ГОРДИТЬСЯ, ЧТО СЕГОДНЯ У НАС 

МОГУТ ПРЕДЛОЖИТЬ ВЗЫСКАТЕЛЬНОМУ 

И ТРЕБОВАТЕЛЬНОМУ ГОСТЮ ФЛАГМАНЫ 

ОЗДОРОВИТЕЛЬНОЙ ИНДУСТРИИ – 

ОБО ВСЕМ ЭТОМ МЫ ПОГОВОРИЛИ С 

ДЕПУТАТОМ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ, 

ПЕРВЫМ ЗАМЕСТИТЕЛЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 

КОМИТЕТА ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ РФ 

ПО КУЛЬТУРЕ ОЛЬГОЙ МИХАЙЛОВНОЙ 

КАЗАКОВОЙ, ДИРЕКТОРОМ «САНАТОРИЯ 

ИСТОЧНИК» В ЕССЕНТУКАХ ИРИНОЙ 

ВЛАДИМИРОВНОЙ МАТВИЕЦ, ВИЦЕ-

ПРЕЗИДЕНТОМ, ДИРЕКТОРОМ 

ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА БАНКА 

«МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФИНАНСОВЫЙ 

КЛУБ» В ЮЖНОМ И СЕВЕРО-

КАВКАЗСКОМ ОКРУГАХ ЮРИЕМ 

АНАТОЛЬЕВИЧЕМ ХОДЖАЕВЫМ И 

ДЕПУТАТОМ ДУМЫ СТАВРОПОЛЬСКОГО 

КРАЯ, ГЕНЕРАЛЬНЫМ ДИРЕКТОРОМ 

ООО «КУРОРТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ» 

(ХОЛДИНГ) Г. КИСЛОВОДСК» НИКОЛАЕМ 

АНАТОЛЬЕВИЧЕМ МУРАШКО.

КУРОРТЫ 
КАВМИНВОД: 
САНАТОРИИ, 
ИНВЕСТИЦИИ, 
ПЛАНЫ
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ительство и реконструкцию социальных 

объектов – школ, детских садов, больниц, 

спортивных центров; ремонт дорог, под-

держку учреждений культуры, создание 

новых рабочих мест. Мы должны делать 

так, чтобы на Кавминводах было комфор-

тно и гостям, и местным жителям.

Юрий Ходжаев: Регион Кавказских Мине-

ральных Вод щедро одарен уникальными 

природно-рекреационными ресурсами, 

мягким, комфортным климатом, обладает 

богатством и многообразием возможно-

стей для лечебного и оздоровительного 

отдыха. По разнообразию и лечебным 

свойствам минеральных вод и грязи мы 

опережаем аналогичные курорты во всем 

мире.

Санаторно-курортный комплекс КМВ 

предлагает широчайший спектр сана-

торных услуг. На наших курортах можно 

лечиться и отдыхать в течение всего года. 

У нас практически нет межсезонья. Все 

это позволяет нам претендовать на 

уровень санаторно-курортного региона 

высших мировых стандартов. Однако для 

этого необходимо еще много сделать. 

В первую очередь, конечно, повысить 

качество и уровень сервиса, который 

предоставляют наши санатории и гости-

ницы. К нам по-прежнему дорого ехать 

отдыхающим. Немало задач надо решить 

и в сфере инфраструктуры городов-курор-

тов. Нам нужны хорошие дороги, парки, 

скверы, культурно-досуговая индустрия. 

Люди все-таки приезжают не в больницы, 

а в санатории, и в свободное время хотят 

получить весь комплекс развлечений. 

Решение этих и многих других вопросов 

могут обеспечить власти всех трех уров-

ней, федерального, краевого и муници-

пального. На данный момент делается 

уже очень многое, поэтому я считаю, что 

перспективы у наших курортов очень 

хорошие.

– А есть ли сегодня диалог между тури-
стическим бизнесом и властью?
Ольга Казакова: Безусловно. Наступило 

время, когда без диалога, сотрудничества 

и взаимной ответственности невозможно 

добиться прорыва, действительно мощ-

ных результатов. Мне часто приходилось 

слышать по поводу властей разного уров-

ня: «Они придумают, они спустят какие-то 

директивы, они укажут направление». Так 

вот: сегодня нет никаких «они»! Есть «мы», 

которые вместе определяют направление 

развития, отвечают за него и работают в 

полную силу.

Многие предприниматели говорят, что в 

курортной сфере очень сложно налажи-

вать бизнес. И это правильно! В курорт-

ный бизнес должно быть тяжело войти. 

Здесь не нужны непрофессионалы. 

Не нужны те, кто не понимает уникально-

сти и специфики КМВ. К особой террито-

рии должно быть особое отношение.

Последние полтора-два года в обществен-

ной сфере акцент сдвинулся в сторону 

того, чтобы горожане не чувствовали себя 

на своей малой родине ущемленными по 

сравнению с отдыхающими. Курортный 

бизнес – и новый, и старый – стал осозна-

вать, что для создания особой атмосферы 

для отдыхающих нужно развивать не 

только санатории, но и работать по реше-

нию проблем города. Причем, и горожане 

должны быть заинтересованы в увеличе-

нии туристического потока, потому что это 

прибыль, и на эти деньги можно и парки 

содержать, и привести в надлежащее со-

стояние дороги и больницы.

Ирина Матвиец: Мы работаем в постоян-

ном контакте. Вопросы и проблемы в про-

цессе деятельности санатория, конечно, 

возникают, но все они решаются.

– Создание санаториев премиум-клас-
са – один из способов реализации 
курортного потенциала Кавказских 
Минеральных Вод? Будут ли такие 
санатории востребованы?
Ирина Матвиец: «САНАТОРИЙ ИСТОЧ-

НИК», являясь объектом размещения пре-

миального уровня, занимает лидирующие 

позиции на рынке санаторно-курортных 

услуг Кавказских Минеральных Вод. 

Мы стараемся удовлетворить запросы 

даже самых искушенных гостей. Работа 

многопрофильного медицинского центра 

365 дней в году, комфортабельные номера 

площадью от 30 м2, сбалансированное 

диетическое питание, качество предо-

ставляемых медицинских и спа-услуг, 

современный акватермальный комплекс, 

тренажерный зал, детский клуб с вос-

питателем-аниматором – то, на что Гость 

делает ставку при выборе нашего санато-

рия. Важный фактор – высококвалифици-

рованные специалисты на всех уровнях, 

регулярно проходящие переподготовку 

и знающие свое дело «от и до». Поэто-

му, считаю, санатории с премиальным 

уровнем сервиса и санаторно-курортных 

услуг будут заполняться, но при условии 

дальнейшего развития инфраструктуры 

города и общественных объектов досуго-

вого характера. Ведь многие приезжают 

сюда семьями, с детьми. Те, кто неодно-

кратно посещал Кавказские Минеральные 

Воды, хорошо знают города и хотят чего-

то нового.

Николай Мурашко: Я поддержу Ирину 

Владимировну в том плане, что количе-

ство отдыхающих в наших санаториях, 

и не только премиальных, напрямую 

зависит от состояния городской среды. 

Это новая парадигма, которая существует 

в коммерческом мире. Люди, выбирая 

путевку, оценивают и сам город – чем он 

интересен, что в нем можно посмотреть. 

Мы должны создавать нашим городам 

привлекательность с точки зрения тури-

стического продукта. И вектор этого про-

ДИРЕКТОР «САНАТОРИЯ ИСТОЧНИК» 
В ЕССЕНТУКАХ 
ИРИНА ВЛАДИМИРОВНА МАТВИЕЦ

ДЕПУТАТ ДУМЫ СТАВРОПОЛЬСКОГО КРАЯ, 
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ООО «КУРОРТНОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ» (ХОЛДИНГ) Г. КИСЛОВОДСК» 
НИКОЛАЙ АНАТОЛЬЕВИЧ МУРАШКО

ДЕПУТАТ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ 
ОЛЬГА МИХАЙЛОВНА КАЗАКОВА

ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТ, ДИРЕКТОР 
ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА БАНКА 
«МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФИНАНСОВЫЙ КЛУБ» 
В ЮЖНОМ И СЕВЕРО-КАВКАЗСКОМ ОКРУГАХ 
ЮРИЙ АНАТОЛЬЕВИЧ ХОДЖАЕВ 
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цесса должен быть направлен на молодое 

поколение. Первый раз молодой чело-

век может приехать на курорт благодаря 

конкуренции городов. А уже потом, пройдя 

в санатории полный спектр обследований, 

он захочет приезжать сюда регулярно, 

чтобы свое поправлять здоровье. Напри-

мер, сейчас мы наблюдаем рост «коммер-

ческих» отдыхающих в наших здравницах 

на 9%.

– Сейчас все реже говорят о превос-
ходстве заграничных санаториев над 
российскими. Причина – в первую 
очередь, очевидные преимущества 
отечественной курортологии в плане 
эффективности лечения. В ее основе 
лежат наработки еще советских вре-
мен. Чем они принципиально отлича-
ются от западной модели? В чем их 
достоинства?
Николай Мурашко: Советская курорто-

логия – это наше ноу-хау, это такой же 

бренд, как и космическое ракетостро-

ение. Это максимально эффективная 

и в то же время очень дорогая вещь с 

точки зрения сохранения и поддержания 

здоровья. Поэтому для развития данной 

отрасли экономики требуется серьезная 

государственная поддержка, которая, к 

сожалению, санаторно-курортной дея-

тельности оказывается недостаточно. 

Ирина Матвиец: Что касается наших 

курортов, то сравнительный анализ сана-

торно-курортной путевки с идентичными 

европейскими курортами показал, что 

путевка в санаториях Кавминвод имеет 

более расширенный перечень и количе-

ство санаторно-курортных и медицинских 

услуг, основанных на постулатах совет-

ской медицины – базовой, традиционной. 

Большим подспорьем является НИИ 

Курортологии в Пятигорске, где на про-

тяжении многих десятилетий изучаются 

климатические и бальнеологические фак-

торы, влияющие на организм человека.

Совсем по другому принципу, нежели в 

нашей стране, выстроена концепция лече-

ния в Италии. Там на базе города функ-

ционируют лечебницы, как у нас бюветы 

с минеральной водой в курортной зоне 

города, которые не входят в состав объ-

ектов размещения. А Гости, проживающие 

в отелях, посещают местные лечебницы. 

Для европейцев санаторий – это го-

спиталь, а госпиталь – это лечебница, 

и специфику наших заведений они не 

понимают. К примеру, при выборе объекта 

размещения для проживания футбольной 

команды в рамках Чемпионата мира по 

футболу FIFA 2018 делегации из других 

стран воспринимали санатории как госпи-

тали. Тем не менее, живописная природа 

Кавказских Минеральных Вод, мягкий 

климат и наша здравница, соответствую-

щая международным стандартам в сфере 

гостеприимства, стали решающими фак-

торами при выборе базы для размещения 

сборной командой по футболу из Нигерии. 

Ольга Казакова: Сейчас гости Кав-

казских Минеральных Вод уже имеют 

возможность сравнить наши курорты с ев-

ропейскими, и сравнение явно не в пользу 

зарубежья. Мы и по оборудованию часто 

лучше, и по площадям размещения, и 

сервис ощутимо набирает обороты. Кроме 

того, сравнение цен тоже в нашу пользу. 

А об уникальности родной природы и гово-

рить не приходится.

– А какие задачи решают санатории в 
экономике курортных городов? 
Николай Мурашко: Во-первых, повыша-

ют инвестиционную привлекательность 

Кавминвод. Это лучший регион для жиз-

ни в Российской Федерации. Но необхо-

димо избирательно относиться к качеству 

и источникам инвестирования и активнее 

поддерживать своих инвесторов.

Юрий Ходжаев: Санаторно-курортный 

комплекс был и остается структуро-

образующей отраслью в экономике КМВ. 

Помимо того, что в его деятельность 

вовлечено очень большое количество 

жителей региона, санкур еще и создает 

мультипликативный эффект. Для обе-

спечения потребностей отдыхающих и 

туристов работают экскурсионная от-

расль, транспортные предприятия, легкая 

и пищевая промышленность, сувенирные 

производства, мастерские народных про-

мыслов, общественное питание и другие 

сферы малого и среднего бизнеса.

Все это создает рабочие места, приносит 

доход местным жителям и экономике 

края.

Что касается инвестиционной при-

влекательности, то понятно, что если 

хотим выйти на мировой уровень, нужно 

конкурировать с лучшими европейскими 

курортами. А это невозможно без инве-

стиций, ведь все остальное у нас есть – и 

ресурсы, и рекреационный потенциал, 

который мы пока недостаточно исполь-

зуем. Мы можем принимать значительно 

больше отдыхающих, чем принимаем 

сейчас. Во времена СССР на Кавминво-

ды приезжало три миллиона туристов, а 

сейчас всего один.

Поэтому, конечно, мы ждем инвесторов. 

Если говорить о российских инвесторах, 

то я не припомню случаев, чтобы они об-

ратились, а им отказали. Не вижу ничего 

плохого в том, чтобы на месте какого-

либо разрушенного санатория появился 

новый, современный и фешенебельный 

комплекс.
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ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

БЛАГОДАРИМ ЗА ПОМОЩЬ 
В ПРОВЕДЕНИИ МЕРОПРИЯТИЯ

 park_city_resto

Ирина Матвиец: На базе старых санато-

риев можно сделать хорошие здравницы 

или отели разного уровня. Все зависит 

от средств инвестора, но при реконструк-

ции объекта на 100% изменить площадь 

номерного фонда невозможно.

Николай Мурашко: Вторая экономиче-

ская задача, которую решают в регионе 

санатории, – это создание рабочих мест: 

одно рабочее место в санатории генериру-

ет шесть рабочих мест за его пределами.

– Сразу же возникает вопрос о кадрах: 
есть ли проблемы со специалистами?
Николай Мурашко: Безусловно, и они 

всем известны. Однако это, в первую 

очередь, общий вопрос восстановления 

престижа медицинской профессии в стра-

не и, во вторую, частный вопрос усиления 

внимания к подготовке кадров для нашей 

сферы. Сегодня, к сожалению, санаторно-

курортная система – это пасынок меди-

цины.

Ирина Матвиец: Специалисты есть, но 

их мало, и многие из них преклонного 

возраста. Нужно привлекать в эту отрасль 

молодых врачей и помогать им с жильем.

В нашей здравнице работает около 400 

человек – это команда профессионалов, 

которая трудится над созданием комфорт-

ных условий для отдыха и лечения гостей.

– Какие еще, на Ваш взгляд, проблемы 
в курортной сфере требуют решения?
Ольга Казакова: Сегодняшняя систе-

ма здравоохранения должна в большей 

степени использовать бальнеологию как 

мощнейшую систему профилактики и 

восстановления здоровья. Необходимо 

современное научное описание состояния 

курортной базы на КМВ. Оно позволит 

на научной основе, а не гипотетически, 

делать выводы о рациональности исполь-

зования природных ресурсов.

– Как изменилось отношение гостей 
Кавминвод к курортному сбору?
Ольга Казакова: Поначалу и некоторые 

приезжие отдыхающие, и руководители 

санаториев негативно отнеслись к идее 

курортного сбора. Но прошедшее время 

показало несостоятельность их опасений. 

Наш губернатор, кстати, активнее осталь-

ных отстаивал введение сбора в парла-

менте. Мне приятно слышать, как люди 

говорят о том, что в этом возведенном или 

отреставрированном объекте, парке, скве-

ре есть и их вклад. Они видят конкретные 

результаты этой работы. Но считаю, что 

даже при наличии курортного сбора наши 

курорты нуждаются в системной феде-

ральной финансовой поддержке.

Николай Мурашко: Синергия расходов из 

4-х источников – федеральные, краевые, 

муниципальные средства и курортный 

сбор – сработала хорошо, что позволило 

резко улучшить инфраструктуру городов 

и стимулировать приезд гораздо боль-

шего, чем раньше, числа отдыхающих. 

Наш холдинг за прошедший период тоже 

потратил порядка 60 миллионов рублей 

на совершенствование инфраструктуры 

санаториев, ремонт фасада кофейни 

Гукасова, бювета для полоскания горла в 

Пятигорске, подсветки фасадов и многое 

другое.

– Какие рабочие планы на 2020-й?
Юрий Ходжаев: Мы сами и наши семьи 

живут на КМВ. Поэтому каждый из нас 

заинтересован в том, чтобы и сейчас, и в 

наступающем году делать все 

максимально возможное, что-

бы жизнь людей становилась 

лучше. Исходя из этого и будут 

строиться рабочие планы.

Николай Мурашко: В планах 

на ближайшую перспективу 

улучшение номерного фонда, а 

также качества и сервиса пре-

бывания в санатории. В сле-

дующем году мы попытаемся 

сосредоточить свое внимание 

на профсоюзных санаториях 

Кисловодска.

Ольга Казакова: Моя как 

депутата задача на 

будущий год – сохранить в 

прежнем объеме федераль-

ные средства, направленные 

на национальный проект по культуре, 

перераспределить их внутри проекта, 

сделав особый акцент на музыкальные 

школы. Отдельное внимание – объектам 

здравоохранения, особенно первичному 

звену. На повестке реконструкция кис-

ловодской больницы, открытие сосуди-

стого центра в Пятигорске, увеличение 

количества фельдшерско-акушерских 

пунктов в сельских территориях, модер-

низация пятигорского межрайонного он-

кологического диспансера, в ряд медуч-

реждений поступит новое медицинское 

оборудование. В 2020-м по нацпроектам 

«Демография» и «Образование на КМВ» 

появятся новые садики, школы, спор-

тивные центры. Продолжим работу и по 

благоустройству общественных террито-

рий. Кроме того, в год 75-летия Победы я 

планирую запустить свой личный проект, 

который будет направлен на молодежь.

У нашего региона есть все возможности 

для устойчивого развития, успешности и 

эффективности. Регионы-лидеры могут 

получать из федерального бюджета до-

полнительные средства, и мы обязаны 

сделать все, чтобы наш край вошел в их 

число. 

– Чего хотели бы пожелать нашим чита-
телям в преддверии Нового года?
Ольга Казакова: Вашим замечательным 

читателям желаю крепкого здоровья. 

Чтобы дети радовали, родители были с 

ними. Каждому из нас в новом году пред-

стоит воплотить в жизнь  массу планов и 

проектов. Пусть на все хватает энергии, 

целеустремленности и веры в успех.

И пусть 2020-й будет щедрым на добрые 

дела и перемены к лучшему! Мира всем и 

благополучия!

Николай Мурашко: Хороших, живых тем 

для обсуждения и активного участия в 

жизни края. Желаю не быть пассивными, 

не стоять в стороне, а присоединяться. 

Тем более что уже есть к чему.

Юрий Ходжаев: Хочется пожелать 

читателям, чтобы сбывались их мечты. 

Нужно быть смелым и не бояться мечтать, 

не бояться ставить самые высокие цели 

и достигать их. А нашему региону желаю 

дальнейшего развития и процветания.

Ирина Матвиец: Желаю здоровья, мира 

и добра! Ждем в гости в «САНАТОРИИ 

ИСТОЧНИК» для своевременной профи-

лактики, лечения и отдыха. 
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У каждого в жизни бывают ситуации, когда мы 
откладываем что-то на потом. А под Новый год вопрос 
«начала начал» вообще тема актуальная. Вот мы и 
решили докопаться до истины: определить цену и 
ценность достижений, узнать, как перестать заниматься 
прокрастинацией и где взять ресурс для реализации 
поставленных целей. На все эти вопросы ответила Оксана 
Ивашова, директор медиагруппы «Новая цивилизация», 
коммерческий директор ООО «Третий РИМ» и, без лести 
и фанфар, просто идеальная женщина. Мы это поняли 
в процессе интервью, а вы можете это осознать, дочитав 
публикацию до последней точки.

Оксана 
ИВАШОВА: 

«Возможно все!»

– Оксана Евгеньевна, давайте сразу к 
делу. Как приступить к реализации цели 
без откладывания на потом?
– Все, однозначно, просто, хотя людям 
свойственно искать сложности там, где 
их нет. Сконцентрируйтесь на двух мо-
ментах. Первый: задайте себе вопросы: 

«Зачем мне это нужно? Чего в итоге я до-
бьюсь?». Парадокс, но очень часто имен-
но они ставят в тупик. Потому что мы 
живем в эпоху потребления, навязанных 
«извне» желаний. Реклама и социум уво-
дят нас от наших настоящих, простых че-
ловеческих ценностей, собственного «я». 

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ, фото ЮЛИИ ДЕТМАН

деловое предложение
ИСТОРИЯ УСПЕХА
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А чего же мы хотим на самом деле? Вот 
именно в этом нужно хорошенько разо-
браться каждому.
Второй момент: кто знает, каким будет 
это завтра, тот день, в который ты плани-
руешь что-то начать? Наверняка никто не 
даст ответа. Завтра – это чистый лист. Там 
пока пустота. Поэтому я предпочитаю 
действовать здесь и сейчас, при правиль-
но расставленных приоритетах. Я это на-
зываю «жить в верном направлении». А 
направление для себя выбираешь только 
ты. И делаешь то, что нужно именно тебе. 
Исходя из этого вектора интересов, от-
кладывать на потом гораздо сложнее. 

 – И как услышать себя? Вырваться из 
сети навязанных ценностей?
– Выход есть. Но далеко не каждый выби-
рает этот путь. Это то, что принято сейчас 
называть личностным ростом. Многие из 
нас живут в рамках ограничений, кото-
рые мы принимаем как данность. Но на-
ступает момент понимания, что страте-
гия, согласно которой мы жили с детства, 
не работает и приводит ровно туда, где 
каждый из нас сейчас находится. То есть 
любой человек имеет то, что он создал 
собственными действиями. Элементар-
ный пример: мы видим бомжа, испыты-
ваем вполне человеческое желание ему 
помочь – дать денег. Кто-то так и делает. 
На самом деле, это удовлетворяет лишь 
эго жертвователя. И бомж так и останет-
ся бомжем. Потому что он стал таким по 
ряду причин, «почему-то». 
 
– Приняв эту мысль, что каждый из нас 
находится в том положении, которое 
создал своими собственными действи-
ями, многим захочется изменить преж-
ний путь… 
– Да. Лично для меня саморазвитие – са-
мая актуальная потребность. Этот про-
цесс нескончаемый. Это вектор роста, 
свойственный всему живому. Когда при-
ходит осознание, что внешний мир – это 
продолжение твоего внутреннего мира, 
тогда ты начинаешь что-то менять. Толь-
ко при работе с внутренним миром ты 
увидишь внешние изменения. Вся ответ-
ственность за то, что происходит в жиз-
ни человека, лежит только на нем. И наш 
выбор – брать ее на себя или переложить 
на другого. Хотя и в этом случае мы несем 
ответственность. Иногда даже не подо-
зревая об этом.

– Итак, если цель действительно твоя 
и ты берешь ответственность за ее до-
стижение, остается один вопрос: где 
взять на это силы?
– Если ты реально чего-то хочешь, то уже 
в этом «хочу» заложена колоссальная 
энергия. С ней можно творить чудеса. 
Только она дает огромные силы. Идеаль-
ный исход – когда ты получаешь то, чего 
хочешь, и при этом испытываешь сча-
стье. Иначе игра не стоит свеч.

 – У Вас несколько должностей, Вы ча-
сто ездите в командировки по стране и 
зарубежью, выступаете в качестве спи-
кера на семинарах. Остается ли у Вас 
время для себя?
– У меня все время для себя. Я делаю 
только то, что хочу, а для себя я выбираю 
самое лучшее. Любовь к себе – первоис-
точник успеха. Еще в Библии сказано: 
«Возлюби ближнего твоего, как самого 
себя». То есть, когда ты любишь себя и 
живешь в ладу с собой, взаимодействие 
с внешним миром тебе будет приносить 
только радость и удовольствие. Это каса-
ется всех – и женщин, и мужчин. Потому 
что женщина, живя в любви и в ладу с 
собой, также с любовью дает начало но-
вой жизни, созидая этот мир, а мужчина 
меняет его. В какую сторону – это тоже 
зависит от того, насколько он себя любит. 

г. Михайловск

ул. Ишкова, 99/1

 +7 (8652) 99-10-12

8 (800) 555-99-72 (звонок бесплатный)

www.tretyrim.ru

– Что пожелаете нашим читателям на 
Новый год?
– Я пожелаю радости от успеха. И не толь-
ко в момент достижения цели, а на протя-
жении всего пути к ней. Пусть этот путь 
принесет много приятных сюрпризов и 
бонусов. Ведь счастье – в процессе, сча-
стье – в пути! Возможно все! Главное – не 
просто в это верить, а действовать! 

деловое предложение
ИСТОРИЯ УСПЕХА
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Volkswagen Teramont: 
интеллект, безопасность, красота

Хорошего, комфортного и качественного никогда не бывает много. И даже 
семиместный Volkswagen Teramont – самая большая легковая модель бренда, 
построенная на модульной платформе MQB, – доступен аж в трех комплектациях: 
Respect, Status и Exclusive.

В случае с Volkswagen Teramont «боль-
шой» не означает «неповоротливый»: не-
смотря на внушительные габариты, авто-
мобиль отличается просто удивительной 
динамикой и управляемостью. А сочета-
ние широкого набора современных тех-
нологий, систем пассивной и активной 
безопасности и мощного двигателя от 220 
до 280 «лошадок», разгоняющего авто до 
100 км/ч за 8,6 секунды, делает Teramont 
не только сильным, но и очень умным.
Он все видит и все умеет: система кон-
троля фронтальной дистанции, круговой 
обзор, контроль слепых зон и помощь 
при парковке позволяют Teramont быть 
маневренным в любом пространстве. 
Ему покоряются и городские дороги, и 
пригородные маршруты – прочная рама 
автомобиля усилена дополнительными 
ребрами жесткости, а за комфортное и 
безопасное вождение отвечают электрон-
ная система курсовой устойчивости ESP, 
антиблокировочная тормозная система и 
ассистент торможения ABS, электробло-
кировка дифференциала EDL, регулиров-
ка тягового момента двигателя EDTC и 
антипробуксовочная система ASR.
Volkswagen Teramont – отличный на-
парник в путешествиях по скользким 
зимним дорогам: интеллектуальная си-
стема аварийного реагирования ICRS 
минимизирует последствия экстрен-
ной ситуации, а автоматическая систе-
ма торможения после столкновения 
Automatic Post-Collision Braking остано-
вит автомобиль.

Несмотря на такую обширную и емкую 
«начинку», Teramont сохраняет свой вну-
тренний простор и остается в «звании» 
идеального семейного SUV: трехрядная 
конфигурация обеспечивает достаточно 
места в салоне для семи взрослых пасса-
жиров. Спинки всех пассажирских кре-
сел складываются, сиденье второго ряда 
передвигается вперед и назад, и вы легко 
можете моделировать интерьер Teramont 
до тех пор, пока не достигнете макси-
мального комфорта, который так важен, 
если вы собрались в поездку со своими 
родными и близкими.
Не менее важна и возможность взять 
с собой в дорогу все необходимое. Это 
очень легко сделать, ведь объем багажно-
го отделения автомобиля составляет 330 
литров, а если сложить спинки сидений 
третьего ряда, то 871 литр. При необхо-
димости можно увеличить багажник до 
невероятных 1  421 литра, но для этого 
нужно опустить спинки кресел третьего 
и второго рядов.
Внутренне пространство Teramont от-
личается не только максимальной 
функциональностью, но и стильными 
эстетическими решениями: для каждой 
комплектации предусмотрены три со-
ответствующих типа обивки сидений 
такого же высокого качества, как и вся 
отделка салона в целом. Например, для 
оформления сидений в комплектации 
Exclusive используется кожа Vienna с вы-
сокими эксплуатационными показателя-
ми. Владелец может выбрать один из трех 

вариантов цветовых решений – черный 
Titanium, бежевый Shetland или корич-
невый Golden Oak. Общее впечатление 
было бы не полным без упоминания эр-
гономичной и удобной панели управле-
ния: цифровые приборы и дисплеи рас-
положены на ней так, чтобы не отвлекать 
водителя, а помогать ему концентриро-
ваться на процессе вождения.
Экстерьер Volkswagen Teramont – это 
гармония классических пропорций и 
четких линий. Даже в базовой версии 
модель оборудована серебристыми рей-
лингами на крыше, 18-дюймовыми лег-
косплавными дисками Prisma и свето-
диодными фарами ближнего и дальнего 
света с дневными ходовыми огнями. 
В комплектации Exclusive образ автомо-
биля дополнен панорамной крышей со 
сдвижным люком, 20-дюймовыми дис-
ками Mejorada и хромированным обрам-
лением боковых стекол. Среди вариантов 
цвета кузова вам остается лишь выбрать 
свой – белый Pure, черный перламутро-
вый Deep, серебристый Reflex, серый 
Platinum, синие Tourmaline и Pacific, Ко-
ричневый Hunting или красный Fontana – 
и наслаждаться поездкой на преданном и 
верном Volkswagen Teramont.

Официальный дилер 

Volkswagen «Гедон-Моторс»

Ставрополь, ул. Западный обход, д. 70 

тел/факс: +7 (8652) 500-500

www.vw-stavropol.ru
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С Новым Годом!
ул. Ленина, д. 228, оф. 167,    т. +7-8652-296-000,    +7-8652-296-999

В последние дни декабря мы по традиции подводим итоги уходящего года. 
2019-й в целом был успешным для нашего агентства. Мы справили новосе-
лье в комфортабельном офисе на территории ЖК «Современник». Но даже 
во время переезда мы продолжали на высоком уровне заниматься сложным 

делом защиты прав граждан и отстаивания интересов бизнеса. Уверен, 
что 2020-й принесет всем больше стойкости и стабильности, удачи 

и оптимизма, мира и добра, уверенности в завтрашнем дне.

Уважаемые действующие и потенциальные клиенты и партнеры «СКЮА»! 
Желаем вам счастья и здоровья, благополучия и процветания в наступаю-
щем году! Пусть закон и справедливость всегда будут на вашей стороне!

С уважением, Генеральный директор 
«Северо-Кавказского юридического агентства» Сергей Клушин
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Jaguar F-TYPE: 
гость из будущего

В начале декабря состоялась официальная презентация Jaguar F-TYPE 2021-го В начале декабря состоялась официальная презентация Jaguar F-TYPE 2021-го 
модельного года. Вся внушительность и бескомпромиссность легендарного спорткара модельного года. Вся внушительность и бескомпромиссность легендарного спорткара 
безупречно воплощена в новой линейке, сделав автомобили бренда еще привлекательнее и безупречно воплощена в новой линейке, сделав автомобили бренда еще привлекательнее и 
совершеннее.совершеннее.

Как оказалось, предела совершенству 
все же нет: двухместный спорткар, 

предлагающий идеальный баланс супер-
качества и удовольствия от управления, 
отличается от предыдущих моделей ря-
дом нововведений и дополнений.

ПЕРВОЕ – модернизированное шасси 
с новыми пружинами, амортизаторами, 
стабилизаторами поперечной устойчи-
вости и задними поворотными кулака-

ми, которое получила версия F-TYPE R с 
575-сильным двигателем V8, это весьма 
ценное усовершенствование, учитывая, 
что V8 с нагнетателем способен разго-
нять автомобиль с 0 до 100 км/ч всего за 
3,7 секунды.

За быстрое и четкое переключение пе-
редач отвечает откалиброванная транс-
миссия Quickshift, при настройке ко-
торой использовался опыт разработки 

Jaguar XE SV Project 
8. Его скоростной 
максимум – 320 км/ч.

ВТОРОЕ – линейка 
эффектных и эффек-
тивных моторов, сла-
женно работающих с 
восьмиступенчатой 
Quickshift. Четырех-, 
шести- и восьмици-
линдровые движки 
образуют гармонич-
ный тандем с транс-
миссией, имеющей 

возможность ручного управления с по-
мощью селектора передач SportShift или 
подрулевых лепестков.

ТРЕТЬЕ – еще больше технологий, а зна-
чит, и комфорта для водителя, внутри 
салона: перенастроенная 12,3-дюймовая 
виртуальная приборная панель высоко-
го разрешения; мультимедийная систе-
ма Touch Pro с поддержкой Apple CarPlay 
и Android Auto, доступная теперь и в 
базовой комплектации автомобиля; 
функция беспроводного обновления 
ПО; безупречный звук с аудиосистемой 
Meridian.

ЧЕТВЕРТОЕ – привлекательный и 
всегда актуальный дизайн: идеальные 
пропорции нового Jaguar F-TYPE в со-
четании с ДНК бренда и неизменной 
спортивной атлетичностью экстерьера 
производят ошеломительный эффект. 
Модельный «предшественник» новин-
ки получил премию за лучший в мире 
автомобильный дизайн, но F-TYPE пре-
взошел и его! Выдвижные дверные руч-

деловое предложение
АВТОПРОБЕГ
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ки, раскрывающиеся воздухозаборники, 
дневные ходовые огни в виде литеры  J, 
изысканной и графичной, похожие на 
драгоценные кристаллы светодиодные 
модули, помещенные внутри блока фо-
нарей, – роскошь и изысканность в каж-
дой детали.

Особенный характер нового спорт-
кара дополнительно подчеркнут 

увеличенной решеткой радиатора: она 
стала шире и выглядит по-другому – 
как сетка из шестиугольников, глянце-
во-черных с лицевой стороны и матово-
черных с внутренней.

Еще большая выразительность выда-
ющегося силуэта модели достигает-

ся новыми бамперами с отличительной 
надписью: они одновременно подчерки-
вают общий дизайн автомобиля и созда-
ют визуальные различия между базовой 
версией и версиями  F-TYPE R-Dynamic 
и F-TYPE R. Оттенок кузова любой вер-
сии может быть персонализирован, ис-
ходя из 16 вариантов цветовой палитры 
от подразделения SVO.

Дизайн салона нового F-TYPE так же 
отличается высокой степенью эле-

гантности и стиля: сочетание высокого 

качества и изысканных интерьерных 
деталей создает ту самую неповторимую 
атмосферу, присущую всем автомоби-
лям бренда. Премиальные материалы 
отделки салона, выполненного в конфи-
гурации «1+1», такие как кожа Windsor 
в цвете Sienna Tan, отделка тканью 
Suedecloth и Alcantara и матовая отдел-
ка в гамме Noble Chrome, подчеркивают 
статус обладателя такого автомобиля. 
А такие элементы, как вышивки в виде 
монограммы на сиденьях и отделке две-
рей, фирменные логотипы Jaguar на под-
головниках и маркировка Jaguar Est.1935 
на отделке центральной консоли, кнопке 
открытия перчаточного ящика и на рем-
нях безопасности, отлично сочетаются с 
единым высокотехнологичным концеп-
том 12,3-дюймовой виртуальной панели 
приборов и мультимедийной системы 
Touch Pro.

Эргономичная форма легких кре-
сел, оснащенных системой обо-

грева и охлаждения, обеспечивает 
водителю исключительный анатоми-
ческий комфорт. Сиденья доступны в 
двух вариантах:  Sport и Performance. 
Первым уже в базовой комплектации 
оснащены версии F-TYPE и F-TYPE 

R-Dynamic, вторым – версии R и First 
Edition.

Достоинства нового Jaguar F-TYPE 
можно перечислять бесконечно: 

бренд снова превзошел все ожидания 
поклонников, выведя на рынок истин-
ное воплощение мощности, персонали-
зированного качества класса «премиум» 
и эстетики в лучших ее традициях. Со-
всем скоро модель будет доступна и в на-
шем регионе, а пока эти «гости из буду-
щего» демонстрируют нам, что предела 
совершенству действительно нет!

Официальный дилер

Jaguar Land Rover

Компания «ГЕРМЕС»

Ставропольский край 

Минераловодский район

х. Красный Пахарь

ул. Автомобильная, 19А

тел. (87922) 23-222

jaguar-hermes.ru / landrover-hermes.ru

деловое предложение
АВТОПРОБЕГ



[50]

  10 2019  www.stav-pro.ru

В целях поддержки российских клиентов в связи с увеличением ставок 
утилизационного сбора на автомобили с 1 января 2020 года Geely Motors объявляет 
о продлении до конца декабря специального предложения на покупку кроссовера 

Geely Atlas – бестселлера бренда в России. Компания приняла решение увеличить срок 
действия программы, активной с 1 ноября во всех дилерских центрах Geely Motors, 
до конца 2019 года. Осталось чуть более месяца, чтобы успеть купить флагманский 

кроссовер на максимально привлекательных условиях! 

Выгодные условия Trade-in 
на Geely Atlas продлены! 

До того, как на российских автомобилистов ляжет допол-
нительная нагрузка в виде повышения ставок утилизаци-
онного сбора, Geely Motors представляет своим клиентам 
уникальное предложение, которое позволит получить 
максимальную выгоду при покупке кроссовера Geely Atlas. 
При использовании программы Trade-in покупатели смо-
гут получить максимальную скидку на покупку модели 
Geely Atlas 2019 года выпуска в размере до 170 000 рублей 
(с учетом НДС) и стать обладателем нового автомобиля, 
оплачивая только разницу между стоимостью имеющего-
ся автомобиля любой марки и приобретаемого кроссовера 
Geely Atlas. 
Geely Atlas является одним из самых продаваемых кроссо-
веров в России. По итогам 10 месяцев 2019 года, Geely Atlas 
продолжает удерживать лидерство по продажам среди 
автомобильных брендов из Поднебесной. Новая програм-
ма Trade-in позволит клиентам приобрести Geely Atlas по 
выгодным условиям, а компании – сохранить стабильный 
рост продаж на фоне падения российского рынка. Резуль-

таты продаж по-прежнему остаются на высоком уровне: 
общий объем продаж Geely в период с января по октябрь 
2019 года составил 7260 единиц, что на 212,9% больше, чем 
за аналогичный период прошлого года (2320 единиц).
С августа 2019 года в автомобили Geely Atlas устанавли-
вается мультимедийная система «Яндекс.Авто», которая 
сочетает в себе функции голосового помощника, онлайн-
навигатора и интеллектуальной системы управления авто-
мобилем. Спрос на кроссоверы Geely Atlas в России также 
заметно вырос благодаря этому нововведению.
Помимо прочего, при покупке Geely Atlas, Emgrand X7 или 
Emgrand 7 на каждый из этих автомобилей действует га-
рантия 5 лет или до 150 000 км пробега. До конца года дей-
ствует акция «Зимняя резина в подарок». По ее условиям, 
при покупке любого нового автомобиля Geely покупатель 
получает комплект зимних шин в подарок. 
Ознакомиться с условиями специального предложения 
Geely, а также акции «Зимняя резина в подарок» можно на 
официальном сайте «Geely Motors Россия». 

Geely MotorsGeely Motors

Официальный дилер GEELY в городах Ставрополе 

и Минеральные Воды «ГЕРМЕС».

Ставрополь:

ул. Южный обход, 57/3

(8652) 99-88-23 

geely-stavropol.ru

Минеральные Воды:

ул. Автомобильная, 19

(87922) 23-230

geely-kmv.ru
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– Самые крупные мои «подарки» – два больших успешных – Самые крупные мои «подарки» – два больших успешных 
проекта, которыми я очень горжусь: они в буквальном смыс-проекта, которыми я очень горжусь: они в буквальном смыс-
ле сделали не только мой личный 2019-й, но и прошедший ле сделали не только мой личный 2019-й, но и прошедший 
год тех людей, которых я научила настоящему гостеориенти-год тех людей, которых я научила настоящему гостеориенти-
рованному сервису. Давайте «достанем из мешка» первый – рованному сервису. Давайте «достанем из мешка» первый – 
бутик-отель Altay Village Teletskoe.бутик-отель Altay Village Teletskoe.
Смотрите, какой он красивый и яркий! Мы трудились над Смотрите, какой он красивый и яркий! Мы трудились над 
ним целых 8 месяцев, разрабатывали и внедряли стандарты ним целых 8 месяцев, разрабатывали и внедряли стандарты 
обслуживания, работали с персоналом, воспитывая настоя-обслуживания, работали с персоналом, воспитывая настоя-
щих профи, обожающих свое дело и знающих его до самых щих профи, обожающих свое дело и знающих его до самых 
мелких нюансов. Знаете, этот подарок нравится не одной мелких нюансов. Знаете, этот подарок нравится не одной 
мне: то, с какой любовью и мастерством он «создан», оце-мне: то, с какой любовью и мастерством он «создан», оце-

Конечно же, что-нибудь очень хорошее, долгожданное и приятное! Не зря же мы целых Конечно же, что-нибудь очень хорошее, долгожданное и приятное! Не зря же мы целых 
12 месяцев работали не покладая рук, чтобы на Новый год получить заслуженные подарочки! 12 месяцев работали не покладая рук, чтобы на Новый год получить заслуженные подарочки! 
И каждому обязательно достанется то, во что он вкладывал всю душу, силы и старания. Интересно, И каждому обязательно достанется то, во что он вкладывал всю душу, силы и старания. Интересно, 
что принес Новогодний Дед-Волшебник Галине Анохиной – эксперту, бизнес-тренеру в сфере что принес Новогодний Дед-Волшебник Галине Анохиной – эксперту, бизнес-тренеру в сфере 
HoReCa, основателю, генеральному директору и ведущему специалисту компании HoReCa, основателю, генеральному директору и ведущему специалисту компании 
«ЛАБОРАТОРИЯ ГОСТЕПРИИМСТВА Галины Анохиной»?«ЛАБОРАТОРИЯ ГОСТЕПРИИМСТВА Галины Анохиной»?

нили не только сотрудники отеля, но и его гости. В самой нили не только сотрудники отеля, но и его гости. В самой 
кульминации процесса доведения своего сервиса до уровня кульминации процесса доведения своего сервиса до уровня 
«премиум» бутик-отель Altay Village Teletskoe стал победите-«премиум» бутик-отель Altay Village Teletskoe стал победите-
лем премии World Travel Awards в номинации «Ведущий бу-лем премии World Travel Awards в номинации «Ведущий бу-
тик-отель в России», обойдя таких многолетних лидеров, как тик-отель в России», обойдя таких многолетних лидеров, как 
московский «Савой» и санкт-петербургский Rossi Boutique московский «Савой» и санкт-петербургский Rossi Boutique 
Hotel & SPA.Hotel & SPA.
Давайте посмотрим на второй подарок. Он не менее дорог Давайте посмотрим на второй подарок. Он не менее дорог 
мне и так же прекрасен. Это калининградская сеть из 11 ка-мне и так же прекрасен. Это калининградская сеть из 11 ка-
фе-кондитерских «Круассан». Его мы «создавали» полгода, фе-кондитерских «Круассан». Его мы «создавали» полгода, 
«наполняли» отменной корпоративной культурой, «заме-«наполняли» отменной корпоративной культурой, «заме-
шанной» на уникальном подходе и к самому бизнесу, и к его шанной» на уникальном подходе и к самому бизнесу, и к его 
развитию, на таких драгоценных «компонентах», как грамот-развитию, на таких драгоценных «компонентах», как грамот-
но мотивированный и великолепно обученный персонал, но мотивированный и великолепно обученный персонал, 
отточенные стандарты сервиса и нетривиальные решения.отточенные стандарты сервиса и нетривиальные решения.
Правда, отличные подарки? А хотите, в эту новогоднюю пору Правда, отличные подарки? А хотите, в эту новогоднюю пору 
я стану Снегурочкой и как полноправная ассистентка и бли-я стану Снегурочкой и как полноправная ассистентка и бли-
жайшая родственница Деда Мороза преподнесу вам свой но-жайшая родственница Деда Мороза преподнесу вам свой но-
вогодний сюрприз? Вуаля!вогодний сюрприз? Вуаля!
Первый презент от меняПервый презент от меня, Галины Снегурочки Анохиной, – , Галины Снегурочки Анохиной, – 
совет года для всех руководителей и владельцев гостеори-совет года для всех руководителей и владельцев гостеори-
ентированного бизнеса: цените своих сотрудников! Ведь ентированного бизнеса: цените своих сотрудников! Ведь 
люди – это самое дорогое, что у вас есть, и если вы будете люди – это самое дорогое, что у вас есть, и если вы будете 
игнорировать потребности своего персонала, то можете по-игнорировать потребности своего персонала, то можете по-
терять высокопрофессиональных замотивированных специ-терять высокопрофессиональных замотивированных специ-
алистов.алистов.
Второй презент Второй презент – важное правило подведения итогов года: – важное правило подведения итогов года: 
анализируя минувшие 12 месяцев, делайте это вместе со анализируя минувшие 12 месяцев, делайте это вместе со 
всеми своими сотрудниками, а не в одиночку; не «подсчи-всеми своими сотрудниками, а не в одиночку; не «подсчи-
тывайте» свои достижения и провалы, а ставьте план задач тывайте» свои достижения и провалы, а ставьте план задач 
на будущее. Ваш метод – action points, «точки действия», а на будущее. Ваш метод – action points, «точки действия», а 
не «точки пассивности». Под лежачий камень вода не течет!не «точки пассивности». Под лежачий камень вода не течет!
И, наконец, третий и самый главный мой презентИ, наконец, третий и самый главный мой презент – 5%  – 5% 
скидки на мою сервис-энциклопедию «Искусство быть тре-скидки на мою сервис-энциклопедию «Искусство быть тре-
нером»: с 25 декабря 2019-го по 25 февраля 2020-го просто нером»: с 25 декабря 2019-го по 25 февраля 2020-го просто 
назовите назовите кодовое слово «Pro»кодовое слово «Pro», и я с удовольствием сделаю , и я с удовольствием сделаю 
вам скидку на эту действительно важную и полезную книгу, вам скидку на эту действительно важную и полезную книгу, 
в которой я воплотила весь свой многолетний рабочий опыт.в которой я воплотила весь свой многолетний рабочий опыт.
С Новым годом вас, друзья! И помните: чудеса случаются, С Новым годом вас, друзья! И помните: чудеса случаются, 
нужно только им слегка помочь!нужно только им слегка помочь!

Ваша Галина Снегурочка Ваша Галина Снегурочка АНОХИНААНОХИНА

«ЛАБОРАТОРИЯ ГОСТЕПРИИМСТВА 

Галины АНОХИНОЙ»

www.hospitalitylab.pro 

 
www.facebook.com/anokhina18

тел.: +7-962-402-45-73

Что в мешке Что в мешке 
у Деда Мороза?
текст ПОЛИНЫ ЛИСИЦЫНОЙ
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деловое предложение
ПРО ЭВОЛЮЦИЮ

В прошлом году я поняла, что когда нет плана, течение жизни не-

сет меня в непонятном направлении. Если нет целей и понимания, 

к чему идти или, проще говоря, «чего хотеть», выходит только сле-

довать чужим планам, представляете?! Значит, лучший подарок 

себе на Новый год – хорошо спланированный новый год!

ПОЧЕМУ ЭТО РАБОТАЕТ 
Цель, записанная на бумаге, имеет на 50% больше шансов сбыть-

ся, чем абстрактная. Записанная цель выделяется. Незаписанная 

превращается лишь в одну из 70 000 мыслей, которые роятся у нас 

в голове, пока мы не спим. То есть мозг просто не замечает, что 

важно, а значит, тело не дает ресурсов и энергии на исполнение.

ДУМАТЬ ИЛИ ДЕЛАТЬ? 
А можно ли планировать в сентябре или марте? Можно. Но в 

Новый год как-то привычнее, правда? Это некий обряд перехода и 

обновления. Хотя это не сильно важно когда. Гораздо важнее как.

Цели не сбываются… Целей достигают, их воплощают или реали-

зуют. Это то, что надо делать – брать ответственность за каждый 

шаг, за ошибки и победы на пути. Цели – это движение вперед 

даже тогда, когда ничего не получается. Цели – это смелость 

признать поражение и поменять направление движения! В связи с 

этим мы все можем подумать: «О! Новый год. И мне надо тоже под-

вести итоги и придумать новые горизонты и точки роста». И под-

водим. И все думаем о новых перспективах. Но ничего не делаем, 

хотя усердно думаем!

 ИДЕАЛЬНЫЙ ПЛАН 
Планы на будущее – это ориентир в мире хаоса. Мне так проще, 

например, переживать стресс и неудачи. Но, понимаете, идеаль-

ный план – это не стать заложником своего плана. То есть важно, 

с одной стороны, иметь план, а с другой – уметь отказаться от него 

в любой момент, признать, что он может не служить вашим целям. 

Он должен фокусировать ваши намерения, но быть при этом 

гибким. 

ПРАКТИЧЕСКИЕ СОВЕТЫ 
При подведении итогов и составлении планов на будущее я ориен-

тируюсь на следующие вопросы:

Еще несколько лет назад меня пугала постановка целей и планирование года, так как ка-
залось, что «over-planning kills magic»*. Сегодня в тренде – быть настоящим. А как все это 
планирование поможет быть собой?

ЛИЛИЯ БОГУЦКАЯ
психолог, психоаналитический терапевт, 

специалист по развитию интеллекта

ИНДИВИДУАЛЬНОЕ ПСИХОЛОГИЧЕСКОЕ 

КОНСУЛЬТИРОВАНИЕ, СТРАТЕГИЧЕСКИЕ СЕССИИ 

ПО ЛИЧНОЙ ЭФФЕКТИВНОСТИ 

Тел.+7-962-452-80-23

 psiholog_liliya_bogutskaya

 Эти пункты продвигают меня к цели?
 Где здесь место для маневра?
 Где взять силы, если все пойдет не по плану?
 Что мне позволит двигаться вперед в критической ситуации?
 Какие возможности откроет передо мной реализация плана?
 Что в моей жизни будет по-другому после достижения этих 

целей?

БЕРИСЬ И ДЕЛАЙ ПРЯМО СЕЙЧАС 
Мои планы 2020 __________________________________________ 

(придумайте хорошее название для вашего будущего)

Цель 1___________________________________________________

Цель 2___________________________________________________

Цель 3___________________________________________________

Цель 4___________________________________________________

Цель 5___________________________________________________

Проверьте ваши цели по вопросам из предыдущего абзаца. 

Проверьте цель на «SMARTность» (она конкретна, измерима, до-

стижима, соотносима с главным планом, определена по времени?).

Помните: хороший план сегодня лучше безупречного завтра, но 

цели и планы всегда можно поменять. И всегда можете поменяться 

и измениться вы!

* «Тотальный планинг убивает волшебство»

Планировать 
на год вперед.
А стоит ли?
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Кавказское гостеприимство 
начинается с доверия

– Анна Олеговна, что представляет собой Общенациональный 
Союз индустрии гостеприимства (ОСИГ)? Каковы цели органи-
зации и, конечно, задачи Кавказского филиала?
– Что такое гостеприимство? На сегодняшний день это некакая-то 
одна часть экономики,   а объединение более 52 отраслей. Туризм 
раньше часто был обделен вниманием власти. К тому же, многие 
считают его очень узким направлением, малобюджетным и не со-
всем понятным. Но это не так. Наш Союз - это межотраслевое объ-
единение, которое призвано обьединить все сферы жизнедеятель-
ности человека, гостя, которые связаны с его отдыхом, защитить 
интересы бизнеса и туриста, внедрять общин стандарты сервиса, 
содействовать бизнесу и власти в реализации целей и задач Стра-
тегии развития туризма до 2035 года. Кавказский филиал – первый 
в ОСИГ. Мы только начинаем работать в регионе и наша задача 
объединить всех участников рынка, причастных к сфере гостепри-
имства. 
 
– Есть особенности работы Союза именно на Кавказе?
– Безусловно. Разговаривая напрямую с представителями тури-
стической отрасли региона, я поняла, что, например, массовые 
рассылки – это не про Кавказ. Здесь нужны доверительный раз-
говор и чаепитие, поддержка и мнение старших, рукопожатия 
и объятия – только так информация проникает в душу, сердце, и 
возникает доверие. Поэтому важным стало  появление такой обще-
ственной организации, которая обладает знаниями, возможностью 
получить эту информацию и потом донести ее до каждой компании 
и человека в структуре туристического сервиса. Про индустрию и 
взаимосвязи внутри нее нужно говорить, показывать преимуще-
ства этой самой связи, находить лидеров мнений и экспертов для 
решения глобальных задач. С этой целью и объявлен конкурс «Ма-
стера гостеприимства», который выявит лучших специалистов в 
этой сфере и поможет в популяризации внутреннего туризма.
 
– Как происходит выстраивание рабочих связей?
– Возможностей взаимодействия между министерствами, ведом-
ствами и бизнесом, на самом деле, очень много. Благодаря этому 

Туристическая отрасль в регионе не может развиваться 
без учета его специфики. Об особенностях работы 
Общенационального Союза индустрии гостеприимства 
на Кавказе и возможностях формирования 
качественного сервиса рассказывает Полномочный 
ПредставительОбщенационального Союза индустрии 
гостеприимства (ОСИГ) в СКФО Анна Наумова.

связываем разные, 
казалось бы, сферы. 
Например, образо-
вание и туризм, ту-
ризм и рекреацию, 
археологию с ди-
зайном, образова-
ние и культуру. Мы 
выстраиваем новые 
неспецифичные схе-
мы: кафе и музей, отель и музей, концертная площадка и транспорт, 
кафе и турфирма, дизайнера с турфирмой…
 
– Какова сегодня повестка региона?
– Мы уже сегодня видим так называемые «боли» рынка и собираем 
у себя на площадке специалистов, выявляем запросы и стараемся 
решить их. Это вопросы ценообразования, качественного потока 
туристов, открытия новых рынков, цифровизации в отрасли, с ко-
торыми на Кавказе пока остаются проблемы. Здесь хорошо помога-
ет взаимодействие с филиалами в других регионах. Мы встречаемся 
на общих площадках, регулярно проводим прямые эфиры, трэвел-
завтраки, круглые столы, маркетинговые экспедиции.
 
– Каковы главные претензии приезжих к индустрии гостепри-
имства на Кавказе?
– Сервис, причиной которого является кадровый голод. Хорошие 
специалисты часто уезжают за границу или Москву, ведь здесь зар-
платы в индустрии оставляют желать лучшего. Так что мы с колле-
гами активно работаем с ВУЗами, чтобы не только вырастить, но и 
удержать профессионалов. Начинать нужно с качественной прак-
тики и профориентации студентов, поддержки и акселерации их 
идей, развития способностей…
 
– Насколько легко сегодня войти в бизнес гостеприимства? 
– Порог входа в этот рынок низкий. Больших денег не нужно. «Вход-
ной билет» – это открытие офиса, даже виртуального. И 100 тысяч 
рублей вполне могут стать хорошим стартовым капиталом. А такой 
суммой для открытия собственного дела обеспечивает и Министер-
ство труда. Просто многие не знают об инструментах господдержки, 
но они есть и прекрасно работают, и одна из функций Союза – ин-
формировать о подобных возможностях создания бизнеса.
 
– Насколько сегодня региональная туриндустрия готова к вне-
дрению новых систем и современных подходов к управлению 
качеством, менеджменту и контролю?
– Процесс идет, но сложно. К счастью, люди начинают понимать, 
что без цифровизации и новых «фишек», кавказской идентичности, 
они неконкурентоспособны. К тому же, современные технологии и 
стандарты качества делают работу проще и выгоднее по доходам. 

+7 (928) 355-94-98

skfo@осиг.рф   https://welcomecup.ru/

https://ocig.ru/    annanaumovae
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Туристический потенциал Северного Кавказа поистине 
безграничен. О том, как его реализовать, какие инструменты 
и стандарты для этого использовать – в интервью с вице-
президентом ОСИГ Алексеем Волковым.

Алексей Волков: «Туризм можно 
развивать только вместе»

– Алексей Витальевич, кого объединяет Общенацио-
нальный Союз индустрии гостеприимства (ОСИГ)? Ка-
кие задачи ставит перед собой эта организация?
– Общенациональный Союз индустрии гостеприимства 
призван провести глобальную идентификацию тех, кто 
так или иначе связан с развитием туризма, и объединить 
их. Это касается кадров и инфраструктуры, стандартов, 
сервиса, взаимоотношений. Между прочим, даже ЖКХ, 
прокуратура, МВД, СМИ и многие другие – все связаны 
с формированием общего облика любого региона, города, 
поселка и гостеприимства в нем. Необходимо понимать, 
что туризм можно развивать только вместе. Вот наша зада-
ча. Союз – это объединение, площадка для коммуникаций, 
диалога бизнеса и власти, общества и государства. 
 
– Как выстраивается диалог с властью? Есть сегодня ре-
альная поддержка индустрии со стороны государства?
– Безусловно, есть. Заместитель Председателя Правительства 
РФ Ольга Голодец является руководителем нашего профес-
сионального конкурса «Мастера гостеприимства», который 
проводится на президентской платформе «Россия – страна 
возможностей». Ростуризм активно занялся  продвиже-
нием российского гостеприимства, работает вместе со 
всем сообществом над стратегией развития отрасли. Пре-
зидентом Общенационального Союза индустрии госте-
приимства является руководитель рабочей группы «Раз-
витие сервиса и кадровое обеспечение сферы туризма» в 
созданном Координационном Совете при Правительстве 
РФ, Грант Бабасян. Мы вместе готовим план мероприя-
тий, который войдет в стратегию и тактику по развитию 
туризма в стране до 2035 года. Это серьезная поддержка и 
ответственность! 
 
– Как взаимодействуют отделения Союза в регионах?
– Очень активно. Мы проводим массу общих меропри-
ятий, помогаем познакомиться представителям разных 
сфер индустрии, обменяться опытом. Больше скажу: Союз 
стал реальной площадкой для нетворкинга и благодаря 
технологиям подключаем к работе регионы, сидя в Мо-
сковском офисе. 
 
– Какое впечатление произвел на Вас Форум «Инвести-
руй в Кавказ»? Как Вы оцениваете инвестиционные пер-
спективы региона? 
– Форум меня просто поразил! Площадка очень современ-
ная и интересная. Низкий поклон всем, кто участвовал в 
ее создании. Здесь вообще теперь будет много знаковых 
событий. Уверен, что такие форумы, как «Инвестируй в 
Кавказ», становятся точками роста и площадками для ком-
муникации не только внутри самого региона, но и всей 
страны. На пленарном заседании Виталий Мутко, Алек-
сандр Матовников и Сергей Чеботарев, а также главы 
регионов говорили об инвестициях. Было сказано, что, в 
целом, около 2 триллионов рублей Правительство России 
намерено направить в виде тех или иных инвестиций на 
развитие Кавказа. Это очень большие цифры! Только 200 
миллиардов - в рамках национальных проектов ! 

 –  П е р с п е к т и -
в ы  С КФ О  к а к 
т у р и с т и ч е с ко -
го региона: что 
н у ж но мен я ть, 
ч т о  мож н о с о -
хранить?
– Северный Кав-
каз всегда был и 
о с т а е тс я очен ь 
гостеприимным, 
но как и по всей 
стране требуется 
в н е д р е н и е  н о -
вых стандартов. 
В а ж н а  до с т у п-
ность цифровых 
решений по про-
движению марш-
рутов, чтобы любой гость смог открыть в телефоне при-
ложение и сформировать свою поездку или пеший поход. 
Но важно оставить Кавказ максимально нетронутым с 
точки зрения природы, ничего здесь нарушать нельзя! 
Работа туроператоров, турагентов на территории этого 
региона должна быть максимально бережной. Кавказ об-
ладает, безусловно, самым большим потенциалом среди 
других регионов. 
 
– Насколько конкурентоспособны российские туристи-
ческие объекты, и сможем ли мы когда-нибудь биться 
за иностранного гостя в серьезных масштабах?
– Я думаю, что мы не просто конкурентно способны, 
а лидеры. В стране уже есть Москва, Санкт-Петербург, 
Сочи, Калининград, Екатеринбург, Крым – ключевые 
точки притяжения. И я уверен, не стоит переживать за 
Кавказ. Иностранных туристов здесь все больше и боль-
ше. После Чемпионата мира туристов с каждым годом 
прибавляется и нам есть что показать. 
 
– Как Союз будет способствовать формированию но-
вых стандартов?
– Союз фактически и есть инструмент реализации этих 
стандартов и стратегии развития туризма в регионах. 
Нужно работать с молодежью, с вузами, чтобы как мож-
но больше людей оставались в индустрии и понимали, 
что она имеет большой потенциал в экономике страны. 
Развивая туризм, мы развиваем Россию. Это то, что фор-
мирует будущее страны и, уверен, станет новой нацио-
нальной идеей. Ведь мультипликативный эффект от раз-
вития туризма / создания качественного объекта показа 
или размещения очевиден: это и занятость и налоги, и 
формирование инфраструктуры и тд. 

https://ocig.ru/

 ocig.ru
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деловое предложение
ДЕЛО ЖИЗНИ

История Карины удивляет и 
вдохновляет. Она о том, как 
молодая хрупкая девушка 
не побоялась рискнуть и 
расширить рамки, установ-
ленные ей обстоятельства-
ми, чтобы самой сотворить 
судьбу своей мечты. А еще 
эта история о силе веры в 
нашей жизни, о которой мы 
так часто стали забывать, 
о преданности и настоящей  
любви.
Карина родилась и выросла 
в Ставрополе в семье заслу-
женного протоиерея Став-
ропольской митрополии. По 
примеру старшей сестры она 

Карина Каграманян: 
«Семья - главное 
достижение»
Семья или карьера? Бизнес или домашний очаг? А нужно ли выбирать? 
Наш сегодняшний эксперт Карина Каграманян, основатель и руководитель 
языкового клуба Lingua House Studio, докажет всем, что в жизни есть гармония...

Lingua House Studio
г. Ставрополь, ул. Тухачевского, 26 

ТЦ «Маршал»
г. Михайловск, 

ул.Вокзальная 99/3, офис 6
тел.: +7 (905) 464-06-54

+7(8652) 905-878
lingua_house_studio

решила поступить на фа-
культет лингвистики МГЛУ. 
И неожиданно для себя от-
крыла, насколько увлекатель-
но изучать язык 
и культуру другого народа. 
Совершенствуясь в своей 
профессии, Карина про-
должила учебу в СГУ, где 
получила красный диплом с 
отличием бакалавра лингви-
стики, после чего защитила 
магистерскую диссертацию 
в СКФУ, где также дважды 
получила Президентскую 
стипендию, стала автором 
ряда зарубежных публи-
каций в Чехии и странах 
Прибалтики. Совершенствуя 
свои знания, Карина и в 
данный момент дистанцион-
но проходит курс в в Кем-
бриджском Университете.
Проработав несколько лет 
преподавателем иностран-
ных языков и сформировав 
свою уникальную методику, 
Карина решила воплотить ее 
в собственной лингвистиче-
ской школе. Так на свет ро-
дился языковой клуб Lingua 
House Studio.
Здесь в уютной по-домаш-
нему атмосфере, за круглым 
столом, с чашечкой чая 

взрослые и дети учатся гово-
рить на новых для них язы-
ках – английском, немецком, 
испанском, французском, 
китайском, а иностранцы –  
на русском.
Кроме того, здесь идет актив-
ная подготовка детей к школе 
и  устраиваются летние лаге-
ря с насыщенной культурной 
и развлекательной програм-
мой так, чтобы погружение 
в новый язык было легким и 
интересным.
На пути к профессиональ-
ному мастерству Карина 
не пожертвовала личным 
счастьем. Напротив, именно 
семья в глубоком истинном 
понимании этого слова – 
главное богатство Карины. 
«Одна жизнь  на двоих», –  
не сговариваясь, поклялись 
молодожены на свадьбе. И 
сдержали свое слово. Их каж-
дый день –  это поддержка и 
забота друг о друге, взаимо-
помощь, а иногда и жертвен-
ность. Наверное, поэтому им 
вместе ничего не страшно – 
брать на себя новые проекты, 
рожать детишек!
Карина сопровождает 
мужа-церковнослужителя 
на всех православных вы-
ставках. Вместе они органи-
зовали многонациональный 
международный фестиваль 
«Гранатовый сад», в кото-
ром переплелись культура и 
творчество народов России. 
Ведут благотворительную 
деятельность, помогая ма-
лышам из ставропольского 
детского дома и онкоболь-
ным детям.
Талантливая, смелая, лома-
ющая стереотипы Карина 
никогда не уповает только 
на себя, отводя главную роль 
Богу. В этом она видит 
секрет успеха в ее деле

и личном счастье.
Карина поет в церковном 
хоре Храма Покрова Пре-
святой Богородицы села 
Казинка, продолжает учить-
 ся, успешно развивает свою 
лингвистическую школу – в  
этом году открылся новый 
филиал Lingua House Studio в 
Михайловске и значительно 
расширился ставрополь-
ский клуб в ТЦ «Маршал». 
А впереди большие планы: 
охватить все районы города 
и выйти на международный 
уровень.
И все же главным итогом и 
достижением к своему трид-
цатилетию Карина считает 
крепкую семью и деток, ко-
торых в этом году стало уже 
двое – Сергий и Елизавета.
Для того чтобы быть успеш-
ным и счастливым, совсем не 
нужно составлять поминут-
ные планы, «идти по голо-
вам» или  жертвовать личной 
жизнью. Пример Карины 
показывает нам, что доброе 
сердце и сильный характер, 
любовь и сострадание, вер-
ность своей вере могут дать 
гораздо больше – наполнить 
жизнь гармонией и сделать 
возможным даже невозмож-
ное на первый взгляд!
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МАРИНА ВЛАДИМИРОВНА КОШЕЛЬ МАРИИННА ВВЛЛЛЛАААДДДДДИММИИРРРООВВНА ККООШШЕЛЬЬ 
Учредитель клиники 
«Академия медицинской косметологии»

Быть красивым, здоровым и ухоженным – 
это тренд сегодняшнего времени.

Специалисты «Академии медицинской кос-
метологии» всегда помогут вам выглядеть 
молодо и привлекательно, чтобы вы могли 
поддерживать внутреннюю красоту и чув-
ствовать уверенность в себе. Кстати, несмо-
тря на название нашей клиники, у нас можно 
пройти не только косметологические проце-
дуры – мы предоставляем широкий спектр 
врачебной помощи.

Äîðîãèå äðóçüÿ! Ïîçäðàâëÿåì ñ Íîâûì ãîäîì è Ðîæäåñòâîì! 
Æåëàåì âàì â íàñòóïàþùåì 2020-ì ðàäîñòè è ñ÷àñòüÿ, 

çäîðîâüÿ è áîäðîñòè äóõà. È ïîìíèòå ãëàâíîå: 
åñëè âû áóäåòå êðàñèâû âíåøíå, òî è â äóøå áóäóò 

öàðèòü ãàðìîíèÿ è ðàâíîâåñèå!
Кафедра дерматовенерологии и косметологии с курсом ДПО

г. Ставрополь, ул. Мира, 248, тел. 8 962 439 01 17, 8 (8652) 22-54-54

  amk.clinic     marykosh     amk_ group
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с т и л ь  ж и з н и
ПАНОРАМА

Ценовая категория 
от 350 руб.

Контактный 
телеф он 

8 (906) 46-66-808

Для постоянных 
клиентов действует 

скидка -5%

Наш адрес: 
Пятигорск
ТЦ «Весна» 

Октябрьская, 3 
 obuvashka_kmv

Сертиф    ицированная 
обувь разных 
российских и 

зарубежных брендов 
«Сказка», 

«Капитошка», «Бадди 
Даг», «Орлёнок» и 
многие другие.

8

кл
ди 
и
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Магазин детской обуви и одежды «Обувашка» 
всегда рад видеть своих маленьких клиентов ре

кл
ам

а

Fresh fitness поздравляет всех 
с наступающим Новым годом!

Дорогие наши друзья! Поздравляем с этим долгожданным 
праздником, с Новым годом! Желаем, чтобы будущий год принес 
нам столько радостей, сколько дней в году, и чтобы каждый 
день дарил нам улыбку и частичку добра. Пусть все, что мы 
планировали, обязательно сбудется! Пусть в следующем году мы 
все станем счастливее, добрее и внимательнее к окружающим 
нас людям, а мир откроет перед нами новые двери! Пусть 
фортуна не покидает нас! Пусть тепло и любовь освещают нашу 

дорогу! Fresh fitness всегда ждет вас!

г. Ставрополь, ул. Дзержинского, 160 А, тел. 21-89-95
 г. Ставрополь, ул. Ленина, 244/2, тел. 935-735 

 г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 62 В, тел. 21-50-90

www.f-fitness.ru
fresh__fitness

Volkswagen Tiguan — это 
мощь и элегантность, сила 

и надежность, энергия 
и превосходство 

Компактный автомобиль идеально подойдет и для спокойных по-
ездок по городу, и для захватывающих путешествий в любое вре-
мя года. Благодаря обогреву лобового стекла, вы всегда будете 
видеть все, что происходит на дороге. А подогрев руля и сидений 
сделает любые поездки теплыми!
Ловите счастливые мгновения с Volkswagen Tiguan!
Официальный дилер Volkswagen «Гедон-Моторс», Ставрополь, 
ул. Западный обход, д. 70; тел.: +7 (8652) 500-500, vw-stavropol.ru
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Н И Ж Н Е Е  Б Е Л Ь Е  |  К У П А Л Ь Н И К И  |  О Д Е Ж Д А  Д Л Я  Д О М А

 г. Ставрополь, ул. Дзержинского, 131А, ТЦ «НЕСТЕРОВ», 2-й этаж, тел. (8652) 211188

 
г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 75А, МЦ «Kosмос», 2-й этаж

KRUZHEVASHOP

НОВЫЕ КОЛЛЕКЦИИ БЕЛЬЯ, 
ОДЕЖДЫ ДЛЯ ДОМА И ОТДЫХА
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Логика красоты имидж
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Логика красоты имидж
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Медицинская клиника «СОЛО»: Медицинская клиника «СОЛО»: красота и здоровье как по волшебству!
Вы верите в новогоднее волшебство? А что если мы скажем вам, что чудеса происходят не только в 
праздничную ночь, но и круглый год? Мы сейчас говорим о волшебниках-специалистах медицинской 
клиники «Соло», для которых нет ничего невозможного в сфере вашей красоты и здоровья!

За 9 лет работы Клиники значительно 
расширился парк аппаратов, дающих 
возможность оказывать услуги самы-
ми современными и эффективными 
методами, увеличилось количество 
прекрасных специалистов, а счастливых 
клиентов, проверивших на себе магию 
преображения, стало так много, что 
было принято решение расширяться 
и открыть новое Отделение красивого 
тела. Если вы хотите точеную фигуру, 
сияющую гладкую кожу, крепкое здо-
ровье, бодрость и хорошее настроение, 
значит, вам точно сюда!
Главный принцип работы клини-
ки - холистический подход к решению 
проблемы. Это означает, что вам не 
назначат процедуру, которая не совме-
стима с состоянием вашего здоровья. 
Прямо в Клинике пациент проходит 
аппаратную диагностику, сдает необхо-
димые анализы, получает консультацию 
специалиста. И только после этого при-
нимается решение, какими методами 
можно эффективно, максимально бы-
стро и главное - безопасно для здоровья 
устранять ту или иную проблему. Ну, а 
что это за волшебные методы, которым 
под силу побороть практический любой 
эстетический недуг, расскажут сами спе-
циалисты клиники.

Инна Владимировна 
Ковалева, врач-косметолог:
 - Гордостью клиники является совре-
менная программа «Метаболик Баланс». 

Это уникальная диетология будущего. 
Она разрабатывается индивидуально 
для каждого человека, исходя из особен-
ностей его организма, переносимости 
препаратов, заболеваний и метаболиз-
ма. Благодаря этому рекомендуемая 
система питания позволяет легко дости-
гать необходимых показателей в весе. 
Еще Гиппократ говорил: «Если отца 
болезни еще нужно поискать, то мать 
известна всегда – это питание». Именно 
поэтому система «Метаболик Баланс» 
необходима не только тем, кто борется с 
лишним весом, но и тем, кто заботится 
о своем здоровье. Она хорошо помогает 
в борьбе с аллергией и лечении диабета.
Еще одним несомненным достоин-
ством клиники «Соло» стала ICOONE-
терапия. Благодаря воздействию света, 
лазера и вакуума удается эффективно 
бороться с локальными жировыми 
отложениями, повышать качество 
кожи. Более 160 программ аппарата 
позволяют оказывать лечебное воздей-
ствие при варикозном расширении вен, 
тромбофлебите, снимать отечность при 
беременности, желчекаменной болезни, 
убирать боли в спине, мышечную боль у 
спортсменов и, наконец, просто дарить 
отдых и релаксацию, которые так не-
обходимы каждому.

Марина Ивановна Толстая, врач-
рефлексотерапевт:
- Иглорефлексотерапия - это древняя 
китайская методика, благодаря которой 

текст ЕКАТЕРИНЫ ГРИДНЕВОЙ
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ул. Партизанская, 2
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мы можем работать со всем комплексом 
физических проблем нашего клиента - 
головные боли, нарушение сна, плохое 
настроение, заболевания внутренних 
органов. Достоинство этой методики в 
том, что она основана на саморегуляции. 
Организм пациента начинает произво-
дить вещества, заменяющие лекарства.
Размещая иголочки в различных зонах 
тела, мы усиливаем микроциркуляцию 
крови, улучшаем обмен веществ и со-
стояние внутренних органов. А в это 
время пациент чувствует только при-
ятное тепло и легкую дремоту.
Новинкой в этой области стала проце-
дура Baby Face, когда иголочки ставятся 
на лицо и шею. В результате разгла-
живаются морщины, улучшается цвет 
лица, убираются расширенные поры и 
опущение уголков рта.

Гульнара Равильевна Аманбаева, врач-
косметолог:
 - Часто бывает так, что мы сидим на 
диете и посещаем спортзал, но не-
навистные отложения в «жировых 
ловушках» - на животе, боках, зоне 
галифе или руках - уходить как будто 
и не собираются. Для такой проблемы 
в нашей клинике существует прекрас-
ное решение - уколы для похудения. 

Это специальные препараты, которые 
локально вводятся в проблемные зоны 
и способствуют разрушению жировых 
клеток, уменьшая объемы, делая кожу в 
местах целлюлита гладкой и упругой.

Инна Владимировна Антонец, косме-
толог-эстетист:
 - Миостимуляция - это физиотера-
певтическая процедура для улучшения 
контуров тела и похудения. Основана 
она на трех этапах воздействия: лим-
фодренаж убирает отеки и застои при 
целлюлите; липолиз нацелен на раз-
рыхление жировой ткани  и в заверше-
ние - сама миостимуляция как «ленивая 
гимнастика» воздействует на мышцы, 
делая их сильными и подтянутыми.
Эта процедура хороша не только для 
тела, но и для лица. Повышается ка-
чество кожи, лицо выглядит молодым 
и свежим, его скульптура становится 
более выразительной.

Гаянэ Викторовна Муравьева, врач-
косметолог:
  - RF-лифтинг, или термолифтинг - это 
отличная процедура преображения 
и омоложения кожи. Он основан на 
контролируемом нагревании тканей 
больше, чем на 40 градусов. В таких 
условиях старый белок сворачивается, а 
на его месте образуется новый коллаген. 
Процедура особенно хороша для того, 
чтобы вернуть коже упругость после 
похудения. Также она необходима тем, 
у кого собственные запасы коллагена в 
организме уже исчерпаны в силу воз-
раста.
Разновидностью RF-лифтинга является 
радиочастотная абляция. В этом случае 
нагревание происходит с повреждением 
ткани маленькими иголками-датчика-
ми. Кожа «выпаривается», становится 
плотнее, благодаря чему можно эффек-
тивно бороться даже с такой пробле-
мой, как застарелые растяжки.

Ольга Петровна Сербина, кандидат 
медицинских наук, главный врач кли-
ники «Соло»:
 - Для борьбы с растяжками и другими 
эстетическими недостатками мы имеем 
и другое мощное «оружие» - лазер. Его 
многоуровневое воздействие позволяет 
нам побеждать сосудистые «звездоч-
ки», удалять поврежденный коллаген и 
несовершенства эпидермиса, такие, как 
растяжки, рубцы и многие другие.
Еще одно чудесное средство для мо-
лодости и красоты кожи, которое мы 
предлагаем нашим клиентам, - это уколы 
«Радиес», стимулирующие выработку 
коллагена в любом возрасте. Этот один из 
самых изученных и безопасных филле-
ров. Он прекрасно работает на лице, шее, 
зоне декольте и всем теле, мгновенно за-
полняя морщины, восстанавливая объем, 
моделируя контуры и омолаживая кожу.

Клиника «Соло» не только дарит здоро-
вье и красоту, но и просто дает возмож-
ность отдыха и ухода за собой. Прес-
сотерапия снимет усталось, лазерная 
эпиляция избавит от нежелательных 
волос на теле, а обертывания обеспечат 
полный релакс и удовольствие...
Огромное разнообразие методов и тех-
нологий, высокий уровень профессио-
нализма и армия довольных клиентов 
клиники «Соло» доказывают всем нам, 
что в стремлении к совершенству тела 
нет ничего невозможного! И больше не 
надо надеяться, что красоту и здоровье 
вам подарит Дед Мороз – дарите ее себе 
и своим близким сами! Приобретайте 
подарочные сертификаты клиники 
«Соло» и доверьте самое дорогое рукам 
настоящих мастеров своего дела!
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ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

– Действительно ли необходим закон 
о профилактике семейно-бытового 
насилия?
Екатерина Айказова: Да, такой закон 

нужен. Но насилие тоже бывает разным: 

физическое, эмоциональное, экономи-

ческое, сексуальное и эмоционально-

психологическое. В нашем обществе 

эмоциональное насилие вообще не 

считается насилием. Мы это называем 

воспитанием детей, жены… и за редким 

исключением воспитанием мужа. Даже 

когда родители выясняют отношения при 

детях, ребенок становится жертвой. Если 

рассматривать все виды насилия, то этот 

закон, к сожалению, не будет работать.

Анастасия Дали: Я подробно ознакоми-

лась с законопроектом, и стало понят-

нее, откуда в обществе столько тревоги. 

Самый главный вопрос: кто и на каком 

качественном уровне будет исполнять 

этот закон. А достаточно ли компетент-

ных людей в нашем обществе, способных 

регулировать корректное исполнение 

закона, призванного защитить личность 

и сохранить семейные ценности?

Данный законопроект даже не берет 

во внимание тот факт, что нынешние 

«нарушители», совершающие наси-

лие, имеют анамнез «жертвы» на-

силия. Причем, зачастую, не в одном 

поколении. И политика запрета без 

помощи малоэффективна. Однако 

перемены точно необходимы. 

С 4 января в нашем центре откры-

вается бесплатная группа, целью 

которой как раз и является помощь 

тем, кто готов отказаться от насилия 

в семье.

ЗАКОН О ПРОФИЛАКТИКЕ СЕМЕЙНО-БЫТОВОГО НАСИЛИЯ ПОРОДИЛ МНОЖЕСТВО СПОРОВ О ЕГО НУЖНОСТИ 

И ПОЛЕЗНОСТИ. В ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ ЖУРНАЛА PRO МЫ ПРИГЛАСИЛИ ПРАКТИКУЮЩИХ ПСИХОЛОГОВ И 

ПСИХОТЕРАПЕВТОВ ЕКАТЕРИНУ АЙКАЗОВУ, ВЕРОНИКУ ЛЕНЬ И АНАСТАСИЮ ДАЛИ, ЧТОБЫ ПРОЛИТЬ СВЕТ НА ЭТУ 

НЕПРОСТУЮ ТЕМУ И ПОНЯТЬ, ОТКУДА БЕРЕТСЯ НАСИЛИЕ, КАК С НИМ БОРОТЬСЯ И КАК ЗАЩИТИТЬ СЕБЯ.

БЬЕТ –  
ЗНАЧИТ, ЛЮБИТ?
текст АНАСТАСИИ ЗАХАРОВОЙ, фото ЛЮДМИЛЫ МИРОНОВОЙ



[65]

  10 2019  www.stav-pro.ru

с т и л ь  ж и з н и

ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

– Как выявить потенциального тира-
на?
Екатерина Айказова: Еще на началь-

ной стадии отношений «жертва» под-

вергается ограничениям. Они, кстати, 

могут быть и в мягкой форме. Мы редко 

обращаем на это внимание или, того 

хуже, оправдываем тирана. Любые 

ограничения в сторону партнера – тре-

вожный звоночек. 

Анастасия Дали: Вероятность оказать-

ся в таких отношениях гораздо ниже у 

людей, которые занимаются самораз-

витием, имеют прочные поддерживаю-

щие социальные связи и финансовую 

независимость.

В обществе с ролью жертвы насилия ча-

сто ассоциируют женщину. Но опираясь 

на свою практику, могу утверждать, что 

насилию в различных формах подверга-

ются и мужчины, и дети, и старики. К со-

жалению, об этом не принято говорить, 

а порой невозможно даже признать.

Вероника Лень: Жертвы как правило 

не хотят что-либо менять. Они не счита-

ют, что нужно развиваться. У них все в 

порядке. Но моральные ценности исче-

зают. И наша задача их восстановить.

– Как побороть свой страх и выйти из 
токсичных отношений?
Вероника Лень: Сделать это само-

стоятельно практически невозможно. 

бы изменить качество взаимодействия 

между людьми.

– Почему жертвы защищают своих 
обидчиков?
Анастасия Дали: Защищает, потому что 

существуют прочные эмоциональные 

связи, которые страшно потерять. Говорят, 

бьет – значит любит. Отчасти это правда. 

Но ни в коем случае нельзя ставить по-

веденческий уровень на одну плоскость с 

чувственным уровнем. Если рассматривать 

детско-родительские отношения, то нельзя 

сказать, что если родитель бьет ребенка, 

то он его не любит. Здесь важно разде-

лить эти два понятия и научить агрессора 

выражать чувства более цивилизованным 

способом.

Вероника Лень: «Насильник» любит свою 

«жертву». Но вопрос в другом: подходит ли 

«жертве» такая любовь? Если говорить про 

партнерские отношения, то для конкретной 

пары просто не существует другого сцена-

рия. Им кажется, что везде так.

Для каждого провокатора насилие – это 

попытка найти выход. Помощь нужна и 

одному, и второму. А когда насилие ис-

ходит от близких людей, мы готовы им все 

простить. Потому жертвы и защищают 

обидчиков.

Екатерина Айказова: Бьет – значит бьет! 

Здесь не может быть никаких других зна-

чений. 

В любых конфлюэнтных отношениях 

присутствует созависимость. «Жертве» 

необходимо, чтобы ее подавляли, а 

«насильнику» необходимо подавлять. 

Только в таких отношениях они чувству-

ют себя свободными, принимаемыми и 

значимыми. Как бы страшно ни зву-

чало, любой жертве нужен палач. Она 

будет специально искать отношения, в 

которых присутствует элемент подчи-

нения.

Екатерина Айказова: Главное – не 

молчать. Я знаю это по личному опыту, 

так как сама выходила из токсичных 

отношений при помощи психотерапии. 

Нельзя объяснять агрессию ревностью, 

плохим настроением и прочими факто-

рами. Идите в центры помощи, обра-

щайтесь к специалистам.

Для жертв домашнего насилия у меня 

предусмотрены более лояльные ус-

ловия приема, так как часто в таких 

ситуациях они подвергаются еще и 

финансовому насилию.

Анастасия Дали: Для того, чтобы спра-

виться со страхом и обратиться за по-

мощью, необходима поддержка. Было 

бы хорошо на государственном уровне 

формировать эмоциональную грамот-

ность общества в целом. Это позволило 

ЗА ПОМОЩЬ В ПРОВЕДЕНИИ 
МЕРОПРИЯТИЯ БЛАГОДАРИМ РЕСТОРАН 

 da.vinci.krestlo

АНАСТАСИЯ ДАЛИ

Транзактный аналитик с десяти-
летним стажем, основатель психо-
логического центра «Эмпатия», 
один из основателей интервизор-

ской группы. 

 empathy_kmv

ВЕРОНИКА ЛЕНЬ 

Практикующий психотерапевт с две-
надцатилетним стажем, нейропсихо-
лог, руководитель Центра психологи-
ческого здоровья «Перспектива». 
Центр работает в направлении реа-

билитации и нейрокоррекции.

 perspektiva_ptg

ЕКАТЕРИНА АЙКАЗОВА

Практикующий психолог в модаль-
ности Транзактный анализ, сертифи-
цированный специалист «сексология 
в консультировании», детский психо-
лог, основатель психотерапевтиче-
ской группы «Точка опоры», обучает-

ся на клинического психолога. 

 katerina30_psy
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диагностируются лишь у 5% 
людей, столкнувшихся с такой 
проблемой. На самом деле, го-
раздо большее влияние в этом 
плане на человека оказывают 
факторы, обусловленные со-
циальными аспектами нашей 
жизни, – экономические ли-
шения, долги, низкий уровень 
образования, безработица, 
отсутствие удобств, плохие 
жилищные условия. Конечно, 
вы можете сказать: «Мы за это 
не отвечаем, мы занимаемся 
медициной», но, тем не менее, 
если вы не понимаете, кто ваш 
пациент и в чем причина его 
недуга, вы не сможете ему пол-
ноценно помочь».
В ходе общения с прессой 
Министр здравоохранения 
Ставропольского края Виктор 
Николаевич Мажаров отме-
тил, что превенция суицидов – 
одна из самых насущных на 
сегодняшний день проблем, 
решение которой особенно ак-
туально в молодежной среде: 

«Тот ритм, который задает со-
временная жизнь нашей моло-
дежи, не дает ей возможности 
адаптироваться, и часто пси-
хика молодых не выдерживает. 
Чтобы им помочь, очень мно-
го делается в Ставропольском 
крае. Главный специалист-пси-
хиатр министерства Олег Боев 
продвигает наши инициативы 
и на федеральном уровне, и 
нашу работу высоко оценива-
ют».
Открывая пленарную часть 
заседания, главный психиатр 
Ставропольского края, глав-
ный врач Ставропольской пси-
хиатрической больницы №1 
Олег Игоревич Боев рассказал 
об основных триггерах суи-
цидального поведения и ак-
центировал внимание на роли 
врачей в борьбе с их влиянием: 
«Часто причина суицидов – это 
результат острого противоре-
чия ожиданий человека и дей-
ствительности, возникающего 
внутри личности, которое он 
не может разрешить продук-
тивным способом и выбирает 
самоубийство. На выбор спо-
соба преодоления трудных 
жизненных ситуаций   оказы-
вает влияние   в том числе и   
пропагандируемые в обществе 
нормы поведения. Например, 
вовлечение подростков в груп-
пы рискового поведения или 
продвижения в сознании мо-
лодежи преимуществ смерти 
перед жизнью».
О необходимости и важности 

Эксперты ВОЗ и ведущие 
специалисты центров имени 
Сербского и Бехтерева, психи-
атры из регионов Российской 
Федерации и их коллеги из Ир-
ландии собрались в СтГМУ для 
обсуждения наиболее эффек-
тивных российских и зарубеж-
ных практик предупреждения 
и предотвращения суицидов и 
актов самоповреждения.
В преддверии совещания го-
спожа Вуйнович провела ча-
совую лекцию для студентов, 
на которой затронула важную 
тему увеличения продолжи-
тельности жизни, обсудила 
социальные и экономические 
факторы, которые негативно 
влияют на статистику само-
убийств в различных стра-
нах мира в целом и в России 
в частности. Обращаясь к 
студентам, Мелита Вуйнович 
подчеркнула: «Желание рас-
статься с жизнью возникает не 
только на почве психических 
расстройств: как правило, они 

С 28 по 30 октября на базе Ставропольского 
медицинского университета Всемирная 
организация здравоохранения во главе 
с директором офиса в Российской Федера-
ции доктором Мелитой Вуйнович прово-
дила совещание, посвященное теме, при-
обретшей в последнее время особенную 
актуальность и важность, – мониторингу 
профилактики суицидов. 

Самая 
большая 
ценность – 
жизнь

совместной работы по про-
филактике суицидов говорил 
и ректор СтГМУ Владимир 
Иванович Кошель: «Еще лет 
30 назад мы с удивлением чи-
тали, что в развитых странах, 
таких, как Швейцария, проис-
ходит рост суицидов – мы не 
знали, что это, но знали, что у 
нас такого быть не должно. В 
современных условиях посто-
янных переживаний и напря-
женности наиболее уязвимы 
наши дети. И именно ради них 
мы должны научиться рабо-
тать совместно. Я очень рад, 
что это совещание проходит 
под эгидой взаимодействия – в 
нем принимают участие уни-
верситет, министерство здра-
воохранения Ставропольского 
края, структуры федерального 
значения и Всемирная орга-
низация здравоохранения. 
В совместной работе – залог 
будущего успеха».

Если вас посещают угнетаю-
щие мысли, или вы заметили 
самоповреждающее поведе-
ние у кого-то из своих близ-
ких, пожалуйста, обратитесь 
за помощью к специалисту.

Например, можно позво-
нить на круглосуточный бес-
платный телефон доверия 
(8652) 99-17-86, прийти 
на прием к психологу или 
психиатру.
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ДЕЛАЕМ ЛЮБУЮ АТМОСФЕРУ

КОМФОРТНОЙ!

г. Ставрополь, ул. Ленина, 282

тел.: 8 (8652) 44-99-92, 8 (962) 444-15-05

www.masterklimat26.ru

 
masterklimat26

Системы вентиляции 
и кондиционирования 
любой сложности

Системы вентиляции 
и кондиционирования 
любой сложности
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* Акция действует с 1.12.2019 по 15.01.2020 г.
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Ура! Наконец-то у «Брусники» на Кавказских Минеральных Водах есть свой 
официальный магазин – полноправный обладатель возможности представлять 

модные коллекции этого потрясающего бренда, который ничуть не уступает, а порой 
даже и превосходит по качеству и стилю своих зарубежных «собратьев».

ВКУСНАЯ 
МОДА

с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫЙ БАЗАР



[71]

  10 2019  www.stav-pro.ru

Вообще «Брусника» – это 
что-то удивительное. Во-
первых, она наша, родная, 
потому что все производ-
ство сосредоточено в под-
м о с ко в н о м  Р а м е н с ко м . 
В о -вт оры х,  у  не е  т а кой 
уровень «по всем показа-
телям», что «брусничная» 
одежда не только покорила 
европейские прет-а-порте-
подиумы (между прочим, 
произведя там небывалый 
фурор, что даже именитым 
« л а к ш е р и » - б р е н д а м  н е 
всегда удается!), но и по-
лучила целую армию ино-
странных поклонников: из 
25 магазинов «Брусники» 
два находятся в Женеве и 
Цюрихе. И, в-третьих, это 
один из немногих не только 
в России, но и в мире мод-
ных домов, который может 
себе позволить следовать 
принцип у «фаст фэшн». 
Что это значит? Да то, что 
едва стоит модному тренду 
заявить о себе, как у «Брус-
ники» тут же появляется 
целая концепт-коллекция. 
Какая-то пара дней, и она 
уже в магазинах бренда.
Кстати, о магазинах: стать 
«брусничным» франчайзи 
не так-то просто. Директор 
и основатель марки Ольга 
Ямщикова всеми силами 

сдерживает расширение 
сети, чтобы сохранить сти-
левую аутентичность и вы-
сочайший уровень качества, 
а оно у бренда действитель-
но отменное. В чем секрет? 
В сырье и технологиях. Вся 
пряжа, из которой создают-

ся «брусничные» шедевры, – 
родом из Италии, с фабрик 
всемирно известной ком-
пании Lineapiu. Чтобы вы 
понимали, там же закупа-
ются мотки кашемировых 
и мериносовых нитей для 
«Диора» и «Шанель».

Так что, дорогие модницы 
и просто любительницы 
выглядеть безупречно, ра-
дуйтесь: «Брусника» теперь 
совсем рядом! А вместе с 
ней – и удовольствие от 
шикарного качества и по-
истине вкусного стиля!

г. Пятигорск, 

ул. Ессентукская, 31а, 

ТРЦ «Вершина», 1 этаж.

8 (905) 496-74-21

brusnika_pyatigorsk    
unsogno_outlet

с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫЙ БАЗАР
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с т и л ь  ж и з н и
ИСТОРИЯ БРЕНДА

небольшого цеха превратилось в фабрику. Появилось и амбициозное 

имя нового бренда – Olymp.

Единственный сын владельца «прачечной» Эберхард пошел по сто-

пам отца. Он изучал текстильное производство в университете и сра-

зу после выпуска начал работать в компании. Когда Ойген внезапно 

умер, не дожив до 60, фабрика перешла во владение его 24-летнего 

сына. Благодаря Эберхарду, производство набрало мощности, были 

открыты филиалы в Югославии и Хорватии, позже производство по-

явилось в Китае и на Филиппинах. 

В последнее десятилетие 20 века успешный семейный бизнес пере-

шел по наследству к молодому сыну Эберхарда Марку. Не лишенный 

творческого мышления и изучивший особенности управления тек-

OLYMP – 
ПУТЬ К ВЕРШИНАМ МОДЫ
Сложно представить, что первые мужские сорочки Olymp шили из 
остатков парашютного шелка в маленькой прачечной. Сегодня компания 
Olymp Bezner GmbH & Co – одна из самых крупных в мире, а изделия 
бренда, как и 70 лет назад, must have для любого успешного мужчины. 

текст АЛЕНЫ СТЕПИНОЙ 

У ПОДНОЖИЯ ОЛИМПА
История началась в послевоенные годы в небольшом немецком 

городе Битигхайм-Биссингене округа Штутгарт. Предприимчивый 

Ойген Бецнер, желая поправить материальное положение, орга-

низовал маленькую швейную мастерскую в прачечной собствен-

ного дома. Вместе с пятью помощниками он шил мужские сорочки 

из парашютного шелка – военного неликвида. Добротный товар 

пользовался спросом. Благодаря хорошему качеству ткани, сорочки 

долго носились и почти не мялись. Немцы полюбили изделия Бецнера 

еще и за оригинальный воротник. Он был очень прочным, благодаря 

уникальному способу обработки ткани, который Ойген успешно за-

патентовал. Спрос на сорочки быстро рос, и производство Бецнера из 
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стильным производством, юноша всерьез увлекался спортом и даже 

был членом национальной сборной по плаванию. В 1987 году, получив 

«золотой» диплом в университете Лос-Анджелеса, он начал деятель-

ность в компании Olymp Bezner GmbH & Co. В отличие от своего отца, 

которые всячески стремился увеличить производство, Марк взялся 

за расширение ассортимента и уже в 1996 году стал инициатором 

выпуска быстро набравшей популярность линейки мужских сорочек 

Olymp Luxor из 100-процентного хлопка, прекрасно дышащих и почти 

не образующих складок. Кроме того, появились линии рубашек для 

отдыха, прогулок, спорта, рубашки-поло и другие. 

Марк Бецнер и сегодня возглавляет компанию Olymp Bezner GmbH & 

Co. В наши дни она насчитывает тринадцать официальных торговых 

точек в родной Германии и более 25 европейских филиалов в 18 стра-

нах мира. Бренд Olymp регулярно спонсирует популярные спортив-

ные мероприятия. С 2017 года лицом бренда является голливудская 

звезда Джерард Батлер. Актер продлил контракт о сотрудничестве с 

компанией до 2022 года.

НЕМЕЦКОЕ КАЧЕСТВО И ПРАГМАТИЗМ
Успех сорочек и трикотажных изделий, выпускаемых под брендом 

Olymp, был головокружительным. Всего лишь за несколько десяти-

летий их качество оценили мужчины во всем мире. И по сей день 

сорочки и трикотаж Olymp – самые востребованные в премиальном 

сегменте. Все благодаря пристальному вниманию производителей к 

каждой детали, начиная от пуговиц и заканчивая направлением нитей 

в ткани. 

Изделия бренда просты в уходе, долго носятся, не теряя при этом 

внешнего лоска. Olymp уделяет очень большое внимание качеству 

лекал. Все сорочки бренда выполнены из натуральных тканей: каше-

мира, хлопка, шелка. Особая технология изготовления натурального 

волокна позволяет всего один раз встряхнуть свежую сорочку после 

стирки и, высушив ее, смело надевать. Все благодаря обработке Non-

Iron – наполнению сердцевины волокна ткани специальной жидко-

стью. Под действием тепла тела жидкость нагревается, расширяется, 

расправляя складки. Эта вроде бы простая и гениальная идея требует 

для реализации уникальную технику и умелые руки специалистов с 

огромным опытом. Такой способ обработки волокна дает материалу 

прочность, а владельцу сорочки – постоянное ощущение комфорта 

при ношении. 

Коллекции Olymp постоянно пополняются новыми моделями, соот-

ветствующими последним модным тенденциям. Стильные изделия 

безупречного качества подходят на все случаи жизни. Помимо основ-

ной линии Olymp Luxor в компании есть еще пять: бизнес-рубашка из 

чистого хлопка Olymp Tendenz; молодежные сорочки из комфортного 

и тонкого стретч-материала Olymp Level Five, мужские галстуки из чи-

стого шелка Olymp Ties c повышенной защитой от пятен; комфортные 

поло в стиле casual Olymp Novum, коллекция премиального трикотажа 

Olymp Knitwear. 

Изделия немецкого бренда можно приобрести в магазине 

«Мюнхен» в Пятигорске. 

с т и л ь  ж и з н и
ИСТОРИЯ БРЕНДА
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АНДРЕЙ
МАЛАХОВ
архитектор 

 дизайн-бюро «АРТЛАЙН»

г. Ставрополь, ул. Партизанская, 2Б,

     @andrewmalakhov
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Понимание города как искусственной среды обитания, создан-

ной человеком, вобравшей в себя статичные и динамичные 

смыслы. Под смыслами подразумеваются объекты городской 

среды и социально-культурные феномены. Жизненный ком-

форт, удовлетворенность, здоровье, успех, ощущение счастья, 

самореализация личности во многом зависит от тех обстоя-

тельств и условий, в которых находится горожанин. Восприятие 

компонентов городской среды позволяет определить то, на-

сколько комфортен город для человека и какие возможности 

открываются для самореализации.

При формировании современной городской среды важно учиты-

вать ее пять основных критериев.

1. Доступность для участников дорожного движения, пешехо-

дов, маломобильных групп населения, пользователей электри-

ческого колесного транспорта.

2. Функциональность зонирования – создание новых и транс-

формация уже существующих смыслов и сценариев.

3. Качество исполнения на разных уровнях, начиная с проекти-

рования и заканчивая этапом реализации.

4. Эстетика: актуализация среды через призму дизайна и прида-

ние ей «добавочной стоимости».

5. Инстагеничность. Немаловажный фактор в современном 

мире, через который можно влиять на узнаваемость, вовлечен-

ность, улучшение экономических показателей и инвестицион-

ную привлекательность локаций.

Как актуализировать уже существующую городскую среду? Все 

начинается с анализа места. Этот процесс схож с консалтингом 

в бизнесе. Определяется проблематика, выявляются сценарии 

дальнейшего развития локаций через потребности горожан. 

Современный город и новые кварталы, появляющиеся в нем, 

невозможно представить без комплексного благоустройства 

территории. Обязательные элементы для комфортной 

среды – парки, рекреационные зоны, творческие кластеры, 

инфраструктура для малого и среднего бизнеса, коворкинги, 

инфраструктура для спорта и здорового образа жизни.

Парковая революция, которая захватила многие города страны, 

стучится к нам. Современные  парки, такие как «Зарядье» и 

парк Горького в Москве, парк «Краснодар», – это трендсеттеры 

в сфере благоустройства и организации культурного досуга. 

Обязательные элементы в таких парках – дизайнерское освеще-

ние, комфортная уличная мебель, велодорожки и прогулочные 

маршруты, малые архитектурные формы для детей и интерак-

тивного времяпрепровождения, а самое важное – это заложен-

ная на раннем этапе проектирования пространства концепция.

В Ставрополе за последнее время произошли позитивные изме-

нения. Центр города оформился и обрел интересную локацию с 

аллеей фонтанов. Юго-Западный район тоже может гордиться 

жилыми кварталами с концепцией «все в комплексе». На терри-

тории жилых массивов появляются не только дома, но и школы, 

детские сады, поликлиники, спортивные центры и центры твор-

чества, развивается средний и малый бизнес.

Город обладает большим потенциалом для трансформации и 

развития, чтобы выйти на уровень крупных городов, а не только 

закрывать уровень первичных потребностей горожан. Каждый, 

кто знает о проблематике городской среды, также понимает, что 

это всего-навсего триггерные точки в ткани города, на которые 

можно и нужно воздействовать определенным образом, для 

начала переводя проблему в разряд задач.

В весь этот процесс стоит включать дизайнеров, архитекторов и 

горожан в том числе для большей вовлеченности в городские 

инициативы. Также стоит отметить, что я нахожусь в процессе 

сбора команды единомышленников для создания ряда рефе-

рентных городских проектов для Ставрополя. 

Желающих принять в этом участие прошу писать мне на почту 

work@andrewmalakhov.ru. Я вижу весь этот сокрытый потенци-

ал в городской среде, знаю, какие шаги предпринимать, и от-

крыт к сотрудничеству.

Какой измеримый результат мы должны получить на выходе? 

Тут можно воспользоваться несколькими способами. Один из 

них – это международный индекс счастья, примененный в мас-

штабах города. И второй, более быстрый в данном случае – это 

экономические показатели, изменение и измерение которых 

даст понимание правильности принятых решений.

СОКРЫТОЕ 
В ГОРОДСКОЙ 
СРЕДЕ
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 Не сад, а сказка! Не сад, а сказка!
Представьте себе картину: синяя зимняя ночь, крупные пушистые снежинки кружатся в воздухе и 
мягко ложатся на сверкающие инеем еловые лапы… Вокруг тишина и волшебство, сияние и полумрак, 
таинственность и восторг. Вокруг – ваш зимний сад. Сказочно? Конечно! Невозможно? С ландшафтным 
бюро «Золотая Крона» возможно все! Ее дизайнер Екатерина Шевченко рассказывает о том, как в 
наших широтах круглый год сохранять красоту на своем приусадебном участке.

– Между прочим, зимы у нас прекрасные: их температурный 
диапазон от +15 до -20 позволяет и снегом полюбоваться, и 
долго не мерзнуть. А вот в плане ландшафтного дизайна это не 
очень хорошо, потому что морозоустойчивые растения и при 
плюсовой температуре себя прекрасно чувствуют, а теплолю-
бивые, которые в принципе нормально переносят небольшой 
минус, существенное понижение температуры могут и не пе-
режить.
Но для того мы, ландшафтные дизайнеры, и трудимся, чтобы 
создавать гармоничное пространство, где приятно жить. И 
в условиях капризной ставропольской зимы можно сделать 
свой сад Королевством Великолепия, основанного на сочета-
нии природной естественности и мастерства специалиста.
Итак, каким должен быть наш зимний сад? Во-первых, совре-
менным. Это значит, что он должен отвечать одной из основ-
ных дизайнерских тенденций – быть малоуходным. Что это 
значит? То, что его концепция и компановка должна быть про-
думанными, технологичными и практичными, но при этом от-
вечать критериям максимальной «природности».
Во-вторых, отсутствие тепла и интенсивного солнечного све-
та не означает отсутствия эффектности ландшафта: посадите 
в саду высокие декоративные травы, например, мискантус, 
дикий овес или прутьевидное просо, и тогда вы просто пора-
зитесь, насколько потрясающе выглядят их похожие на перья 
диковинных птиц листья, припорошенные снегом. Добавят 

саду яркости пурпурные побеги красного дерена и кизила бле-
стящего – эти кустарники вообще хороши тем, что одинаково 
красивы и в цвету, и в «голом» виде.
В-третьих, какая же русская зима без елок! Хвойные растения 
обладают таким разнообразием форм, оттенков и размеров, 
что впишутся в сад любой стилистики и площади. А какой они 
источают аромат! Смешанный с озонной прохладцей свежего 
снега, он кружит голову и уносит в новогоднюю сказку.
Нам осталось лишь украсить наш зимний сад россыпью соч-
ных ягод, которые привлекут птиц и создадут особенно празд-
ничное настроение. Гроздья калины, кораллы кизильника и 
барбариса, величественный и важный остролист, или, как его 
еще называют, рождественское дерево, – оказывается, зима не 
такая уж и белая!
А вечером особое очарование вашему саду придаст декора-
тивное освещение: волны мягкого света, разбивающегося 
мелкими игольчатыми искорками на снегу, не только изменят 
привычный ландшафт до неузнаваемости, но и добавят ему 
новогоднего шарма и волшебства!
Бюро ландшафтного дизайна «Золотая Крона» поздравляет 
всех своих клиентов, партнеров и друзей с Новым годом и Рож-
деством!
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Всегда Ваша «Золотая Крона».

г. Ставрополь ул. Тухачевского, 30/5,  тел. ф. 230-155    katya_trava

Пусть Ваша жизнь будет наполнена Пусть Ваша жизнь будет наполнена 
красотой, домашним теплом и уютом! красотой, домашним теплом и уютом! 
Пусть каждый Ваш день начинается с Пусть каждый Ваш день начинается с 
улыбки! От всего сердца желаем Вам но-улыбки! От всего сердца желаем Вам но-
вых побед, новых друзей и новых радост-вых побед, новых друзей и новых радост-
ных событий в наступающем 2020-м.ных событий в наступающем 2020-м.

Любви и счастья Вам!Любви и счастья Вам!

ре
кл

ам
а
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Сияет огнями рождественская елка, на столе, накрытом белоснежной накрахмаленной 
до хруста скатертью, блистают таинственными вспышками бриллиантово-хрустальные 
бокалы. Аппетитные вкусности, приготовленные заботливой хозяйкой, заманчиво рас-
положились в нежнейшем фарфоре старинного сервиза… Его передают из поколения в 
поколение, а вместе с ним – и сам дух праздника, память о детстве, полном волшебных 
мгновений. Скоро за этим столом соберется большая и дружная семья, и для каждого в 
этом сервизе найдется тарелочка, чайная пара и столовые приборы… 

Фамильная посуда хранит душу гостеприимного дома. Вспом-
ните свои ощущения, когда в канун семейного торжества 
мама доставала фарфоровые и хрустальные наборы, которые 
остались ей от бабушки или даже от прабабушки: сладкое вол-
нение и радость оттого, что будут гости, смех и улыбки, будет 
тепло и уютно, ни с чем не сравнить! А если в вашей семье так 
еще не заведено, то Новый год – самое время положить начало 
новым традициям, и в этом вам поможет «Азбука фарфора».
Это настоящий мир эстетического удовольствия, где вы най-
дете посуду от легендарных брендов с более чем столетней 
историей: утонченная Франция с ее вниманием к изысканным 
деталям, легкая, яркая и по-южному эмоциональная Италия, 
классически филигранная Германия, любимая всеми Япония 

с ее флористическими мотивами, элегантная и стильная Аме-
рика с ее тематическими коллекционными сервизами – все это 
завораживает, покоряет с первого взгляда и прикосновения.
Зачем человеку красивая посуда? Затем, что чем больше во-
круг него прекрасного, тем лучше становится его жизнь. Толь-
ко представьте себе, что, например, вот эта чашка, блюдце или 
кастрюлька от американского бренда Mac Kenzie-Childs, как 
и почти столетие назад, сделаны вручную, и вы можете стать 
обладателем настоящего произведения искусства, на 100% 
уникального и неповторимого. А роскошные бокалы Griff 
с родины натурального зеленого, голубого и желтого стекла 
Эмполи? Каждый из них доработан и декорирован руками 
итальянских стеклодувов и дизайнеров.

текст АННЫ СТЕБЛЯНСКОЙ

Mac Kenzie-Childs Griff 

Walter Scott Lenox Noritake
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Настоящее воплощение аристократизма – «Парижский кри-
сталл», Cristal de Paris. Полные драгоценного изящества вазы, 
розетки, сахарницы и блюда из Лотарингии известны в 55 
странах мира и изготовлены по уникальнейшей старинной 
технологии литья воска, которой уже почти 10 веков! Форму 
для каждого изделия используют только один раз, а потом 
разбивают, что придает лотарингским «кристаллам» статус 
истинной реликвии.
Бесподобные кофейные и чайные комплекты от Roberto 
Cavalli, трепетно-деликатные фарфоровые пары и сервизы 
от Noritake, милое рождественское волшебство кажущейся 
игрушечной посуды от Lamart – эксклюзивные вещи, насто-
ящая ценность которых заключена в неповторимом шарме и 

светлом обаянии. Начните историю своих семейных 
традиций в «Азбуке фарфора»!

Cristal de Paris Michael Aram

Roberto Cavalli Lamart

семейных 

г. Ставрополь, ул. Ленина, 474 

(универмаг «Ставрополь»), 
тел.: +7962 447 5722 (Наталья), 

 +7962 403 3551 (Дмитрий)

 azbukafarfora26, ODEYALO_I_PODUSHA
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Основатели интерьерного агентства 
дизайнеры Екатерина Калачева и Елена 
Козлитина (Ставрополь), разработали уни-
кальную систему интерьерного дизайна 
и создали новое интерьерное агентство, 
опираясь на свой 15-летний опыт.
INTERIORBAR - первый интерьерный 
сервис, интерьерное агентство нового 
поколения, которое подходит для любого 
клиента - от студента до бизнесмена.
Мы предлагаем разнообразный спектр 
услуг по дизайну интерьера. Работаем в 
масштабах от одной комнаты до всего 
дома и в разных стилевых направлениях. 
Оказываем услуги физическим и юриди-
ческим лицам.
Возможен заказ как одного чертежа, так 
и комплексного проекта с авторским над-
зором и комплектацией.
INTERIORBAR - это активно развивающа-
яся франчайзинговая сеть интерьерных 
агентств. Мы выбрали вектор на хороший 
сервис в области дизайна интерьера, а 
это профессиональный дизайн с четкой 
схемой работы в срок, обозначенный за-
казчиком, по приемлемой стоимости.
Предлагаем присоединиться к нашей 
партнерской сети!!!
6 декабря для партнеров прошла пре-
зентация методов нашей работы и нового 
концепта интерьерного агентства. Состо-
ялся диалог с руководителями магазинов 
о дальнейшем сотрудничестве, и было 
принято решение об оптимизации со-
вместной деятельности, чтобы предостав-
лять нашим заказчикам лучший сервис по 
дизайну интерьера. Было очень приятно 
получить такую «обратную связь» и 
поддержку от компаний, с которыми мы 
сотрудничаем уже на протяжении многих 
лет. 

Кто из нас не хочет жить в 
красивом интерьере? Все мы 
мечтаем сделать уютным наше 
жилье, чтобы, возвращаясь домой 
с работы, наслаждаться приятной 
обстановкой.

МЕЖДУНАРОДНАЯ 
ФРАНЧАЙЗИНГОВАЯ СЕТЬ 
ИНТЕРЬЕРНЫХ АГЕНТСТВ

с т и л ь  ж и з н и
ПРО ДИЗАЙН
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Мероприятие продолжилось в формате 
бизнес-игры «КериБредШоу», которую 
провел шоумен Максим Зальцман.
Мы благодарны всем, кто принял участие 
в создании концепции сети интерьерных 

агентств, и нашим заказчикам за то, что 
доверяют нам.

Сейчас мы располагаемся на территории 
магазина «Обойкин».

г. Ставрополь,
пр-т Кулакова, 4а, 2 этаж.
Телефон: 8 (938) 314-28-89
www.interiorbar.ru

interiorbar_official 

с т и л ь  ж и з н и
ПРО ДИЗАЙН
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Спортивно-оздоровительный комплекс «Лидер» открылся в 
Михайловске только в прошлом году, но о нем уже знают и в крае, 
и в соседних регионах. На ледовом катке комплекса тренируются 
два детских спортивных клуба – хоккейный и фигурного катания. 
Крытая ледовая арена с трибунами на 600 мест отвечает самым 
строгим профессиональным требованиям. Об итогах первого года 
работы и планах на ближайшую перспективу рассказал руководитель 
спортивно-оздоровительного комплекса «Лидер» Сергей СТУКАЛОВ.

ЛЬДУ ВСЕ ВОЗРАСТЫ 
ПОКОРНЫ!

– Сергей Борисович, уже много лет 
на всех, как говорится, этажах власти 
ведутся разговоры о необходимости 
приобщения россиян к здоровому 
образу жизни. Как можно решить эту 
проблему?
– Уверен, что без занятий физкульту-
рой и спортом она нерешаема. Наш 
спорткомплекс и был построен, для 
того чтобы жители города Михайлов-
ска, Ставрополя и близлежащих насе-
ленных пунктов имели такую возмож-
ность.

– Вы работаете год. Что сделано за это 
время?
– Созданы спортивные клубы по хок-
кею и фигурному катанию: на сегод-
няшний день в нашем комплексе тре-
нируются более 150 детей. Уверен, в 
следующем году их будет еще больше. 
На нашей ледовой арене уже прошло 
несколько турниров по хоккею для 
детей и взрослых. В 2020 году мы пла-
нируем сделать каток «Лидера» кругло-
годичным. А пока для всех, кто хочет 
впустить спорт в свою жизнь, в спорт-
комплексе «Лидер» работают секции 
фигурного катания и хоккея.
Фигурным катанием у нас можно за-
ниматься как индивидуально, так и 
в составе группы. Обрести первона-
чальные навыки катания или повы-
сить уровень мастерства, отточить 
определенные приемы и элементы вам 
помогут профессиональные тренеры.
В секции хоккея работают группы для 
самых маленьких, юношей и взрослых. 

Мы приглашаем на обучение детей от 
четырех лет и взрослых любого возрас-
та и уровня подготовки.

– А кто у Вас тренирует фигуристов?
– В нашем клубе работают высоко-
квалифицированные специалисты. 
Ксения Юрьевна Шевцова – мастер 
спорта по фигурному катанию, тренер 
первой категории. Работала в училище 
олимпийского резерва А.Я. Гомельско-
го и Центре фигурного катания Ирины 
Родниной. Тренировала детские груп-
пы в Италии и Южной Корее, давала 
мастер-классы в США, Китае, Арген-
тине.
Людмила Ивановна Дмитриева – кан-
дидат в мастера спорта, тренер по фи-
гурному катанию на коньках. Много 
лет проработала в Казахстане. В чис-
ле ее воспитанников – многократные 
чемпионы республики, призеры все-
российских и европейских соревно-
ваний, участники Олимпийских игр и 
чемпионатов мира.

– Уровень впечатляет. А кто проводит 
занятия в хоккейной секции?
– С хоккеистами у нас занимаются про-
фессиональные, очень опытные трене-
ры. Эдуард Валерьевич Петухов играл 
за читинский хоккейный клуб «Локо-
мотив», тренерский стаж – 10 лет. Алан 
Муратович Лепшоков – играющий тре-
нер, классный специалист, который 
найдет общий язык с любым ребенком.
Сами тренеры любят повторять, что 
не просто учат кататься на коньках, 

владеть клюшкой и шайбой: они вос-
питывают лидеров, способных играть 
в одной команде.

– «Лидер» – это только спорт или не-
что большее?
 – В спорткомплексе созданы все ус-
ловия для семейного отдыха. Причем 
весьма доступного: работает прокат 
коньков, все снаряжение отличного 
качества, для детей предусмотрены 
комплекты безопасности в виде щит-
ков и шлема, а также удерживающие 
устройства для катания на льду. Ак-
тивный досуг под хорошую музыку и 
световое сопровождение – что может 
быть лучше! Коллектив спортивного 
комплекса «Лидер» сделает все, чтобы 
вы и ваши дети получили удовольствие 
от занятия любимым видом спорта и 
просто хорошо провели у нас время!
Мы приглашаем жителей города и 
края  провести веселые зимние кани-
к улы вместе с на ми!  Ж дем вас с 
01.01.2020 г. по 08.01.2020 г. с 10:00 до 
22:00.

г. Михайловск, ул. Ленина, 1/6

 8 (8652) 45-65-65, 8 (962) 445-65-65

www.leader126.ru

 
leader_sport126

с т и л ь  ж и з н и
СОБЫТИЕ
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КОТТЕДЖИКОТТЕДЖИ  
«Мичуринский сад»:«Мичуринский сад»:
ОБЪЕДИНЯЯ НЕВОЗМОЖНОЕ

Сделайте самый лучший подарок себе и своим 
близким: коттеджи «Мичуринский сад» 
в продаже уже в декабре!

тел. (м) 7-962-402-16-02
тел. (м) 7-928-820-02-65

г. Ставрополь,  ул. Металлист-2, 
д. 36, заезд с ул. Мичурина

В центре города, наедине с 

природой. И это действительно 

так! На улице Мичурина, откуда 

рукой  подать до шумного центра 

Ставрополя, расположились 

восемь новых коттеджей. От 

городской суеты они отделены 

не только забором, но и живой 

природой так, что в летнее время 

буквально утопают в сочной 

прохладной зелени деревьев.

Компактно и вместительно. 

И снова мы не лукавим, ведь 

площадь каждого одноэтажного 

коттеджа равна всего 94 кв. 

м, но при этом в их грамотной 

планировке предусмотрено все, 

что необходимо для современной 

ж и з н и  –  т р и  о т д е л ь н ы е 

спальни, коридор и прихожая, 

предполагающая оборудование 

гардеробной, просторная кухня-

гостиная, где вся семья сможет 

собираться у камина, накрывать 

большой стол для родных и 

гостей и  проводить долгие 

уютные вечера. 

Отдых на природе и никаких 

огородов! К каждому коттеджу 

прилегает участок в 3,5 сотки. 

Что это значит? Во-первых, у вас 

будет место для парковки, уголок 

для отдыха с бассейном, детским 

городком или зоной барбекю. При 

этом вам не придется тратить 

много сил на поддержание 

чистоты огромной площади, 

подметать листья, бороться с 

сорняками или трудиться на 

грядках.

И самое «вкусное» напоследок...  

Г о в о р я  о  к о т т е д ж а х 

« М и ч у р и н с к и й  с а д » ,  м ы  в 

первую очередь выделяем их 

надежность и добротность. 

Все дома построены только с 

использованием качественных 

и дорогих материалов. Стены 

возведены из новокубанского 

и грозненского кирпича, внутри 

р а з м е щ е н ы  п е р е г о р о д к и 

«ГРАСС» с  высокой  шумо- 

и теплоизоляцией. Ленточный 

фундамент ,  дву хкамерные 

энергосберегающие стекло-

пакеты ,  металлочерепица , 

и т а л ь я н с к и е  к о т л ы  и  к а -

ч е с т в е н н а я  п р е д ч и с т о в а я 

отделка.

И  с тоимос ть  э той  мечты  - 

красивого, теплого дома класса 

«комфорт +» в черте города (тут 

так и хочется дать барабанную 

дробь) – всего  4500000 рублей 

с возможностью рассрочки, 

и п о т е к и  и  и с п ол ь з о в а н и я 

материнского капитала! Ну и как 

тут не поверить в новогодние 

чудеса?
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в ы х о д  в  с в е т
ПАНОРАМА

Ресторан с открытой 
кухней

«Комбинат» – новый грандиозный проект, созданный по принципу бы-
строго питания. Ресторан с демократичной ценовой политикой открыл-
ся недавно и сразу стал одним из любимых мест жителей КМВ.
Открытая кухня позволяет увидеть, как жарится шашлык на мангале, 
подрумяниваются хачапури и лаваши в дровяной печи. Повара ресто-
рана готовят блюда на любой вкус: от свежих устриц до аппетитных и 
сочных бургеров.
Каждый вечер на сцене заведения выступают резиденты «Комбината».
Кисловодск, пр. Первомайский, 23
Бронь и информация по тел: +79280116000
#kombinatrest 
kombinat-rest.com

Новогодний привет из 
Железноводска

В Пушкинской галерее Железноводска заработало необычное 
отделение новогодней почты: каж дый желающий может 
отправить поздравительную открытку с курортным видом в 
любую страну мира. Акция проводится уже второй год подряд, 
и за это время открытки с изображением железноводских красот 
получили более 20 тысяч адресатов по всему земному шару.

И снова награда
Дамы и господа! Недавно наш друг, академик Российской академии 
художеств, председатель Ставропольского регионального 
отделения Союза художников России Сергей Паршин награжден 
Почетным знаком Ордена «За служение искусству» III степени 
за многолетнюю творческую деятельность и активную работу 
с молодыми художниками. Он получил эту высокую награду на 
заседании Президиума РАХ из рук ее президента Зураба Церетели. 
Это достойная оценка вклада Сергея Николаевича в культурную 
жизнь нашего региона и деятельности его галереи современного 
искусства, которая уже восемь лет успешно работает, дополняя 
творческое пространство Ставрополя уникальным контентом. С чем 
мы нашего друга академика и поздравляем!

Новогодняя сенсация!
25 декабря открытие нового концептуального семейного кафе 
PRAGA KIDS! Необычайно интересно и взрослым, и детям! 
Удивительно вкусно! Все блюда к вашему праздничному столу 
доставляет волшебный паровозик! Хотите начать Новый год весело 
и ярко? Тогда добро пожаловать в PRAGA KIDS! Ждем Вас в гости 
всей семьей! Поздравляем Вас с Новым годом и Рождеством!

г. Михайловск, ул. Ленина, 92

 praga_kids

Левон Шахназаров – генеральный 
директор ресторана «Комбинат»
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Не стала исключением и зима-
2019-2020: прямо в канун 
новогодних праздников 
« Е М В »  п р е д с т а в л я е т 
с в о е  и з ы с к а н н о е 
« т р и о »  –  х ол од н ы е 
черные чаи со вкусом 
персика, лимона и вкус 
чисто зеленого ча я. 
Такой рецепту рный 
в ы б о р  о б у с л о в л е н 
к а к  с т а н д а р т а м и 
качес тва холодного 
чайного напитка, так 
и потребительскими 
предпочтениями. Но 
давайте обо всем по 
порядку!

Что может быть желаннее 
в жаркий летний день, чем 

бутылочка ароматного освежающего 
напитка? Что утолит жажду и придаст 
сил лучше, чем добрый глоток хороше-
го чая? С какой стороны ни посмотри, а 
получается, что лучше чая может быть 
только чай – холодный, приятный 
и вкусный чай! Но торговые сети 
предлагают нам холодные чаи крупных 
производителей, которые дорого 
ценят свой бренд, что, естественно, 
отражается и на стоимости самого 
напитка. Так почему бы не предложить 
покупателям наш, местный продукт, 
более выгодный по цене и ничуть 
не уступающий по качеству своим 
«глобальным» конкурентам?
М и нера л ьн у ю вод у и л и мона д ы 
от «ЕМВ» знают и любят в нашем 
регионе и взрослые, и дети. Теперь 
за вод за п ускае т производство и 
холодны х чаев. Сла дкий черный 

Зима для технологов «Ессентукских Минеральных 
Вод+» – время, когда можно полностью посвятить себя 
творчеству и созданию новых вкусных и полезных 
напитков. Разрабатываются уникальные рецепты, вносятся 
корректировки в первые купажи, чтобы уже к началу 
сезона, а это обычно февраль-март, порадовать покупателя 
интересными предложениями.

ООО «ЕССЕНТУКСКИЕ 
МИНЕРАЛЬНЫЕ ВОДЫ+»

г. Ессентуки, Пятигорская ул., 129
Тел/факс (87934) 2-56-77

emvtorg-2017@mail.ru

 @emv.plus
www.essminvody.ru

чай с нежным персиковым 
ароматом придется по вкусу 
малышам, классический 
терпкий тандем черного 
ча я и яркого ли мона 
л ю бя т  д а же  т е ,  к т о 
к  ч а ю  р а в н о д у ш е н 
в  п р и н ц и п е ,  а 
гармоничный легкий 
вкус зеленого чая – это 
та самая маленькая, 
н о  в а ж н а я  д е т а л ь , 
которая самое знойное 
л е т о  п р е в р а щ а е т 
период бла женс тва 
и счастья. И эти три 
вкуса – только начало! 
Впереди у технологов 

«Ессенту кских Мине-
ральных Вод+» разработка 

целой линейки вк уснейши х 
чаев на любой выбор и предпочтения. 
Благо, для этого есть все – и желание, и 
ресурсы, и, конечно же, качественные 
ингредиенты.
Чайный экстракт, на основе которого 
делаются напитки, специально для 
«ЕМВ» производит наша российская 
компания, что позволяет отслеживать 
уровень качества исходного сырья уже 
на самых ранних этапах. Для сладости 
используется только натуральный 
с а х а р  –  н и к а к и х  н о в о м о д н ы х 
низкокалорийных подсластителей! 
И да же ароматизаторы, которые 
добавляются в чайные напитки, тоже 
сделаны на природной основе. Конечно, 
срок хранения у холодного чая от 
«ЕМВ» меньше, чем у чаев известных 
крупных брендов, и составляет всего 
6 месяцев, но все прекрасно знают, что 
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Новогодняя 
премьера: 
чайное трио 
от «ЕМВ»!от «ЕМВ»!

натуральный продукт не может 
и не должен долго храниться, 

чтобы не потерять свои ценные 
свойства.
«Ессентукские Минеральные 
Вод ы+» сдела ли все ,  д л я 
т ог о  ч т о бы в а ш а ж и зн ь 
стала вкуснее, приятнее и 
здоровее: в трех новинках 
с к о н ц е н т р и р о в а н а  в с я 
польза чая, сила природы и 
желание каждый день дарить 
вам радость! Начните Новый 
год с чайным трио от «ЕМВ»!
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ставленный со знанием дела сырный 
набор, преподнесенный вами на Са-
мый Главный Праздник Года коллеге, 
клиенту или партнеру, прекрасно 
продемонстрирует ваше отношение к 
человеку, то, что вы очень цените его 
самого как личность и рассчитываете 
на плодотворное и длительное со-
трудничество с ним.
Итак, чем будем радовать свое 
окружение на Новый год? Конечно 
же, непередаваемыми эмоциями и 
приятными впечатлениями, которые 
обязательно произведет, например, 

чудесная пара, со-
стоящая из неж-
ного камамбера и 
пряного степного 
меда. Или дуэт ин-
теллигентного ма-
скарпоне и ягодно-
го джема. Или трио 
из удивительной 
бурраты, орехового 
ассорти и души-
стого травяного 

чая. Вариантов великое множество, и 
даже самый пристрастный ценитель 
гастрономических изысков не оста-
нется равнодушным. Не знаете, какой 

Итак, чем можно привлечь Мышку, 
модницу и гурманку? Конечно же, сы-
ром! Но не тривиальным, обычным и 
привычным, а изы-
сканным – благо-
родными сортами 
с плесенью, шикар-
ным послевкусием 
и аристократиче-
ским ароматом.
В качестве корпо-
ративного подарка 
сыр в этом году 
будет как нельзя 
кстати: дело в том, 
что для Мыши, любящей порядок 
не только в быту, но и в финансах, 
на первом плане всегда честность, 
открытость и дружелюбие. И со-

сыр предпочитает ваш визави? Со-
берите для него крафтовую сырную 
корзину или так называемую «сыр-
ную тарелку» – 
красиво нарезан-
ные кусочки сыра 
разных сортов 
презентабельно 
смотрятся в спе-
циальной менаж-
нице с крышкой, 
и такой подарок 
шикарно допол-
нит аппетитный 
«пейзаж» ново-
годнего стола.
Самое главное – не экономить на 
качестве. Сыр – продукт деликат-
ный, и для того, чтобы он стал 
по-настоящему приятным подарком, 
нужно подойти с большой ответ-
ственностью к его выбору. Но если 
вы доверитесь профессионалам, то 
это не доставит вам никаких слож-
ностей.
Торопитесь, Новый год совсем 
близко, заботливая Мышка ждет от 
вас гостеприимства и приветливой 
встречи, а ваши друзья и близкие – 
внимания и оригинальных презентов!

Светлана МАСАЛОВА, 
основатель сырной лавки 
«Вкус южной природы»

@ferma_26:

Я желаю Вам в Новом 
году открывать для себя 
новые, интересные вкусы 
и почаще удивлять и 
баловать своих близких 
интересными и полезными 
блюдами! Начните год 
Мыши с необычного и 
яркого салата с грушей, 
обжаренной куриной 
грудки, свеклой и сыром 
«Козий камамбер». Рецепт 
довольно прост: нарежьте 
ломтиками 70 граммов 
куриного филе и слегка 

обжарьте его, добавьте 
одну нарезанную кубиками 
сладкую сочную грушу, 50 
граммов вареной свеклы, 
нашинкованной тонкими 
лепестками, столько 
же козьего камамбера, 

измельченного небольшими 
треугольничками, 
30 граммов рубленого 
грецкого ореха и 20 граммов 
рукколы, полейте все это 
великолепие заправкой из 10 
граммов меда, 10 граммов 
лимонного сока и 30 
граммов оливкового масла. 
Изысканный салат-стартер 
готов! Наслаждайтесь!
Пусть в новом году Мышка 
принесет Вам много-много 
счастья и удачи, а чтобы 
она поскорее пришла 
к Вам в гости, делайте 
своим друзьям и близким 
правильные подарки, 
выбрать которые Вы можете 
у нас в магазине!

Сырный Новый год, Сырный Новый год, или или 
Правильные подарки нового десятилетия!Правильные подарки нового десятилетия!
Наступающий 2020-й по восточному календарю считает-
ся годом Металлической Белой Мышки, а она любит, когда 
в доме уютно, сытно и тепло. Поэтому, если хотите разбогатеть, 
пригласите символ года в дом – Мышь обязательно приведет с собой 
финансовое благополучие! Но для этого нужно подумать о правильных 
новогодних подарках!
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НЕОБЫЧАЙНО ИНТЕРЕСНО 
И ВЗРОСЛЫМ, И ДЕТЯМ!

УДИВИТЕЛЬНО ВКУСНО!

г. Михайловск, ул. Ленина, 92  praga_kids26

ХОТИТЕ НАЧАТЬ НОВЫЙ ГОД ВЕСЕЛО И ЯРКО? ТОГДА ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В PRAGA KIDS!

Н
И

У

ВСЕ БЛЮДА К ВАШЕМУ 
ПРАЗДНИЧНОМУ СТОЛУ 
ДОСТАВЛЯЕТ ВОЛШЕБНЫЙ 
ПАРОВОЗИК!
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В конце декабря, когда все без исключения припоминают удачи и 

свершения уходящего года, члены НКО «Данко» активно работают 

над проектами наступающего. Напомним, что прошлым летом при 

поддержке фонда президентских грантов в поселке Капельница г. 

Железноводска был открыт экопарк «Баталинский». В на-

ступающем году проект приобретет новый масштаб. В 

планах у организации исследование гейзера, най-

денного на территории экопарка, и прокладка к 

нему маршрута.Вокруг парка появится большая 

экотерритория – рекреационная зона для людей 

любого возраста, трассы для пеших, вело-, конных 

прогулок, места для рыбной ловли и активного 

отдыха. Отсюда можно будет любоваться пано-

рамойкавминводских гор и Главного Кавказ-

ского хребта. В экопарке будет разбит дендра-

рий со всевозможными растениями Северного Кавказа. 

Парк станет площадкой для открытых экомероприятий, форумов по 

вопросам экологии, а также школьных выездных уроков биологии. 

На территории будет обустроена зона для семейного отдыха в палат-

ках. У активистов «Данко» есть еще одна креативная идея. В темное 

время суток, с помощью необычных технических решений, экопарк 

будет «оживать». Вход на его территорию останется бесплатным, а 

значит такой экологичный отдых будет общедоступным. 

В рамках еще одного проекта «Данко» с мая по август на территории 

КМВ и в Северной Осетии пройдет серия забегов по пересеченной 

местности O'Trail. Все желающие смогут попробовать себя в 

ориентировании и покоритьразличные дистанции. 

А в июне члены организации запланировали фестиваль 

«Туристская семейка», приуроченный в этом году ко Дню ме-

дицинского работника. В нем могут принять участие же-

лающие попробовать себя в туристских активностях на 

свежем воздухе. Мероприятие пройдет на территории 

озера Каррас в поселке Иноземцево. Креативные орга-

низаторы готовят интересную программу с провокациями: 

палаточный лагерь, к примеру, построят в виде клизмы, а 

костюмы для карнавала участникам будет предложено 

сделать из мусора, пластика и природных материалов.

Это всего лишь несколько основных проектов НКО 

«Данко». Вся работа организации – это призыв береж-

но и ответственно относиться к природному богатству Кав-

минвод, заботиться о собственном здоровье, вести активный образ 

жизни. Мы с удовольствием его поддерживаем. А вы? 

ДЕД МОРОЗ И ЛЕТО
В холодные зимние дни и в самые жаркие летние члены автономной некоммерческой 
организации «Центр проектных инициатив «Данко» реализуют свои необычные идеи. В 
прошлом номере Pro мы уже рассказали об организованной ими резиденции Дедушки Мороза. 
В этом новогоднем – поведаем о подарке, который ждет всех нас наступающим летом. 
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Директор конкурса Виктория Кали-
нина, которая также является дирек-
тором академии модельного искусства 
FashionStav, будучи профессиональной 
моделью и участницей многочислен-
ных российских и международных 
конкурсов красоты, не только кон-
тролировала весь процесс подготовки 
конкурсанток к финалу, но и лично 
проводила занятия по дефиле.
С девушками работала и Ольга Пен-
цева  постоянный психолог академии 
модельного искусства Fashion Stav. 
Чтобы помочь конкурсанткам спра-
виться с сильным волнением, а также 
уверенно чувствовать себя на сцене, 
Ольга провела тематический тренинг 
по экстренной самопомощи в кризис-
ных ситуациях.

В финале зрителей ожидала яркая 
шоу-программа, творческие номера 
участниц, розыгрыш приза от спонсо-
ра конкурса компании Yamaguchi, вы-
ступления танцевального коллектива 
«Ангелы Кавказа», а также необычный 
подарок от партнера «Мисс Став-
рополь-2019» эстетического центра 
премиум-класса «Аура» – выступление 
певицы Дианы Багдасаровой.
По итогам голосования в сети 
Instagram, титул «Мисс зрительских 
симпатий» завоевала Екатерина Черка-
шина, титул «Мисс творчество», 
по решению жюри, достался Ана-
стасии Москалевой, второй вице-
мисс стала Ирина Рындина, первой 
вице-мисс – Александра Толбатова, а 
обладательницей главной короны и 
почетного титула «Мисс Ставрополь-
2019» – Варвара Волобуева.
Все участницы удостоились ценных 
призов и наград от партнеров конкур-
са. Самым щедрым подарком победи-
тельнице стал сертификат номиналом 
150 тысяч рублей от эстетического 
центра премиум-класса «Аура». Также 
девушки получили абонементы от 
фитнес-клуба «Физрук», сети йога-
клубов «Прана», языковой школы 
LondonExpress, подарочные сертифи-
каты от магазина брендовой одежды 
Lakbi, свадебного салона «Идеальное 
предложение», сети салонов юве-
лирной бижутерии премиум-класса 
«Дежавю», а также сертификаты и юве-
лирные украшения от салона брендо-
вых часов и аксессуаров «Horis». Также 
каждая участница получила подароч-

Академия модельного искусства 
FASHION STAV 

г. Ставрополь,
пр-т Юности 9а, 2 этаж, 205 офис,

тел.: +7 (918) 864-24-76

1 декабря прошел финал городского конкурса красоты и талантов 
«Мисс Ставрополь-2019». Самые прекрасные девушки собрались вместе, 
чтобы заявить о себе и побороться за гордое звание королевы города. 

Самые красивые

ные пакеты от российского бренда 
парфюмерии «АЮDreams» и бренда 
профессиональной косметики «Аль-
пика». Короны для победительниц 
предоставил магазин CrownTurk 26. 
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Прежде всего, это ледовый каток в Парке 
Победы. Он заливается уже больше 10 лет и на 
сегодня является самым большим открытым 
катком на Юге России – его площадь около 2000 
квадратных метров. Зимы у нас несуровые, 
но даже при плюсовой температуре лед 
поддерживают мощные замораживающие 
устройства, а великолепная ледовая машина 
практически каждый час чистит и ровняет 
площадку. При катке работает кафе ипрокат 
коньков, секции хоккея и фигурного катания. 
Стоять на коньках и совершать несложные 
скольжения по льду помогают опытные 
инструкторы. Они, а также юные воспитанницы 
Ставропольского клуба любителей фигурного 
катания и  костюмированные команды 
нескольких городских организаций, стали 
участниками красочного шоу, давшего старт 
сезону зимнего отдыха в парках. Но не только 
каток будет радовать посетителей парка.

– Мы заготавливаем тонны искусственного 
снега для горок, с которых можно спускаться 
на лыжах и сноубордах, санках и ледянках, – 
рассказывает председатель совета союза ПО 
«Ставропольские парки культуры и отдыха» 
Виктор Бондаренко. – В этом году на горках 
появился бугельный подъемник . Также 
появились «ватрушки», которые будут цеплять 
к квадроциклам и снегоходам и катать людей 
по заснежнным лесным тропинкам – это новый 
зимний аттракцион. Как обычно, проложена 
лыжня, беговые лыжи можно взять напрокат. 
По аллеям будут ездить сани, запряжённые 
лошадьми и пони.

По традиции, готовится обширная праздничная 
культурная программа. Шоу с участием Деда 
Мороза и Снегурочки будут проходить на 
катке и других площадках Парка Победы как 
в новогоднюю ночь, так и во все дни зимних 
каникул. Ну и, конечно же, независимо от 
времени года будут работать аттракционы и 
другие объекты: зоопарк и динопарк, аквапарк 
с термальными бассейнами, концертные и 
выставочные площадки.

– Мы сердечно поздравляем ставропольцев 
с Новым годом и Рождеством! Желаем всем 
счастья, здоровья, благополучия, хорошего 
настроения. А создать его вам помогут 
творческие работники наших парков, – 
заключил Виктор Бондаренко.

Как всегда, наши парки культуры и отдыха приглашают Как всегда, наши парки культуры и отдыха приглашают 
ставропольцев и гостей города в красивую незабываемую ставропольцев и гостей города в красивую незабываемую 
зимнюю сказку. Какие сюрпризы ожидают нас в нынешнем зимнюю сказку. Какие сюрпризы ожидают нас в нынешнем 
сезоне и в новогодние праздники?сезоне и в новогодние праздники?

ППААРРКК  ПОБЕДЫ:ПОБЕДЫ:  
ТЕРРИТОРИЯ СПОРТА ТЕРРИТОРИЯ СПОРТА 
И ЗИМНИХ ЗАБАВИ ЗИМНИХ ЗАБАВ
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Всего в 15 км от горнолыжных трасс, 
укрытая от глаз и шума, притаилась 
семейная база отдыха «Лазурь». На ее 
огромной охраняемой территории  в 4 
гектара расположено всего три гостевых 
здания. По своему выбору вы сможете 
удобно разместиться в одном из пяти 
номеров категории «люкс» или «ком-
форт» трехэтажного корпуса. Или засе-
литься большой компанией в отдельные 
домики с собственной кухней.
Приехав сюда отдохнуть, вы почувству-
ете себя по-домашнему спокойно и ком-
фортно. Здесь вы сможете бесконечно 
любоваться величественным видом ле-
сов и гор, посмотреть кино в кругу семьи 
и друзей, погреться с книжкой у камина, 
поиграть в бильярд и настольные игры. 

База отдыха «Лазурь»
Зеленчукский район, 

Архызское ущелье
Подробности по телефону 

+7-919-744-20-63

Едва выйдя из домика, вы окунетесь 
в потрясающую заповедную природу 
этих мест. Чтобы оценить ее великоле-
пие, прогуляйтесь по тропе здоровья, 
которая проходит прямо по территории 
базы, послушайте журчание горной ре-
чушки, насладитесь безмолвием пруда, 
вдохните глубже кристальный воздух с 
ароматом хвои.
Это место как будто специально создано 
для того, чтобы оздоровить тело и душу, 
наполнить себя силами и ощущением 
счастья.
Буквально несколько минут на авто-
мобиле – и вы уже на горных склонах, 
где вас ждет веселое катание на лы-
жах, сноубордах, тюбингах, снегоходах. 
Море энергии, адреналина и восторга! 

Удивительные экскурсии откроют вам 
вековые тайны ледников, пещер и водо-
падов. А прогулки на лошадях подарят 
необыкновенные эмоции и душевную 
гармонию. 
Ну, а к вечеру счастливые, одухотворен-
ные и голодные, вы вернетесь на терри-
торию базы, где благодаря разыгравше-
муся аппетиту сможете во всей полноте 
оценить по-домашнему вкусные блюда 
из местных натуральных продуктов. 
Трехразовое питание включено в стои-
мость проживания, чтобы вы могли це-
ликом посвятить себя отдыху, не отвле-
каясь на бытовые заботы.
Вечер - прекрасное время для душевных 
разговоров у мангала, пока вы жарите 
мясо и завороженно следите за танцем 
искр на фоне темного неба. А в это время 
ваши дети могут поиграть в снежки, сле-
пить снеговика или с визгом скатиться 
на ледянках со специально оборудован-
ной снежной горки. 
Когда вы вдоволь нагуляетесь и слегка 
замерзнете, сауна поможет вам согреть-
ся и расслабиться, а бассейн с прохлад-
ной водой вернет  потраченные за день 
силы и подарит крепкий здоровый сон.
Пряная осень, звонкая весна, зеленое 
прохладное лето – отдых здесь прекра-
сен в любое время года! Но встретить 
в этом тихом душевном месте Новый 
год – настоящая сказка! Такую мягкую и 
снежную зиму вряд ли увидишь в Став-
рополе. 
Бронируйте номера всего от 3 тысяч ру-
блей и наслаждайтесь красотой гор, зим-
ними забавами и безмятежным отдыхом 
в кругу своих родных и друзей!

текст ЕКАТЕРИНЫ ГРИДНЕВОЙ

Пушистое одеяло снега, искрящиеся на солнце вершины гор, 
«теплый» аромат костра и тишина... Так  уютно и сказочно вас 
встретит база отдыха «Лазурь» в Архызском ущелье.
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Зимняя сказкаЗимняя сказка 
в горах
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Энергия идей = энергия бизнеса

в ы х о д  в  с в е т
СОБЫТИЕ
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Осень в этом году закончилась круто – масштабным бизнес-
форумом «Привлечь и удержать клиента. Система = Резуль-
тат». 28 и 29 ноября под эгидой Центра поддержки предпри-
ятий состоялась настоящая феерия промоушна и маркетинга. 
Два дня драйва и идей, вдохновляющая атмосфера уверенно-
сти и увлеченности, площадка для креатива и эффективного 
нетворкинга! Два дня мощных тренингов, активного обще-
ния и выступлений потрясающих спикеров! В программе – 

Евгений Котов с «Убойной мотивацией для отдела продаж», 
Александр Белгороков с «Маркетингом без бюджета», Кон-
стантин Харский с «Правилами клиентоориентированности», 
Ия Имшенецкая с «38-ю способами нематериальной мотива-
ции клиентов» и Владислав Бермуда с «Кросс-маркетингом». 
ЦПП в очередной раз удивил высоким уровнем организации 
мероприятия и накрыл мегаволной мотивации и актуальных 
знаний.

в ы х о д  в  с в е т
СОБЫТИЕ
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Из человека получается то, что человек Из человека получается то, что человек 
хочет получить.хочет получить.

Борис АкунинБорис Акунин

От нуля до итога - мгновенье одно. От нуля до итога - мгновенье одно. 
Береги драгоценное это мгновенье: Береги драгоценное это мгновенье: 

Жизнь - ни мало ни много - мгновенье одно!Жизнь - ни мало ни много - мгновенье одно!
Омар ХайямОмар Хайям

Работа способна доставить гораздо больше Работа способна доставить гораздо больше 
удовольствия, чем деньги. Деньги в итоге становятся удовольствия, чем деньги. Деньги в итоге становятся 

символом независимости.символом независимости.
Коко Шанель Коко Шанель 

Я думаю, что даже незначительные крошечные вещи Я думаю, что даже незначительные крошечные вещи 
в нашей жизни могут кардинально менять сначала в нашей жизни могут кардинально менять сначала 

ход твоего дня, потом течение года и в итоге ход твоего дня, потом течение года и в итоге 
полностью изменить тебя.полностью изменить тебя.

Тейлор Свифт Тейлор Свифт 

Не нужен никакой план «Б», Не нужен никакой план «Б», 
он только отвлекает от плана «А». он только отвлекает от плана «А». 

Если вы хотя бы задумываетесь над планом «Б», Если вы хотя бы задумываетесь над планом «Б», 
в итоге вам, скорее всего, придется его использовать.в итоге вам, скорее всего, придется его использовать.

Уилл Смит Уилл Смит 

СКАЗАНО
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ã. Ñòàâðîïîëü, óë. Îáúåçäíàÿ, 18à
òåë. 8 (8652) 90 56 72, www.mramorimaster.com

ñòåíû • ïîëû • êîëîííû • ëåñòíèöû • êàìèíû • ôàñàäû • ñêóëüïòóðû
ïîäîêîííèêè • ôîíòàíû • ñòîëåøíèöû

ðåñòàâðàöèÿ è âîññòàíîâëåíèå ìðàìîðíûõ, ãðàíèòíûõ ïîëîâ
• работа на выезде •

ìðàìîð |  ãðàíèò |  áàçàëüò |  ôåëüçèò |  òðàâåðòèí |  îíèêñ
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